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Milleproroghe:Assoporti, bene per fondo esodo porti

'Servirebbe anche l' integrazione per il fondo vittime amianto"

(ANSA) - GENOVA, 17 FEB - Assoporti è soddisfatta dall' accoglimento nel

decreto Milleproroghe di alcuni emendamenti che riguardano i porti ed erano

già stati discussi con il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità sostenibili.

In particolare il presidente dell' associazione dei porti italiani, Rodolfo

Giampieri, sottolinea "il riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due

obiettivi principali: accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello stesso

tempo favorire un ricambio generazionale". Un risultato "che aiuta a garantire

anche la tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a 360°"

aggiunge Giampieri che rilancia però su un altro punto: "Sarebbe fondamentale

un' integrazione ad hoc al provvedimento per il sostegno delle vittime dell'

amianto". (ANSA).

Ansa
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Giampieri (Assoporti), emendamenti a favore della dei porti importante risultato

(FERPRESS) Roma, 17 FEB L'Associazione dei Porti Italiani esprime

grande soddisfazione per l'accoglimento di alcuni emendamenti nel c.d.

decreto Milleproroghe, necessari per il settore portuale nazionale. Durante la

scorsa notte sono stati approvati gli emendamenti a favore dei lavoratori dei

porti italiani ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. Si

tratta di temi che erano già stati ampiamente discussi con il Ministero delle

Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili a favore del sistema portuale italiano.

In particolare, il riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due

obiettivi principali; accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello

stesso tempo favorire un ricambio generazionale. L'attività portata avanti da

Assoporti, grazie all'impegno delle AdSP, e da tutto il cluster portuale tesa al

miglioramento di alcuni aspetti del lavoro portuale ha contribuito al

raggiungimento di questo importante risultato che aiuta a garantire anche la

tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a 360°.

Fondamentale sarebbe anche un'integrazione ad hoc al provvedimento per il

sostegno delle vittime dell'amianto, ha concluso Giampieri.

FerPress
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L' intervento di Assoporti dopo l' accoglimento di alcuni emendamenti a favore della
portualità

Roma - L' Associazione dei Porti Italiani esprime grande soddisfazione per l'

accoglimento di alcuni emendamenti nel c.d. decreto 'Milleproroghe', necessari

per il settore portuale nazionale. 'Durante la scorsa notte sono stati approvati

gli emendamenti a favore dei lavoratori dei porti italiani 'ha dichiarato il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. 'Si tratta di temi che erano già stati

ampiamente discussi con il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità

Sostenibi l i  a favore del sistema portuale i tal iano. In part icolare, i l

riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due obiettivi principali;

accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello stesso tempo favorire un

ricambio generazionale.' 'L' attività portata avanti da Assoporti, grazie all'

impegno delle AdSP, e da tutto il cluster portuale tesa al miglioramento di alcuni

aspetti del lavoro portuale ha contribuito al raggiungimento di questo

importante risultato che aiuta a garantire anche la tenuta sociale del comparto

in una fase di trasformazione a 360°. Fondamentale sarebbe anche un'

integrazione ad hoc al provvedimento per il sostegno delle vittime dell'

amianto,' ha concluso Giampieri. Si allegano gli emendamenti in questione.

Il Nautilus
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Soddisfazione di Assoporti per l' accoglimento degli emendamenti sui lavoratori dei porti

Giampieri: questo importante risultato che aiuta a garantire anche la tenuta sociale del comparto

Assoporti ha espresso grande soddisfazione per l' accoglimento questa notte

alla Commissione Bilancio della Camera dei deputati di alcuni emendamenti nel

cosiddetto decreto Milleproroghe, «necessari - ha sottolineato l' Associazione

dei Porti Italiani - per il settore portuale nazionale». «Si tratta - ha ricordato il

presidente dell' associazione, Rodolfo Giampieri - di temi che erano già stati

ampiamente discussi con il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità

Sostenibi l i  a favore del sistema portuale i tal iano. In part icolare, i l

riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due obiettivi principali;

accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello stesso tempo favorire un

ricambio generazionale». «L' attività portata avanti da Assoporti, grazie all'

impegno delle AdSP e da tutto il cluster portuale tesa al miglioramento di alcuni

aspetti del lavoro portuale - ha evidenziato Giampieri - ha contribuito al

raggiungimento di questo importante risultato che aiuta a garantire anche la

tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a 360°.

Fondamentale sarebbe anche un' integrazione ad hoc al provvedimento per il

sostegno delle vittime dell' amianto». Il testo degli emendamenti menzionati da

Assoporti: AC.3431.

Informare
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L'intervento di Assoporti dopo l'accoglimento di alcuni emendamenti a favore della
portualità

Roma : L'Associazione dei Porti Italiani esprime grande soddisfazione per l'accoglimento di alcuni emendamenti nel
c.d. decreto 'Milleproroghe', necessari per il settore portuale nazionale

'Durante la scorsa notte sono stati approvati gli emendamenti a favore dei

lavoratori dei porti italiani 'ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri. 'Si tratta di temi che erano già stati ampiamente discussi con il

Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili a favore del sistema

portuale italiano. In particolare, il riconoscimento del fondo esodo per i porti

che ha due obiettivi principali; accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e

nello stesso tempo favorire un ricambio generazionale.' 'L'attività portata

avanti da Assoporti, grazie all'impegno delle AdSP, e da tutto il cluster

portuale tesa al miglioramento di alcuni aspetti del lavoro portuale ha

contribuito al raggiungimento di questo importante risultato che aiuta a

garantire anche la tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a

360°. Fondamentale sarebbe anche un'integrazione ad hoc al provvedimento

per il sostegno delle vittime dell'amianto,' ha concluso Giampieri.

Informatore Navale
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Ieri la riunione a Molo Vespucci. Oggi la "Giornata della legalità e trasparenza"

Assoporti sceglie Civitavecchia per la prima assemblea itinerante

Assoporti, l' associazione nazionale dei porti italiani, ha inaugurato ieri a

Civitavecchia - lo scalo più centrale e facilmente raggiungibile - le assemblee

itineranti che verranno ospitate di volta in volta nelle diverse autorità di sistema

portuale. Molo Vespucci è stato scelto come primo scalo per far partire questa

serie di incontri, incentrati su argomenti di attualità, per affrontare tematiche

logistico portuali, programmare iniziative ed eventi, fare un punto su quelle che

sono le criticità e gli obiettivi da raggiungere. Il presidente dell' Adsp del Mar

Tirreno centro settentrionale Pino Musolino ha accolto il presidente di

Assoporti Rodolfo Giampieri ed altri sette presidenti che hanno raggiunto

Civitavecchia. Gli altri invece erano collegati in modalità telematica per

partecipare all' assemblea. Intanto, oggi è in programma - in diretta su zoom

alle ore 10 - l' evento sulla "Giornata della legalità e della trasparenza",

organizzato dal Comune di Civitavecchia in collaborazione con l' Autorità di

Sistema Portuale. La Giornata sarà aperta dal sindaco di Civitavecchia Ernesto

Tedesco con "La sfida delle Pubbliche Amministrazioni nella gestione dei fondi

del PNRR"; il tema sarà affrontato dal presidente Anac Giuseppe Busia, dal

presidente del Tribunale di Civitavecchia Francesco Vigorito, dal viceprocuratore generale presso la Procura Corte

dei Conti Andrea Baldanza e dal presidente dell' Autorità di Sistema Portuale Pino Musolino, per chiudere con il

Responsabile della prevenzione della corruzione e trasparenza Pompeo Savarino. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano
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Milleproroghe: soddisfazione anche da Assoporti

'Si contribuisce a garantire anche la tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a 360°

Redazione

ROMA L'accoglimento di alcuni emendamenti nel c.d. decreto Milleproroghe,

necessari per il settore portuale nazionale, è motivo di grande soddisfazione

anche per Assoporti, l'Associazione dei porti italiani. Durante la scorsa -

commenta il presidente Rodolfo Giampieri notte sono stati approvati gli

emendamenti a favore dei lavoratori dei porti italiani: temi che erano già stati

ampiamente discussi con il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità

Sostenibil i a favore del sistema portuale italiano. In particolare, i l

riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due obiettivi principali;

accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello stesso tempo favorire

un ricambio generazionale. Il risultato, aggiunge ancora Giampieri, è stato

raggiunto anche grazie al contributo dell'attività portata avanti da Assoporti,

grazie all'impegno delle AdSp, e da tutto i l  c luster portuale tesa al

miglioramento di alcuni aspetti del lavoro portuale. Si contribuisce così a

garantire anche la tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a

360°. Fondamentale sarebbe anche un'integrazione ad hoc al provvedimento

per il sostegno delle vittime dell'amianto ha concluso il presidente.

Messaggero Marittimo

Primo Piano
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Bellanova e Paita: le modifiche volute dal governo nel Milleproproghe consentiranno di
avviare il ricambio generazionale nei porti

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 2 minuti Roma - In nottata, come ha evidenziato, ad

adiuvandum, il Presidente di Assoporti Rodolfo Giampieri, la commissione

Bilancio della Camera ha dato via libera all' emendamento al decreto legge

Milleproroghe che dispone l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i

lavoratori portuali insieme a un primo stanziamento per la creazione di un

Fondo per il Pensionamento anticipato . "I lavoratori delle imprese portuali

potranno godere di un' estensione delle tutele per fronteggiare l' emergenza

provocata dalla contrazione dei traffici. Si tratta di un risultato molto importante

raggiunto nel lavoro di riformulazione degli emendamenti al Milleproroghe - ha

subito dopo commentato Teresa Bellanova, vice ministra del ministero delle

Infrastrutture e mobilità sostenibili - modifiche volute dal governo consentiranno

di avviare il ricambio generazionale all' interno di una categoria di lavoratori che

nei prossimi anni farà registrare una media anagrafica (3.000 lavoratori sugli

attuali 12 mila avranno più di 60 anni), spesso incompatibile con la gravosità

del lavoro svolto nei porti, e insieme di offrire una protezione economica a chi

è impegnato in un settore tra i più duramente colpiti dalla pandemia. In questo

modo si potranno così garantire l' integrità funzionale e l' efficienza di un tassello vitale del sistema logistico italiano, in

vista della piena ripresa dei traffici una volta superata la pandemia". "Grazie alla riformulazione del governo chi lavora

nei porti italiani potrà contare, anche per il 2022, sul supporto dello Stato per superare il grave momento di difficoltà

dovuto alla pandemia - ha dichiarato Raffaella Paita - e questo grazie al lavoro di Italia Viva e l' impegno della vice-

ministra Bellanova che hanno portato alla riformulazione che garantisce due risultati fondamentali per il settore

portuale". Anche l' onorevole Paita sottolinea i due obiettivi attesi: "da un lato un sostegno economico ai lavoratori per

far fronte alla forte contrazione dei traffici legata al coronavirus; dall' altro, di favorire un ricambio generazionale in una

categoria la cui media anagrafica rischia di essere presto incompatibile con la gravosità del lavoro svolto. Si tratta di

due provvedimenti che danno una risposta importante alle necessità dei porti italiani, da noi auspicato con la

presentazione di un emendamento che andava nella stessa direzione.

Port Logistic Press

Primo Piano
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L' intervento di Assoporti dopo l' accoglimento di alcuni emendamenti a favore della
portualità

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto Roma : L' Associazione dei Porti Italiani esprime

grande soddisfazione per l' accoglimento di alcuni emendamenti, nel decreto

'Milleproroghe', necessari per il settore portuale nazionale. 'Durante la scorsa

notte sono stati approvati gli emendamenti a favore dei lavoratori dei porti

italiani' - ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. 'Si tratta di

temi che erano già stati ampiamente discussi con il Ministero delle Infrastrutture

e della Mobilità Sostenibili a favore del sistema portuale italiano. In particolare,

il riconoscimento del fondo esodo per i porti che ha due obiettivi principali;

accompagnare alla pensione i lavoratori fragili e nello stesso tempo favorire un

ricambio generazionale.' 'L' attività portata avanti da Assoporti, grazie all'

impegno delle AdSP, e da tutto il cluster portuale tesa al miglioramento di alcuni

aspetti del lavoro portuale ha contribuito al raggiungimento di questo

importante risultato che aiuta a garantire anche la tenuta sociale del comparto

in una fase di trasformazione a 360°. Fondamentale sarebbe anche un'

integrazione ad hoc al provvedimento per il sostegno delle vittime dell' amianto'

- ha concluso Giampieri.

Port Logistic Press

Primo Piano
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Milleproroghe, esulta anche Assoporti

di Redazione Port News

Dopo la Filt-Cgil e Italia dei Valori , anche l' Associazione dei Porti Italiani

"esprime grande soddisfazione per l' accoglimento di alcuni emendamenti nel

c.d. decreto Milleproroghe, necessari per il settore portuale nazionale". Il

presidente di Assoporti,  Rodolfo Giampieri ,  sottol inea come quegli

emendamenti, approvati nella scorsa notte dalla Commissione Bilancio della

Camera, affrontassero vadano ad incidere su tematiche già ampiamente

discusse con il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili a favore

del sistema portuale italiano. "In particolare, il riconoscimento del fondo esodo

per i porti che ha due obiettivi principali; accompagnare alla pensione i

lavoratori fragili e nello stesso tempo favorire un ricambio generazionale.' 'L'

attività portata avanti da Assoporti, grazie all' impegno delle AdSP, e da tutto il

cluster portuale tesa al miglioramento di alcuni aspetti del lavoro portuale ha

contribuito al raggiungimento di questo importante risultato che aiuta a garantire

anche la tenuta sociale del comparto in una fase di trasformazione a 360°.

Fondamentale sarebbe anche un' integrazione ad hoc al provvedimento per il

sostegno delle vittime dell' amianto,' ha concluso Giampieri.

Port News

Primo Piano
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Da Marzo parte un nuovo treno container fra il porto di Trieste e Busto Arsizio

La frequenza sarà inizialmente bisettimanale e la capacità pari ad almeno 40 container per ogni tratta

Da inizio Marzo, precisamente il giorno d' avvio dovrebbe essere lunedì 7, la

banchine del porto di Trieste saranno colegate via treno con l' inland terminal

lombardo di Busto Arsizio, snodo intermodale dell' operatore intermodale

Hupac. Ad annunciare la novità stata Sisam, società parte del Gruppo To Delta

che controlla al 50% (insieme a Msc) il Trieste Marine Terminal da cui appunto i

treno partiranno e arriveranno in questo shuttle ferroviario con Busto. Secondo

quanto appreso da SHIPPING ITALY la frequenza sarà inizialmnete

bisettimanale (soggetto poi ad upgrade se e quando il mercato lo domanderà)

e la capacità di ogni convoglio consentirà di trasportare almeno 40 container.

La trazione quasi certamente sarà affidata all' impresa ferroviaria Inrail. Hupac,

intanto, ha reso noto che 'dal 15 febbraio lo shuttle Pomezia - Novara circola

con 2 rotazioni settimanali, consentendo un' ampia varietà di collegamenti

gateway con destinazioni in Germania, Belgio, Paesi Bassi, Scandinavia (via

Lubecca) e Francia'. N.C.

Shipping Italy

Trieste
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Gravi carenze in materia di sicurezza, bloccata una nave in porto

Gli ispettori della Guardia Costiera: "Emesso l'ordine di detenzione dopo un'intensa attività di verifica, rilevato il
malfunzionamento dei dispositivi antincendio e il mancato aggiornamento dei piani nave"

La Guardia Costiera ha fermato nel porto di Genova il cargo panamense "May

B" per gravi irregolarità a bordo. Sono già due le navi fermate dall' inizio dell'

anno dal nucleo ispettivo genovese nell' ambito del 'Port State Control', l'

attività di verifica sulle unità straniere che scalano i porti del nostro Paese.

Dopo la portacontenitori 'Msc Charlotte' detenuta alla Spezia alla vigilia dell'

Epifania, questa volta è toccato a una nave da carico costruita nel 1994 e

varata nel 1996, di circa 1.600 tonnellate di stazza, con 25 anni di servizio alle

spalle, gestita da una compagnia con sede ad Istanbul e la cui proprietà risulta

di una società registrata a Marshall Island. "Abbiamo emesso l' ordine di

detenzione ieri in tarda serata - raccontano gli ispettori - al termine di un'

intensa attività di verifica durante la quale abbiamo rilevato gravi carenze tra cui

il malfunzionamento dei dispositivi antincendio, il mancato aggiornamento dei

piani nave, nonché difformità nel sistema di gestione della sicurezza di bordo".

La nave è stata individuata grazie al sistema di targeting elaborato dal

comando generale della Guardia Costiera in attuazione degli obiettivi

strategico-operativi conferiti dal Ministro delle infrastrutture e della mobilità

sostenibili Enrico Giovannini. Il sistema prevede un' analisi più dettagliata delle informazioni delle navi che scalano i

porti nazionali così da consentire un' immediata individuazione delle unità a maggior rischio potenziale. Tra gli

elementi considerati si annoverano le performance della compagnia di gestione e della bandiera, gli esiti delle

precedenti ispezioni ed eventuali fattori imprevisti. "L' incrocio dei dati, la bassa performance della compagnia e la

presenza di deficienze pendenti da una precedente ispezione - spiegano dalla Guardia Costiera di Genova - ci ha

permesso di individuare e selezionare la nave per l' ispezione, nonostante non fosse considerata tra le unità soggette

a ispezione obbligatoria dal sistema di targeting europeo". Nei prossimi giorni, sotto la responsabilità dello Stato di

bandiera la nave sarà sottoposta alle verifiche tecniche e documentali necessarie a garantirne la sicurezza. Solo a

seguito di tali interventi gli ispettori della Guardia costiera torneranno a bordo per verificare l' esatto assolvimento

delle carenze riscontrate e, quindi, autorizzare la partenza della nave. L' ammiraglio Sergio Liardo, comandante del

porto di Genova e direttore marittimo della Liguria, ricorda che: "L' attività di controllo sulle navi straniere che

approdano in Italia è effettuata in aderenza alle convenzioni internazionali e alle direttive europee sulla materia".

Inoltre, sottolinea che "il 'Port State Control' è fondamentale per assicurare che i traffici marittimi siano effettuati nel

rispetto degli standard sviluppati a garanzia della tutela dell' ambiente marino, dei

Genova Today

Genova, Voltri
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lavoratori marittimi e della salvaguardia della vita umana in mare". "Per queste ragioni - continua l' ammiraglio - in

ottemperanza alle indicazioni del Ministro e del Comandante generale, perseguiamo con decisione l' obiettivo

operativo che ci è stato assegnato e che mira al continuo miglioramento degli standard di sicurezza del trasporto

marittimo attraverso le attività ispettive di 'safety' (Flag State Control e Port State Control) e "security" (Maritime

Security). In tale quadro svolgiamo una costante azione di monitoraggio delle navi che approdano in Liguria,

individuando e ispezionando con regolarità quelle potenzialmente più a rischio".

Genova Today

Genova, Voltri
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Newsletter n.09/2022 - Pianificazione in ambito marittimo

Nel mese di febbraio sono stati attivati i procedimenti di Valutazione

Ambientale Strategica in ambito marittimo.Tali strumenti di pianificazione si

pongono alla base di una nuova struttura regolatoria del sistema mare Il giorno

2 febbraio 2022, la Direzione Generale per la vigilanza sulle autorità di sistema

portuale, il trasporto marittimo e per vie d' acqua interne del Ministero delle

Infrastrutture e della Mobilità Sostenibile, in qualità di Proponente, ha

presentato le istanze per l' avvio della fase di scoping per i Piani Spaziali

Marittimi afferenti all' Italia (Area Marittima Adriatico, Area Marittima Ionio e

Mediterraneo Centrale, Area Marittima Tirreno e Mediterraneo Occidentale). I

tre Piani di gestione dello Spazio Marittimo costituiscono lo strumento

strategico di indirizzo da utilizzare quale riferimento per altre azioni di

pianificazione e per il rilascio di concessioni o autorizzazioni che interessano

tali aree marine, nella prospettiva di contribuire allo sviluppo sostenibile dei

settori energetici del mare, dei trasporti marittimi, della pesca e dell'

acquacoltura, per la conservazione, la tutela e il miglioramento dell' ambiente,

promuovendo e garantendo la coesistenza delle pertinenti attività e dei

pertinenti usi. Il giorno 7 febbraio 2022, l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, in qualità di

Proponente, ha presentato l' istanza per l' avvio della fase di scoping per il Piano Regolatore Portuale del Porto di

Marina di Carrara. La pianificazione portuale si sviluppa su due livelli: Livello strategico: il Documento di

Pianificazione Strategica di Sistema - DPSS, che recepisce e dettaglia a livello sistemico (riferendosi a tutti i porti del

sistema) il quadro programmatico di riferimento, fornendo indirizzi ai singoli Piani Regolatori Portuali - PRP su

strategie, azioni e politiche sistemiche nel medio lungo periodo; Livello operativo: i singoli PRP, uno per ciascun porto

del sistema, che recepiscono il quadro conoscitivo e strategico dal DPSS, e sono vocati all' operatività in coerenza

con gli indirizzi sistemici del livello superiore. La modifica dell' art. 5 della Legge 84/1994 apportata dall' art. 4, comma

1-septies, del Decreto legislativo 121/2021 (c.d. Decreto Infrastrutture), convertito, con modificazioni, dalla Legge

156/2021, ha comportato che i Piani Regolatori Portuali vengano sottoposti a Valutazione Ambientale Strategica in

sede statale, che vede, quale Autorità Competente, il Ministero della Transizione Ecologica.

Ministero dell'Ambiente

La Spezia
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ZONA LOGISTICA SEMPLIFICATA, IL PIANO PUBBLICATO NEL BOLLETTINO DELLA
REGIONE: "A FERRARA ELEMENTI DI FORTE ATTRATTIVITÀ PER NUOVI INVESTITORI"

Ferrara, 16 feb - È stato pubblicato in questi giorni, sul bollettino ufficiale della

Regione Emilia-Romagna (BURERT, 14 febbraio 2022 n. 37), il Piano di

sviluppo strategico della Zona logistica semplificata: Ferrara partecipa con

alcune aree nel polo chimico, per 61 ettari complessivi. "La Zls è un'

opportunità strategica che abbiamo voluto cogliere, in un confronto con tutti i

soggetti interessati. Seguiamo passo passo questo percorso, impegnandoci a

pianificare processi di semplificazione, una rete di servizi, agevolazioni anche

territoriali e anche sotto il profilo dei tributi locali per attirare i nuovi investimenti

nei siti coinvolti", dice il sindaco Alan Fabbri. "Il via libera dell' Assemblea

legislativa e la pubblicazione sul BURERT - spiega l' assessore Angela Travagli

- sanciscono nuove tappe nel percorso verso l' istituzione della Zls che porterà,

anche nel territorio ferrarese, condizioni vantaggiose di investimento e per

nuovi insediamenti nelle aree interessate. L' iter si concluderà con la firma del

presidente del Consiglio Mario Draghi, che ne sancirà l' avvio". I 61 ettari di

porzione territoriale che Ferrara candida comprendono: tre lotti dismessi interni

al polo chimico e resi disponibili per nuovi insediamenti (20 ettari), l' area Sipro

di via Battistella, che copre un' estensione di 13 ettari e quella di espansione Ovest del polo chimico, a cui

corrisponde una superficie di 28 ettari. Ferrara è citata nel bollettino anche per le sue specificità e per l' apporto

peculiare che potrà dare all' intera rete territoriale: viene descritta per la sua posizione lungo la linea Ferrara-Suzzara-

Parma che risulta "di fondamentale importanza" per l' intera Zls dell' Emilia-Romagna; si fa riferimento alle potenzialità

dell' asse ferroviario con Ravenna, che sarà oggetto di nuovi interventi di 'riduzione delle interferenze' (soppressione

dei passaggi a livello). La stessa linea è interessata, è scritto, anche da altri interventi per il raggiungimento degli

standard europei di qualità infrastrutturale. Le agevolazioni previste per i nuovi insediamenti porteranno condizioni

favorevoli alle attività che graviteranno sul porto commerciale di Ravenna (condizione per l' istituzione delle Zls è

Agenparl

Ravenna
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proprio l' inclusione di almeno un' area portuale compresa nella rete transeuropea dei trasporti), tra cui: l' abbattimento

dei contributi di costruzione, particolari condizioni fiscali, agevolazioni Imu. "Le caratteristiche peculiari delle aree di

Ferrara incluse nella Zls regionale, tra cui rientrano ad esempio la presenza di multinazionali a livello industriale, le

dotazioni infrastrutturali dell' area", "costituiscono elementi di forte attrattività per nuovi investitori del settore

produttivo e per lo sviluppo di imprese esistenti", è scritto nel bollettino ufficiale dell' Emilia-Romagna. La

pubblicazione sull' organo regionale arriva a conclusione di un vasto percorso di consultazione e condivisione che ha

coinvolto: associazioni di categoria, operatori portuali, i terminalisti, gli spedizionieri, gli agenti marittimi operativi sul

porto di Ravenna e i referenti dei
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nodi logistici intermodali e degli Interporti interessati alla Zls, identificati in funzione della loro competenza

territoriale. A seguito di questo percorso di partecipazione l' Assemblea legislativa ha approvato il Piano di sviluppo

strategico della Zona Logistica Semplificata regionale il 3 febbraio. Complessivamente la Zls comprende: 11 nodi

intermodali da Ravenna a Piacenza, 25 aree produttive, 9 province e 28 Comuni della regione. Qui la pubblicazione:

https://drive.google.com/file/d/1bhYN9ZyLO2xAsHLnK877AywAA7433X5O/view Listen to this.

Agenparl

Ravenna
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Porto di Ravenna: in visita assessori regionali

Durante l'incontro sono stati illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo avvio,

Vezio Benetti

RAVENNA L'assessora con deleghe a sviluppo economico, commercio,

artigianato, industria, porto, politiche europee e cooperazione internazionale

del comune di Ravenna, Annagiulia Randi ed il presidente dell'Autorità di

Sistema portuale del mare Adriatico centro settentrionale, Daniele Rossi,

hanno incontrato nella sede dell'Authority gli assessori della Regione Emilia

Romagna Vincenzo Colla, assessore allo sviluppo economico e green

economy, lavoro, formazione e Andrea Corsini, assessore a mobilità e

trasporti, infrastrutture, turismo, commercio. Durante l'incontro sono stati

illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo avvio, strategici per

lo sviluppo futuro del porto di Ravenna e la crescita economica di tutto il

territorio regionale. Dal progetto Ravenna Port Hub al progetto della nuova

stazione marittima del Terminal crociere di Porto Corsini, dai dragaggi che

partiranno a breve, agli interventi sulle banchine già in corso, sono stati toccati

tutti i temi sui quali si gioca la competitività del nostro scalo nei prossimi anni

e sui quali l'Autorità portuale ha programmato investimenti per oltre ottocento

milioni di euro. Con gli assessori Colla e Corsini si è anche condivisa la

volontà di mettere in campo qualsiasi azione sinergica possa aiutare nello snellimento e velocizzazione dei lunghi

percorsi autorizzativi e dei complicati iter procedurali che interventi infrastrutturali di tale portata inevitabilmente

comportano. La visita è poi proseguita ai Terminal Sapir e Tcr dove agli assessori sono stati illustrati i piani di

sviluppo industriale del Gruppo Sapir ed è stato possibile vedere anche la nuova gru di banchina, la quarta di Tcr,

recentemente acquistata, per un investimento di 8 milioni di euro, che, a fronte della crescita della movimentazione nel

2021, crescita sia rispetto al 2020 che allo stesso 2019, e che ha fatto raggiungere al porto di Ravenna nel 2021 il suo

record storico, sarà impiegata per movimentare il carico di quelle navi portacontainer di maggiori dimensioni che sarà

possibile far entrare nel porto di Ravenna grazie ai lavori di approfondimento dei fondali ed alle nuove banchine

previsti dal progetto dell'hub portuale.

Messaggero Marittimo

Ravenna
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Hub portuale, assessori regionali in visita al Porto di Ravenna

Durante l' incontro sono stati illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo avvio strategici per lo sviluppo
futuro del porto di Ravenna e la crescita economica di tutto il territorio regionale

L' assessora con deleghe a sviluppo economico, commercio, artigianato,

industria, porto, politiche europee e cooperazione internazionale del Comune di

Ravenna, Annagiulia Randi e il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico centro settentrionale, Daniele Rossi, hanno incontrato giovedì

mattina presso la sede dell' Autorità Portuale gli assessori della Regione Emilia

Romagna Vincenzo Colla, assessore allo sviluppo economico e green

economy, lavoro, formazione e Andrea Corsini, assessore a mobilità e

trasporti, infrastrutture, turismo, commercio. Durante l' incontro sono stati

illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo avvio strategici per lo

sviluppo futuro del porto di Ravenna e la crescita economica di tutto il territorio

regionale. Dal progetto "Ravenna Port Hub" al progetto della nuova stazione

marittima del Terminal Crociere di Porto Corsini, dai dragaggi che partiranno a

breve agli interventi sulle banchine già in corso, sono stati toccati tutti i temi sui

quali si gioca la competitività del nostro scalo nei prossimi anni e sui quali l'

Autorità Portuale ha programmato investimenti per oltre ottocento milioni di

euro. Con gli assessori Colla e Corsini si è anche condivisa la volontà di

mettere in campo qualsiasi azione sinergica possa aiutare nello snellimento e velocizzazione dei lunghi percorsi

autorizzativi e dei complicati iter procedurali che interventi infrastrutturali di tale portata inevitabilmente comportano.

La visita è poi proseguita ai Terminal Sapir e Tcr dove agli assessori sono stati illustrati i piani di sviluppo industriale

del gruppo Sapir ed è stato possibile vedere anche la nuova gru di banchina, la quarta di Tcr, recentemente acquistata,

per un investimento di 8 milioni di euro che, a fronte della crescita della movimentazione nel 2021, crescita sia rispetto

al 2020 che allo stesso 2019, e che ha fatto raggiungere al porto di Ravenna nel 2021 il suo record storico, sarà

impiegata per movimentare il carico di quelle navi portacontainer di maggiori dimensioni che sarà possibile far entrare

nel porto di Ravenna grazie ai lavori di approfondimento dei fondali ed alle nuove banchine previsti dal progetto dell'

Hub portuale.
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Ravenna, gli assessori regionali Colla e Corsini in visita al porto

Le due autorità, stamattina, hanno avuto la possibilità di conoscere meglio i

progetti in corso e futuri dello scalo cittadino Annagiulia Randi, assessora con

deleghe a sviluppo economico, commercio, artigianato, industria, porto,

politiche europee e cooperazione internazionale del comune di Ravenna, e

Daniele Rossi, presidente dell'"Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centro settentrionale", nella mattinata di oggi, giovedì 17 febbraio, nella sede

dell'"Autorità portuale" di Ravenna, hanno incontrato Vincenzo Colla, assessore

della regione Emilia-Romagna allo sviluppo economico e green economy,

lavoro e formazione, e Andrea Corsini, assessore della regione Emilia-

Romagna a mobilità e trasporti, infrastrutture, turismo e commercio. Come

specificato in una nota, durante l' incontro sono stati illustrati tutti i progetti

attualmente in corso e di prossimo avvio, strategici sia per lo sviluppo futuro

del porto di Ravenna, sia per la crescita economica di tutto il territorio

regionale. Dal progetto 'Ravenna port hub' si è arrivato fino al progetto della

nuova stazione marit t ima del terminal "Crociere" di Porto Corsini;

successivamente si è discusso dei dragaggi, a breve in partenza; in seguito, si

è parlato degli interventi sulle banchine, già in corso; infine, sono stati toccati tutti i temi sui quali si gioca la

competitività dello scalo ravennate nei prossimi anni, e sui quali l'"Autorità portuale" ha programmato investimenti per

oltre 800.000.000. Inoltre, prosegue la nota, con gli assessori regionali Colla e Corsini si è anche condivisa la volontà

di mettere in campo qualsiasi azione sinergica che possa aiutare nello snellimento e nella velocizzazione sia dei lunghi

percorsi autorizzativi, sia dei complicati iter procedurali che interventi infrastrutturali di tale portata, inevitabilmente,

comportano. La visita, aggiunge la nota, è poi proseguita ai terminal "Sapir" e "TCR", dove, agli assessori, sono stati

illustrati i piani di sviluppo industriale del gruppo "Sapir". Inoltre, Colla e Corsini hanno avuto la possibilità di osservare

la nuova gru di banchina, la quarta di "TCR", recentemente acquistata, per un investimento di 8.000.000 che, a fronte

della crescita della movimentazione nel 2021 (in aumento rispetto sia al 2019 che al 2020) che ha fatto raggiungere al

porto di Ravenna, nel 2021, il suo record storico, sarà impiegata per movimentare il carico di quelle navi

portacontainer di maggiori dimensioni. Infatti, termina la nota, grazie ai lavori di approfondimento dei fondali ed alle

nuove banchine previsti dal progetto dell' hub portuale, questi tipi di imbarcazioni potranno entrare nello scalo

ravennate.
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Assessori Regionali Vincenzo Colla e Andrea Corsini in visita al Porto di Ravenna:
mostrati i progetti in corso e di prossimo avvio

La visita è poi proseguita ai Terminal SAPIR e TCR

Redazione

Annagiulia Randi , assessora con deleghe a sviluppo economico, commercio,

artigianato, industria, porto, politiche europee e cooperazione internazionale

del Comune di Ravenna , unitamente al Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale, Daniele Rossi , hanno

incontrato questa mattina presso la sede dell'Autorità Portuale, gli Assessori

della Regione Emilia Romagna Vincenzo Colla , Assessore allo sviluppo

economico e green economy, lavoro, formazione e Andrea Corsini ,

Assessore a mobilità e trasporti, infrastrutture, turismo, commercio. Durante

l'incontro sono stati illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo

avvio, strategici per lo sviluppo futuro del porto di Ravenna e la crescita

economica di tutto il territorio regionale. Dal progetto 'Ravenna Port Hub' al

progetto della nuova stazione marittima del Terminal Crociere di Porto

Corsini, dai dragaggi che partiranno a breve, agli interventi sulle banchine già

in corso, sono stati toccati tutti i temi sui quali si gioca la competitività del

nostro scalo nei prossimi anni e sui quali l'Autorità Portuale ha programmato

investimenti per oltre ottocento milioni di Euro. Con gli Assessori Colla e

Corsini si è anche condivisa la volontà di mettere in campo qualsiasi azione sinergica possa aiutare nello snellimento

e velocizzazione dei lunghi percorsi autorizzativi e dei complicati iter procedurali che interventi infrastrutturali di tale

portata inevitabilmente comportano. La visita è poi proseguita ai Terminal SAPIR e TCR dove agli Assessori sono

stati illustrati i piani di sviluppo industriale del Gruppo SAPIR ed è stato possibile vedere anche la nuova gru di

banchina, la quarta di TCR, recentemente acquistata, per un investimento di 8 milioni di euro, che, a fronte della

crescita della movimentazione nel 2021, crescita sia rispetto al 2020 che allo stesso 2019, e che ha fatto raggiungere

al porto di Ravenna nel 2021 il suo record storico, sarà impiegata per movimentare il carico di quelle navi

portacontainer di maggiori dimensioni che sarà possibile far entrare nel porto di Ravenna grazie ai lavori di

approfondimento dei fondali ed alle nuove banchine previsti dal progetto dell'Hub portuale.
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Visita Assessori Regionali Colla e Corsini al Porto di Ravenna

Redazione

L' Assessora con deleghe a: sviluppo economico, commercio, artigianato,

industria, porto, politiche europee e cooperazione internazionale del Comune di

Ravenna, Annagiulia Randi ed il Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico centro settentrionale, Daniele Rossi, hanno incontrato

questa mattina presso la sede dell' Autorità Portuale, gli Assessori della

Regione Emilia Romagna Vincenzo Colla, Assessore allo sviluppo economico

e green economy, lavoro, formazione e Andrea Corsini, Assessore a mobilità e

trasporti, infrastrutture, turismo, commercio. Durante l' incontro sono stati

illustrati tutti i progetti attualmente in corso e di prossimo avvio, strategici per lo

sviluppo futuro del porto di Ravenna e la crescita economica di tutto il territorio

regionale. Dal progetto 'Ravenna Port Hub' al progetto della nuova stazione

marittima del Terminal Crociere di Porto Corsini, dai dragaggi che partiranno a

breve, agli interventi sulle banchine già in corso, sono stati toccati tutti i temi sui

quali si gioca la competitività del nostro scalo nei prossimi anni e sui quali l'

Autorità Portuale ha programmato investimenti per oltre ottocento milioni di

Euro. Con gli Assessori Colla e Corsini si è anche condivisa la volontà di

mettere in campo qualsiasi azione sinergica possa aiutare nello snellimento e velocizzazione dei lunghi percorsi

autorizzativi e dei complicati iter procedurali che interventi infrastrutturali di tale portata inevitabilmente comportano.

La visita è poi proseguita ai Terminal SAPIR e TCR dove agli Assessori sono stati illustrati i piani di sviluppo

industriale del Gruppo SAPIR ed è stato possibile vedere anche la nuova gru di banchina, la quarta di TCR,

recentemente acquistata, per un investimento di 8 milioni di euro, che, a fronte della crescita della movimentazione nel

2021, crescita sia rispetto al 2020 che allo stesso 2019, e che ha fatto raggiungere al porto di Ravenna nel 2021 il suo

record storico, sarà impiegata per movimentare il carico di quelle navi porta container di maggiori dimensioni che sarà

possibile far entrare nel porto di Ravenna grazie ai lavori di approfondimento dei fondali ed alle nuove banchine

previsti dal progetto dell' Hub portuale.
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Il Comitato di gestione dell' AdSP del Tirreno Settentrionale ha adottato il Piano dell'
organico dei porti

Le imprese del porto di Livorno hanno un organico di 1.586 addetti e quelle del porto di Piombino di 284

Il Comitato di gestione dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale ha adottato il Piano dell' organico dei porti amministrati dall' ente.

Relativamente al porto di  Livorno, il documento specifica che le imprese

presenti nello scalo labronico hanno un organico dichiarato al 31 ottobre scorso

di 1.586 addetti, dei quali 1.384 operativi (di cui 999 addetti alle operazioni

portuali, 245 addetti ai servizi portuali e 60 dell' Agenzia per il Lavoro in Porto)

e 202 amministrativi. Rispetto al 2019, anno di pubblicazione del primo Piano,

lo scalo portuale livornese ha perso 44 amministrativi e 66 operativi, ma ha

sostanzialmente mantenuto un buon livello di produttività, avvicinandosi nel

2021 ai livelli pre-pandemici, con oltre 20.400 tonnellate di merce lavorata per

addetto. Il report sottolinea anche la relativa giovane età dei lavoratori: più della

metà del personale ha meno di 46 anni (54%) e poco più di un quarto (26%) è

nella fascia d' età compresa tra i 46 ed i 56 anni. Circa otto lavoratori del porto

su 10 hanno meno di 56 anni. Tra il 2019 e il 2021 sono andate in pensione 74

persone, mentre per il 2022-2024 sono previsti 29 pensionamenti, a conferma

del fatto che nello scalo c' è stato un ricambio generazionale. Il documento

evidenzia inoltre la prevalenza del lavoro a tempo indeterminato e pieno su quello part-time e a tempo determinato. In

particolare, la presenza di lavoratori part-time tra gli addetti è piuttosto residuale e perlopiù concentrata all' interno di

pochissime imprese portuali. L' incidenza del lavoro part-time su quello a tempo indeterminato ha percentuali molto

inferiori al 10% in tutti i principali comparti: operazioni portuali (3%), servizi portuali (6%) e terminalisti (2%). Con

riferimento al porto di Piombino, il documento spiega che al 31 ottobre scorso lo scalo presentava un organico di 284

addetti, dei quali 255 operativi e 29 amministrativi. Rispetto al 2019 la forza lavoro impiegata nello scalo è aumentata

di 45 unità, di cui 31 operativi. A Piombino l' incidenza del lavoro part-time sulle attività terminalistiche è pari al 6% del

totale. I dati del report - ha precisato l' AdSP - confermano però una bassa produttività media dello scalo, che va

comunque rapportata alla peculiarità dei traffici movimentati e alla natura delle operazioni portuali svolte. Nel suo

complesso, il report sottolinea alcune criticità, specie nel porto di Livorno, come l' eccessivo ricorso agli straordinari

da parte delle aziende, e una preoccupante disomogeneità degli avviamenti al lavoro. «Il Piano Organico Porti - ha

commentato il segretario generale dell' ente portuale, Matteo Paroli - è il nostro faro e ci indica la rotta da seguire.

Manterremo alta l' attenzione sulla qualità e l' efficienza del lavoro. La nostra priorità, per l' immediato, sarà quella di

verificare la tenuta di ALP (l' Agenzia per il Lavoro in Porto autorizzata alla fornitura di lavoro portuale temporaneo,

ndr ), nell'
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ambito della quale è stata osservata l' esiguità della forza lavoro rispetto a quella complessivamente impiegata in

porto. Infatti, prendendo in riferimento la media dei porti nazionali tale quota si attesta infatti attorno al 17%, mentre

nei porti dell' AdSP del Mar Tirreno Settentrionale scende al 4%». Riguardo all' Agenzia per il Lavoro in Porto

menzionata da Paroli, il Piano dell' organico dei porti segnala come nel corso degli ultimi anni il numero degli operativi

sia cresciuto di 10 unità passando dai 55 del 2014 ai 68 del 2019, scesi poi a 60 nel primo semestre del 2020. Le

giornate lavorate dal personale dell' ALP da allora ad oggi è praticamente raddoppiato passando dalle 6.743 giornate

del 2014 alle 11.383 del 2019 (prima dell' evento pandemico). I dati critici sono invece rappresentati dalla modesta

gamma di competenze professionali possedute dai membri effettivi dell' ALP e dalla consistenza della quota dei

dipendenti con inabilità (si tratta di 19 persone esentate fra l' altro dallo svolgimento delle operazioni portuali). Il dato

sulle inabilità al lavoro nell' ALP rispecchia, tuttavia, quello generale del porto: a Livorno, più di un lavoratore su 10 è

invalido o non in condizione di svolgere in parte o tutte le operazioni portuali.
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Uno sguardo sul mondo del lavoro

di Redazione Port News

Una produttività della forza lavoro superiore alla media nazionale, una

sostanziale tenuta occupazionale ma diversi  problemi legat i  a l la

polverizzazione delle qualifiche professionali, all' eccessivo ricorso degli

straordinari e alla disomogeneità degli avviamenti. E' una foto ad alta

risoluzione quella del Porto di Livorno scattata dall' AdSP e messa nero su

bianco nel Piano Organico Porti (POP), l' importante documento strategico,

con validità triennale ma aggiornato di anno in anno, per realizzare il quale la

Port Authority si è avvalsa della collaborazione dell' ISFORT (Istituto Superiore

di Formazione e Ricerca per i Trasporti). Il documento, adottato questo

pomeriggio dal Comitato di Gestione e presentato nei giorni scorsi alle

Commissioni Consultive, fornisce un quadro dettagliato sui fabbisogni

professionali delle imprese portuali e sui fattori che maggiormente ne

influenzano i modelli organizzativi. La riduzione della forza lavoro Il primo dato

che salta agli occhi nel report è la riduzione della forza lavoro rispetto al 2019,

anno in cui è stato pubblicato il primissimo POP. In un triennio, lo scalo ha

perso per strada 44 amministrativi e 66 operativi. Tra questi ultimi, a subire l'

emorragia maggiore sono state le imprese autorizzate allo svolgimento dei servizi portuali (-21 unità), mentre nessuna

"perdita" è stata registrata tra le imprese specializzate nelle operazioni portuali, dove, però, è stata maggiore la

riduzione del personale amministrativo (-55). Nelle imprese di Livorno risulta, al 31 Ottobre scorso, un organico

dichiarato di 202 amministrativi e di 1384 operativi (di cui 999 addetti alle operazioni portuali, 245 addetti ai servizi

portuali e 60 dell' Agenzia del Lavoro Temporaneo in Porto, ALP). L' analisi per fasce di età evidenza come nel porto

più della metà del personale abbia meno di 46 anni (54%) e poco più di un quarto (26%) sia nella fascia d' età

compresa tra i 46 ed i 56 anni. Circa otto lavoratori su 10 hanno meno di 56 anni. Tra il 2019 e il 2021 sono andate in

pensione 74 persone, mentre per il 2022/2024 sono previsti 29 pensionamenti, a conferma del fatto che nello scalo c'

è stato un ricambio generazionale. Tanto lavoro a tempo indeterminato Se da un lato l' AdSP segnala la flessione

degli addetti, dovuta in parte alla riorganizzazione da parte delle aziende dei propri mezzi meccanici, dall' altro

sottolinea però come la quasi totalità della forza lavoro presente in porto abbia un rapporto di lavoro continuativo, a

tempo indeterminato e pieno. Anche la presenza di lavoratori part-time tra gli addetti è piuttosto residuale e perlopiù

concentrata all' interno di pochissime imprese portuali. La sua incidenza del lavoro part-time su quello a tempo

indeterminato ha percentuali molto inferiori al 10% in tutti i principali comparti: operazioni portuali (3%), servizi portuali

(6%) e terminalisti (2%). Mentre per Piombino l' incidenza del part time sulle attività terminalistiche è pari al 6% del

totale. La produttività Interessante il dato sull' efficacia delle prestazioni dei lavoratori portuali,

Port News

Livorno



 

giovedì 17 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 49

[ § 1 9 0 4 7 7 5 6 § ]

per misurare il quale è stato fatto un confronto tra il numero degli addetti e il volume delle merci trattate in porto al

netto delle rinfuse liquide (la cui movimentazione non richiede un rilevante apporto di lavoro). Tra il 2019 e il 2021 c' è

stata per Livorno una leggera variazione in negativo, pari al 2%, con una produttività che l' anno scorso ha toccato le

20.500 tonnellate lavorate ad addetto. Nella sostanza, si è registrato un riallineamento rispetto ai livelli pre-pandemici

(20.850 tonn. ad addetto) e un netto miglioramento rispetto alle quasi 19.000 tonnellate ad addetto del 2020. Ad oggi,

la produttività della forza lavoro rimane superiore alla media nazionale, che tra il 2017 e il 2020 si attestava attorno

alle 19.000 tonnellate scarse ad addetto. Le criticità 1)La disomogeneità degli avviamenti al lavoro Migliora dunque la

resa lavorativa. Ma permangono in porto alcune criticità. A cominciare dalla disomogeneità degli avviamenti: l' AdSP

registra una grande distanza tra i turni medi lavorati al mese. In alcune imprese, la media turni lavorati al mese oscilla

tra le 13 e le 18 giornate, decisamente poche se si considera che mediamente dovrebbero attestarsi attorno a 22/24

turni mese. In altri casi si supera invece la media arrivando ad oltre 30 turni al mese. 2) Eccessivo ricorso agli

straordinari La percezione di disomogenea distribuzione del lavoro tra gli addetti presenti in porto emerge anche dall'

analisi delle ore di straordinario effettivamente svolte nei primi dieci mesi del 2021. Il report mette in evidenza che a

due mesi dalla conclusione dell' anno ci sono 35 lavoratori distribuiti all' interno di 6 aziende che hanno già superato la

soglia delle 300 ore di straordinario annuo. Un' azienda, in particolare, raccoglie circa il 60% dei casi, mentre per le

altre cinque i numeri sono decisamente più contenuti. Più consistente è il gruppo delle persone che a poche settimane

dalla conclusione dell' anno ha già superato la metà delle ore di straordinario previste (150). Si tratta di 100 unità di cui

più di 1/4 dipendenti della stessa impresa che raccoglieva buona parte degli addetti che avevano superato le 300 ore.

3) La polverizzazione delle figure professionali Altro dato critico è quello della eccessiva dispersione delle figure

professionali. Su 1.586 lavoratori presenti in porto, le aziende arrivano ad indicare 73 mestieri diversi, di cui 27 sono

citati solo una volta. Il secondo elemento che si nota è la netta preponderanza di lavoratori scarsamente qualificati

con mansioni piuttosto generiche, che rappresentano il 58% del totale. La situazione di ALP Un cenno a parte merita l'

Agenzia per la fornitura di Lavoro Temporaneo in Porto, l' art. 17 del porto di Livorno. Il report segnala come nel

corso degli ultimi anni il numero degli operativi sia cresciuto di 10 unità passando dai 55 del 2014 ai 68 del 2019

(scesi poi a 60 nel primo semestre del 2020). Le giornate lavorate dal personale dell' Agenzia da allora ad oggi è

praticamente raddoppiato passando da 6.743 giornate del 2014 alle 11.383 del 2019 (prima dell' evento pandemico). I

dati critici sono invece rappresentati dalla modesta gamma di competenze professionali possedute dai membri

effettivi del Pool e dalla consistenza della quota dei dipendenti con inabilità. Si tratta di 19 persone esentate fra l' altro

dallo svolgimento delle operazioni portuali. Sono di fatto le attività che più frequentemente i lavoratori di ALP sono

chiamati a svolgere, come il rizzaggio e derizzaggio. Il dato sulle inabilità al lavoro nell' ALP rispecchia,
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invero, quello generale sul porto: a Livorno, più di un lavoratore su 10 è invalido o inibito a svolgere in parte o tutte

le operazioni portuali. Guardando alla distribuzione percentuale dei portuali presenti in porto, si nota inoltre l' esiguità

del pool di manodopera (Agenzia ALP) rispetto al complesso della forza lavoro. Infatti, prendendo in riferimento la

media dei porti nazionali tale quota si attesta infatti attorno al 17%, mentre nei porti dell' AdSP MTS scende al 4%.

PIOMBINO Molto diversa la situazione nel Porto di Piombino, il secondo porto del Sistema dell' Alto Tirreno. Nelle

imprese presenti nello scalo c' è un organico dichiarato che al 30 ottobre scorso risultava in tutto di 284 addetti, dei

quali 255 operativi e 29 amministrativi. Rispetto al 2019, anno in cui è stato pubblicato il primo POP, la forza lavoro

impiegata nello scalo piombinese è aumentata di 45 unità, di cui 31 operativi. E questo è un buon risultato, che in

qualche modo da fa da contraltare alla riduzione della forza lavoro nel porto di Livorno. I dati del report confermano

però una bassa produttività media dello scalo, valutata in termini di tonnellate medie per addetto al netto delle rinfuse

liquide. Il livello quantitativo delle performance, pari a 13 mila tonnellate lavorate per addetto, pone il porto al di sotto

della media nazionale, che si attesta attorno alle 19.000 tonnellate ad addetto. Si tratta di un dato che va però messo

in relazione con le peculiarità dei traffici movimentati e con la natura delle operazioni portuali svolte nel porto. Altro

elemento di riflessione è quella della esigua quantità di turni lavorati per addetto: un lavoratore effettua mediamente 12

turni al mese, mentre la media nazionale è di 22/24 turni al mese. I redattori del POP, l' Ufficio del lavoro portuale dell'

AdSP in sinergia con il consulente esterno dell' ISFORT, evidenziano come "i dati relativi ai turni medi del porto di

Piombino, la preoccupante diffusione di situazioni di crisi aziendale e la contrazione del traffico merci destano

qualche preoccupazione poiché sembrano in netto contrasto con l' andamento dell' occupazione che al contrario è in

crescita". Il dispiegarsi della Pandemia a partire dalla seconda metà del 2019 ha prodotto effetti rilevanti sul mercato

dello shipping e conseguentemente sull' attività delle imprese dei porti dell' AdSP MTS. A Piombino, molte aziende

hanno adottato misure di contenimento temporaneo di parte degli addetti, ricorrendo alla CIG straordinaria concessa

dal Governo. Sei lavoratori su dieci hanno fatto ricorso a tale sussidio (il 61% del totale con 173 addetti) mentre a

Livorno sono stati coinvolti in crisi aziendali 313 unità (il 20%). Le dichiarazioni «Il lavoro realizzato dal nostro Ufficio

del Lavoro Portuale con la collaborazione di ISFORT è stato dettagliato e scrupoloso» ha dichiarato il presidente dell'

AdSP Luciano Guerrieri. «Il report fotografa una situazione che presenta alcuni aspetti positivi ma anche diverse

criticità» ha aggiunto. «La materia del lavoro portuale rappresenta senza dubbio un aspetto strategico che incide

sostanzialmente sia sulla competitività dei porti che sul loro equilibrio. Cominceremo ad affrontare le situazioni di crisi

con l' obiettivo di rendere ancora più efficace ed efficiente l' azione amministrativa». Guerrieri, assieme al segretario

generale dell' Ente, Matteo Paroli, ha sottolineato come il POP tracci, coraggiosamente, una linea da seguire sia con

riferimento alla risoluzione delle situazioni di crisi che alla definizione di strategie di lungo respiro.
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Le priorità per l' immediato sono due: puntare a un riequilibrio della forza lavoro in porto (tra art.17, art.16 e 18) e

avviare una riflessione circa le competenze e le specializzazioni professionali degli addetti delle imprese autorizzate

ex art. 18 e art. 16 per valutare la coerenza tra le caratteristiche della dotazione organica. «Il Piano Organico Porti è il

nostro faro e ci indica la rotta da seguire. Manterremo alta l' attenzione sulla qualità e l' efficienza del lavoro» ha

affermato Paroli. «La nostra priorità, per l' immediato, sarà quella di verificare la tenuta di ALP, nell' ambito della quale

è stata osservata l' esiguità della forza lavoro rispetto a quella complessivamente impiegata in porto» ha concluso.
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Livorno, meno addetti nelle imprese portuali ma produttività vicina ai livelli pre-Covid

I numeri contenuti nel Piano organico dell' AdSP accolto dal Comitato di gestione. Le criticità? "Eccessivo ricorso
agli straordinari e disomogeneità degli avviamenti al lavoro "

Redazione

Livorno - Le imprese che operano nel porto di Livorno hanno un organico

dichiarato, secondo gli ultimi dati aggiornati al 31 ottobre, di 1.586 addetti, dei

quali 1384 operativi e 202 amministrativi. Il bilancio è contenuto nel report dell'

Authority presentato e adottato nell' ultimo Comitato di gestione . Si tratta del

Piano organico porti, il documento strategico (con validità triennale ma

aggiornato di anno in anno) con cui viene compiuta l' analisi dei fabbisogni

lavorativi in porto. Rispetto al 2019, anno di pubblicazione del primo Piano

organico , lo scalo ha perso per strada 44 amministrativi e 66 operativi, ma ha

sostanzialmente mantenuto un buon livello di produttività, avvicinandosi nel

2021 ai livelli pre-pandemici, con oltre 20.400 tonnellate di merce lavorata ad

addetto. Tra le altre cose, il report sottolinea la relativa giovane età dei

lavoratori (più della metà ha meno di 46 anni) e la prevalenza del lavoro a

tempo indeterminato e pieno su quello part time e a tempo determinato. Per

quanto riguarda i dati sui pensionamenti, si registra nel corso degli anni un

sostanziale cambio generazionale che quelli sulla scarsa qualificazione

professionale degli addetti: il 58% svolge mansioni generiche. Con riferimento

a Piombino , il porto presenta al 31 ottobre un organico di 284 addetti, dei quali 255 operativi e 29 amministrativi.

Rispetto al 2019 la forza lavoro impiegata nello scalo è aumentata di 45 unità, di cui 31 operativi. I dati del report

confermano però una bassa produttività media dello scalo, che va comunque rapportata alla peculiarità dei traffici

movimentati e alla natura delle operazioni portuali svolte. Nel suo complesso, il report sottolinea alcune criticità ,

specie nel porto di Livorno , come l' eccessivo ricorso agli straordinari da parte delle aziende, e una preoccupante

disomogeneità degli avviamenti al lavoro. "Il lavoro realizzato dal nostro Ufficio del Lavoro Portuale con la

collaborazione di ISFORT è stato dettagliato e scrupoloso" ha dichiarato il presidente dell' AdSP Luciano Guerrieri .

"Il report fotografa una situazione che presenta alcuni aspetti positivi ma anche alcune criticità" ha aggiunto. "La

materia del lavoro portuale rappresenta senza dubbio un aspetto strategico che incide sostanzialmente sia sulla

competitività dei porti che sul loro equilibrio. Cominceremo ad affrontare le situazioni di crisi con l' obiettivo di rendere

ancora più efficace ed efficiente l' azione amministrativa" ha aggiunto. Guerrieri e il segretario generale dell' ente,

Matteo Paroli , hanno sottolineato come 'il POP tracci, coraggiosamente, una linea da seguire sia con riferimento alla

risoluzione delle situazioni di crisi che alla definizione di strategie di lungo respiro. Le priorità per l' immediato sono

due: puntare a un riequilibrio della forza lavoro in porto (tra art.17, art.16 e 18) e avviare una riflessione circa le

competenze e le specializzazioni
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professionali degli addetti delle imprese autorizzate ex art. 18 e art. 16 per valutare la coerenza tra le caratteristiche

della dotazione organica'. "Il Piano organico porti è il nostro faro e ci indica la rotta da seguire. Manterremo alta l'

attenzione sulla qualità e l' efficienza del lavoro" ha affermato Paroli . "La nostra priorità, per l' immediato, sarà quella

di verificare la tenuta di ALP, nell' ambito della quale è stata osservata l' esiguità della forza lavoro rispetto a quella

complessivamente impiegata in porto. Infatti, prendendo in riferimento la media dei porti nazionali tale quota si attesta

infatti attorno al 17%, mentre nei porti dell' AdSP MTS scende al 4%'.
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Francesco Baldelli, assessore regionale alle Infrastrutture: «Creare una regione-
piattaforma per potenziare il traffico merci»

Francesco Baldelli, assessore regionale alle Infrastrutture, qual è il ruolo della

Regione nel work in progress che prova a portare il nuovo polo logistico di

Amazon all' Interporto? E che impatto potrebbe avere l' operazione? «La

Regione svolge un ruolo di indirizzo e controllo sull' Interporto. Ogni

investimento in infrastrutture e servizi va sempre valutato in termini di

opportunità, sviluppo economico per il territorio e creazione di nuova

occupazione. Sono queste le variabili principali per valutare con favore ogni

tipo di intervento». L' arrivo di Amazon potrebbe garantire una boccata d'

ossigeno a livello occupazionale ma anche un new deal per l' Interporto, che

finora non è riuscito a sfruttare le sue potenzialità. «Ogni progetto che riguardi l'

Interporto va affrontato in stretta relazione con l' aeroporto ed il porto d i

Ancona, un unicum destinato a svolgere un ruolo chiave per trasformare una

regione isolata come le Marche in una piattaforma logistica internazionale,

anche alla luce dell' inserimento della fascia adriatica nelle reti Ten-T, da Ancona

a Foggia. Un risultato storico che consentirà di accedere ai fondi europei per le

reti di trasporto». In che modo il ruolo di Interporto diventerebbe strategico in

questo contesto? «I lavori sull' Interporto riguardano, in particolare, la banchina ferroviaria della lunghezza di 750

metri, un intervento finalizzato ad accogliere nella "pancia" dell' infrastruttura le diverse tipologie di treni per il carico-

scarico merci». La Regione ha messo 8 milioni per la ricapitalizzazione di Interporto: al di là del progetto Amazon - e

nell' attesa di capire se andrà in porto - che ruolo avete immaginato per questa infrastruttura? «Nella nostra visione di

una regione intermodale e interconnessa, interporto, aeroporto e porto sono un' unica infrastruttura al servizio di tutto

il territorio marchigiano, dei suoi distretti industriali e delle regioni del Centro Italia, con le quali stiamo lavorando uniti

per collegare le infrastrutture adriatiche con i porti del Tirreno». Sarà la volta buona per farlo funzionare come si

deve? «L' investimento sull' Interporto è la testimonianza di quanto la giunta Acquaroli intenda rafforzare la visione

infrastrutturale delle Marche come regione-piattaforma per il traffico merci». © RIPRODUZIONE RISERVATA ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Le due infrastrutture sono tra le priorità della Regione Lazio come ha ribadito l' assessore ai
Trasporti e Mobilità Mauro Alessandri ospite di "Netwok"

"Con la Zls nuovo impulso per superstrata e ferrovia per Orte"

L' assessore regionale a Trasporti e Mobilità sostenibile Mauro Alessandri è

stato l' ospite dell' ultima puntata di "Network" settimanale dedicato a porti e

logistica. Si è parlato dell' importanza della Zona logistica semplificata, ma

anche della necessità di completare le infrastrutture di collegamento del porto di

Civitavecchia, destinato a diventare hub per la logistica del centro Italia.

CivOnline
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Cantiere aperto per riconsegnare il Forte Michelangelo alla città, riqualificando l' intera area. I lavori
dovrebbero chiudersi entro la fine di aprile

Varco Fortezza: via ai lavori per il nuovo accesso

CIVITAVECCHIA - Cantiere aperto per la riqualificazione di Varco Fortezza. L'

accesso all' area portuale, infatti, è oggetto di un' opera di restyling e

riorganizzazione completa, che prevede in particolare la realizzazione di una

rotatoria all' altezza della terrazza Guglielmi, con la sbarra che verrà arretrata

all' attuale rotonda all' interno del porto, poco prima della sede della

Capitaneria, l' abbattimento della palazzina all' ingresso dello scalo, sotto le

mura, sostituita da aree verdi. Un modo per riconsegnare, di fatto, il Forte

Michelangelo alla città. Si tratta del primo e del più visibile dei quattro interventi

inseriti nel recente accordo siglato da Autorità di sistema portuale e Comune di

Civitavecchia e che prevede, oltre alla riqualificazione di Varco Fortezza, il

consolidamento dell' asse viario e di manutenzione straordinaria della bretella

di collegamento porto-interporto, la messa in sicurezza della barriera frangiflutti

a protezione dell' anfiteatro della Marina - progetto integrato con intervento di

manutenzione dell' adiacente tratto iniziale dell' Antemurale - e la progettazione

definitiva ed esecutiva dell' intervento di rifioritura della barriera soffolta e

ripascimento della spiaggia della Marina. Sul posto, questa mattina, il

presidente dell' Adsp Pino Musolino e il sindaco Ernesto Tedesco, insieme ai tecnici dell' Authority e al comandante

del porto Filippo Marini, per aprire ufficialmente il cantiere. Un intervento da circa 260mila euro che dovrebbe

concludersi nell' arco di due mesi, e comunque entro il 28 aprile, giorno di Santa Fermina, che la città vorrebbe tornare

a festeggiare.
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Cilp: accordo per dodici mesi di solidarietà

CIVITAVECCHIA - Dodici mesi di contratto di solidarietà con partenza della

cassa integrazione dal 28 febbraio prossimo. È questo l' accordo raggiunto

questa mattina dalla Cilp (cooperativa d' impresa lavoratori portuali) con Usb

lavoro privato, Fit Cisl e Filt Cgil e che interesserà 76 lavoratori. "Dopo l'

iniziale richiesta di procedura dei licenziamenti collettivi, le parti sono

addivenute ad un accordo, cercato e voluto da entrambi - spiegano sindacati e

cooperativa - per l' applicazione dell' istituto del contratto di solidarietà.

Accordo che deve fare scuola per altre vertenze all' interno del porto d i

Civitavecchia. Questo accordo dimostra che quando c' è la volontà di

salvaguardare i livelli occupazionali, tutto è possibile evitando chiusure

incomprensibili".
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Legalità e trasparenza, a Civitavecchia i massimi esperti del settore

CIVITAVECCHIA - Si è svolto questa mattina l' evento su 'Legalità e

trasparenza' organizzato dal Comune di Civitavecchia, in collaborazione con l'

Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale. Tema

centrale: 'La sfida delle Pubbliche Amministrazioni nella gestione dei fondi del

PNRR: l' ottimizzazione della gestione delle risorse pubbliche nell' ottica della

semplificazione, trasparenza e prevenzione della corruzione'. Un' occasione

per ascoltare alcune tra le massime autorità nel campo, dal presidente dell'

Autorità Nazionale Anti Corruzione Giuseppe Busia, che da due anni è alla

guida del maggiore organismo italiano che supervisiona alla prevenzione e alla

trasparenza, al viceprocuratore generale presso la Procura della Corte dei

Conti Andrea Baldanza, dal magistrato Alfonso Sabella, già assessore alla

Legalità di Roma Capitale e magistrato inquirente a Palermo, al tempo del pool

antimafia, al presidente del Tribunale di Civitavecchia Francesco Vigorito, che

ha evidenziato le dinamiche peculiari di una città che ospita uno dei più grandi

porti croceristici del Mediterraneo. Gli ospiti hanno affrontato anche gli aspetti

tecnici della prevenzione dei fenomeni di corruzione, dalla semplificazione degli

iter burocratici alle complessità dell' applicazione della Legge 190, al costo altissimo della corruzione, che oggi si è

trasformata rispetto ai decenni scorsi, passando dalle maxitangenti ai mille rivoli difficili da monitorare, fino alla

formazione del personale amministrativo. Il sindaco Ernesto Tedesco e il presidente dell' Autorità di Porto Pino

Musolino, i massimi vertici di due enti che quotidianamente si confrontano e collaborano per le necessità di una delle

città portuali più importanti del Mediterraneo qual è Civitavecchia, hanno posto l' accento sullo spirito di

collaborazione, imprescindibile per affrontare le nuove sfide e tanto più vitale in vista degli ingenti fondi assegnati dal

PNRR, evidenziando la necessità di una presa di coscienza, da parte di tutte le parti in causa, per sostenere con un

lavoro di squadra le singole responsabilità nella gestione trasparente e virtuosa dei finanziamenti in arrivo e nella

prevenzione dei fenomeni corruttivi. L' incontro, moderato dal segretario generale Pompeo Savarino, Responsabile

della Prevenzione della corruzione e trasparenza del Comune di Civitavecchia, è stato insomma ricco di analisi, spunti

e proposte di altissimo livello: «Mi auguro che il prossimo appuntamento possa essere in presenza» ha concluso

Savarino, «è importante che gli studenti abbiano l' occasione di assistere a incontri di questo livello ed essere

accompagnati, come cittadini e futura classe dirigente, nella cultura della legalità».
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il progetto Il cantiere resterà aperto per due mesi: il Forte Michelangelo torna alla città

Varco Fortezza, via alla riqualificazione
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Si concretizza la sinergia tra Adsp e Comune: soddisfatti Musolino e Tedesco

daria geggi Un intervento dal doppio significato. Da un lato una riqualificazione

completa del Varco, migliorando la viabilità e riconsegnando alla città parte del

porto storico e, in particolare, il Forte Michelangelo. Dall' altro la prima

dimostrazione tangibile della sinergia tra Comune e Autorità d i  sistema

portuale. L' avvio dei lavori, inaugurati questa mattina dal presidente dell' Adsp

Pino Musolino e dal sindaco Ernesto Tedesco, rappresentano il nuovo

percorsoo intrapreso tra i due enti, nel segno della collaborazione. il progetto L'

accesso all' area portuale è oggetto di un' opera di restyling e riorganizzazione

completa, che prevede in particolare la realizzazione di una rotatoria all' altezza

della terrazza Guglielmi, tra viale Garibaldi e largo Plebiscito, con conseguente

riqualificazione dei marciapiedi e messa in sicurezza degli attraversamenti

pedonali. La barriera doganale sarà arretrata fino all' attuale rotatoria interna al

porto. La parte antistante il Forte Michelangelo sarà restituita pienamente alla

città, con ampia zona pedonale e giardini. Le Mura rinascimentali saranno

ripulite e interessate da una illuminazione in grado di valorizzarne pienamente la

maestosità. Un intervento da circa 260mila euro che dovrebbe concludersi nell' arco di due mesi, e comunque entro il

28 aprile, giorno di Santa Fermina, che la città vorrebbe tornare a festeggiare. l' accordo Si tratta del primo e del più

visibile dei quattro interventi inseriti nel recente accordo siglato da Adsp e Comune che prevede anche il

consolidamento dell' asse viario e di manutenzione straordinaria della bretella di collegamento porto-interporto, la

messa in sicurezza della barriera frangiflutti a protezione dell' anfiteatro della Marina - progetto integrato con

intervento di manutenzione dell' adiacente tratto iniziale dell' Antemurale - e la progettazione definitiva ed esecutiva

dell' intervento di rifioritura della barriera soffolta e ripascimento della spiaggia della Marina. i commenti «Possiamo

dire ufficialmente partita questa sinergia importante con il Comune - ha spiegato Musolino - prima i due enti si

parlavano attraverso carte bollate, oggi aprendo cantieri». «Ci troviamo di fronte all' integrazione crescente tra città e

porto - ha aggiunto Tedesco - possiamo considerare come epocale la restituzione del Forte Michelangelo alla città».

Soddisfatto anche il comandante del porto Filippo Marini: «Un grande progetto a favore della città».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Molo S. Vincenzo verso l' apertura ai cittadini

Vertice tra Comune, Marina militare, Sovrintendenza e Demanio per stabilire i passi che porteranno all' inizio dei
lavori

Stamattina si è tenuto un sopralluogo al Molo San Vincenzo in vista dell'

accordo istituzionale che ne consentirà l' apertura ai cittadini. Hanno

partecipato il sindaco di Napoli Gaetano Manfredi, l' assessore comunale ai

Trasporti Edoardo Cosenza, i rappresentanti della Marina Militare, il presidente

dell' Autorità portuale Mar Ti r reno Centra le Andrea Annunziata,  i l

Sovrintendente ai Beni architettonici Luigi La Rocca. È stata definita la

soluzione tecnica per l ' accesso al Molo: per giungere alla concreta

realizzazione verrà elaborato un progetto preliminare, incentrato sulle

conclusioni dello studio di pre-fattibilità elaborato da Cassa Depositi e Prestiti,

approvato nel corso del tavolo istituzionale tenutosi lo scorso 10 febbraio e

aggiornato con le risultanze del sopralluogo tecnico di oggi. Il confronto tra

Comune, Marina Militare, Autorità portuale, Sovrintendenza ai beni culturali e

Demanio marittimo condurrà poi alla sottoscrizione di un apposito protocollo d'

intesa tra le parti per poi procedere ai lavori. Il tavolo tecnico sarà coordinato

dall' assessore Edoardo Cosenza ed il tavolo amministrativo sarà coordinato

dalla task force Immobili Energia e Ambiente del Ministero della Difesa,

congiuntamente al capo di gabinetto del Comune di Napoli Maria Grazia Falciatore.

Napoli Today
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Apertura Molo San Vincenzo. Oggi sopralluogo del Sindaco Manfredi e dell' Assessore
Cosenza

NAPOLI - Stamane c' è stato un sopralluogo del Sindaco di Napoli Gaetano

Manfredi con l' assessore Eduardo Cosenza e i vertici della Marina Militare e

dell' Autorità Portuale con il Presidente Andrea Annunziata e la presenza del

consigliere regionale Francesco Emilio Borrelli. "Apriremo presto il Molo San

Vincenzo ai cittadini - ha annunciato il sindaco - questa mattina durante un

sopralluogo abbiamo definito la soluzione tecnica per l' accesso. Siamo al

lavoro per Napoli e le sue meraviglie". "L' apertura alla città del Molo San

Vincenzo rappresenta una svolta per la città. La sua riapertura comporterebbe

una delocalizzazione del by night napoletano, possibilità di rilancio di un' area

commercialmente formidabile, una riqualificazione ambientale della zona,

possibilità di investimenti e attività commerciali e imprenditoriali. Inoltre sulla

pista di atterraggio per elicotteri praticamente mai usata si potrebbe realizzare

un belvedere che probabilmente non avrebbe eguali al mondo" dichiara il

consigliere regionale di Europa Verde Francesco Emilio Borrelli che da tempo

si batte per la delocalizzazione della movida e per il rilancio dell' area portuale

di Napoli.
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Rifiuti. Iannone (FdI): per Regione la Campania fa parte della Tunisia. Ministero Ambiente
avvii inchiesta

'Nell' audizione del vicepresidente della Regione Campania Bonavitacola e dei

funzionari regionali nella Commissione d' inchiesta parlamentare sul ciclo dei

rifiuti sembra, da quanto dichiarato dagli auditi, che l' Istituzione Regione

Campania appartenga allo stato tunisino. È paradossale e sconcertante

ascoltare che, insospettita dalla documentazione, ha preferito svolgere controlli

rivolgendosi arbitrariamente al Consolato tunisino invece di ricevere puntuali ed

ufficiali conferme tramite il Ministero dell' Ambiente italiano. Allo stesso modo è

incredibile ascoltare come le Regione Campania preferisca interloquire con le

autorità giudiziarie tunisine invece di informare la Procura in Italia. Insomma, la

Regione Campania cerca collaborazione in Tunisia ma non in Italia. Emerge un

ruolo svolto dalla Regione Campania con uno spirito da maldestri passacarte

esponendosi a queste conseguenze. È gravissimo che la Regione non abbia

cognizione del danno e dei costi che si genereranno a seguito di questa

vicenda. Gli auditi si limitano a dire che la Regione non vuole rispondere dei

costi patologici già generati dall' utilizzo delle banchine del porto tunisino e il

mancato utilizzo dei container da parte della compagnia di navigazione. Tutto

questo senza considerare cosa avverrà sul territorio quando rientreranno i rifiuti con un triste corteo di tir che si

recherà dal porto di Salerno alla Piana del Sele, gravando su un territorio già martoriato dalle scelte e dalla mancata

efficienza della Regione. Un disastro di cui la Regione a guida De Luca dovrà rispondere non solo in termini politici. A

sua volta il Ministero intervenga aprendo un' inchiesta al netto dell' attività giudiziaria già avviata dalla Procura di

Salerno". Lo dichiara il senatore Antonio Iannone, Capogruppo di Fratelli d' Italia nella Commissione d' inchiesta

parlamentare sul ciclo dei rifiuti. ________________________ Listen to this.
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LA CAPITANERIA DI PORTO DI SALERNO SEMPRE ATTENTA ALLE TEMATICHE
AMBIENTALI DEL PORTO DI SALERNO

Proseguono le attività poste in essere da Capitaneria di Porto di Salerno tese alla verifica e al controllo del rispetto
delle normative vigenti in materia ambientale

I militari della Guardia Costiera, coadiuvati da personale tecnico dei VV.F.,

sezione opere marittime Regione Campania e Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centrale, hanno sottoposto a visita generale gli stabilimenti dei

depositi costieri insistenti nella circoscrizione del Compartimento marittimo di

Salerno Salerno, 17.02.2022 - Nell' ambito di tali attività ispettive, nella giornata

del 16.02.2022, venivano accertati da parte della Commissione composta dai

membri dei sopracitati Enti, gravi inadempimenti a carico di un noto deposito

costiero esercente attività di bunkeraggio. Nella circostanza, al fine di

salvaguardare la sicurezza ambientale e l' incolumità pubblica, si è provveduto

all' emissione dei pertinenti provvedimenti repressivi che sono sfociati fin'

anche nella chiusura dell' attività in parola, nelle more che la stessa regolarizzi

le criticità riscontrate. Resta obiettivo di primaria rilevanza, da parte della

Capitaneria di Porto di Salerno, la massima attenzione agli aspetti connessi

alla salvaguardia dell' ambiente e, più in generale, alla tutela della salute

pubblica mediante il costante monitoraggio e la prevenzione di ogni possibile

forma di inquinamento.

Informatore Navale
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Rientro dei rifiuti dalla Tunisia, Bonavitacola: "Nessun esborso"

Il vicepresidente della Regione: "Le operazioni di rimpatrio avranno luogo nei prossimi giorni e poi in sequenza ci
saranno la caratterizzazione, la fase di stoccaggio e poi l'affidamento del servizio di smaltimento o recupero finale"

"Al momento non vi sono stati esborsi. Le operazioni di rimpatrio avranno

luogo nei prossimi giorni e poi in sequenza ci saranno la caratterizzazione, la

fase di stoccaggio e poi l' affidamento del servizio di smaltimento o recupero

finale. Intendiamo finanziare questi costi con escussione della polizza.

Riteniamo che questi costi siano riconducibili a inadempimenti garantiti dalla

polizza". Lo ha detto il vicepresidente della Regione Campania e delegato all'

Ambiente Fulvio Bonavitacola, nel corso di una audizione della commissione

parlamentare di inchiesta sulle attività illecite connesse al ciclo dei rifiuti e su

illeciti ambientali incentrata sul sequestro in Tunisia di oltre 200 container,

contenenti rifiuti pericolosi, provenienti dal porto di Salerno e che rientreranno

in Campania entro il mese di febbraio. Bonavitacola ha ricordato che "l'

escussione della polizza era stata sospesa dal tribunale di Roma, a cui si era

rivolta l' azienda esportatrice. Vi sono stati giudizi in sede amministrativa

perché l' azienda esportatrice, intimata a provvedere al rientro dei rifiuti, si è

rifiutata di farlo. Poi vi sono state altre complicazioni. Noi come Regione

Campania agiamo, su delega del ministero dell' Ambiente, nei limiti della

capienza della polizza che era stata prestata a garanzia del corretto adempimento delle procedure transfrontaliere,

pari a circa 6 milioni di euro". I dettagli "La polizza - incalza il vicepresidente della Regione - non è un salvadanaio

attingibile a prescindere e a piacere. Noi prevediamo di anticipare le risorse e poi di avvalerci della polizza, che però

non garantisce costi patologici e anomali". Bonavitacola fa riferimento a due costi, ritenuti "rilevanti". Il primo è

collegato al mancato utilizzato della banchina del porto di Sousse dove erano bloccati i rifiuti provenienti da Salerno.

"Poiché si tratta di calcoli fatti su base giornaliera, i costi sono diventati, visto il periodo considerato, piuttosto

rilevanti", ha aggiunto Bonavitacola. Il secondo costo riguarda la compagnia di navigazione Arkas "che lamentava - ha

detto il delegato all' Ambiente della Campania - il mancato uso dei container utilizzati. Entrambi gli interlocutori

pretendevano che la Regione Campania regolasse queste situazioni preventivamente ad ogni azione volta al

rimpatrio dei rifiuti. Per noi non era sostenibile, intanto perché bisogna accertare le responsabilità del caso. E poi

perché si tratta di cifre rilevanti, costi che non possono gravare sulla cauzione se non in una misura limitata".

Bonavitacola ha parlato di "costi patologici" che "non intendiamo sostenere. Contestiamo radicalmente che la

Regione Campania sia tenuta a questo tipo di riconoscimento e indennizzo: un indennizzo e un risarcimento

presuppongono una condotta negligente e una responsabilità, in questo caso la respingiamo in toto e siamo in

giudizio su questo".
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"Tutti i costi - ha concluso - saranno quindi a capo della compagnia assicuratrice e poi della Sra", l' azienda di Polla

da cui provengono i rifiuti.
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Controlli serrati della Guardia Costiera a Salerno, chiuso un noto deposito costiero di
bunkeraggio

Nella circostanza, al fine di salvaguardare la sicurezza ambientale e l' incolumità pubblica, si è provveduto all'
emissione dei provvedimenti repressivi

Continua il monitoraggio della Capitaneria di Porto di Salerno per garantire il

rispetto delle normative vigenti in materia ambientale. I militari della Guardia

Costiera, insieme al personale tecnico dei vigili del fuoco, sezione opere

marittime Regione Campania e Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centrale, hanno controllato gli stabilimenti dei depositi costieri insistenti nella

circoscrizione del compartimento marittimo di Salerno, così come previsto dal

Regolamento del Codice della Navigazione. Il controllo Nell' ambito di tali

attività ispettive, ieri, sono stati accertati da parte della Commissione

composta dai membri dei sopracitati Enti, gravi inadempimenti a carico di un

noto deposito costiero esercente attività di bunkeraggio . Nella circostanza, al

fine di salvaguardare la sicurezza ambientale e l' incolumità pubblica, si è

provveduto all' emissione dei provvedimenti repressivi, con la chiusura dell'

attività in parola, nelle more che la stessa regolarizzi le criticità riscontrate.
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Navi Iginia e Messina ferme, interrogazione di Angela Raffa al Ministro Giovannini

Redazione sport

La parlamentare messinese della commissione trasporti, Angela Raffa,

presenta un' interrogazione sull' attuale situazione di disagio nel servizio di

traghettamento treni sullo Stretto di Messina al Ministero delle Infrastrutture e

della Mobilità Sostenibili, premettendo che: Il 25 ottobre 2018, in Commissione

Trasporti, Poste e Telecomunicazioni è stato espresso parere sul Contratto di

Programma parte Investimenti tra Rete Ferroviaria Italiana S.p.A. e il Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti, in cui venivano stanziati 126 milioni di euro

per l' acquisto di due nuove navi traghetto per il trasporto treni tra la Sicilia e la

Calabria così da garantire la continuità territoriale ed interrompere lo

smantellamento del servizio che per anni ha subito il trasporto sullo Stretto di

Messina; nel Luglio 2013 era già entrata in servizio nello Stretto di Messina la

nave denominata 'Messina', che affiancava le navi Scilla e Villa degli anni '80; in

data 6 novembre 2021 arriva al porto di Messina per prendere servizio sullo

stretto la nuova nave Iginia di Rfi; nel mese di Dicembre del 2021 Rete

Ferroviaria Italiana S.p.A., facendo seguito a quanto stanziato nel sopracitato

contratto di programma, commissionava ai cantieri navali spagnoli Hijos De J.

Barreras progettazione e realizzazione della seconda nave traghetto, una motonave tipo Ro-Ro monodirezionale

ibrida dotata di un sistema elettrico ad emissioni zero nei porti di ormeggio (grazie ai pannelli solari posti sulla nave) e

di alimentazione Dual Fuel (Gas/Diesel) per la riduzione delle emissioni inquinanti; dal suo arrivo la nuova nave Iginia è

sempre rimasta ormeggiata a Messina Marittima, senza mai entrare in servizio, a causa di pastoie burocratiche

connesse alle procedure di messa in servizio, come dichiarato dall' ing. Giuseppe Marta, direttore della Divisione

Produzione Navigazione di Rete Ferroviaria Italiana; la nave Messina dal 17 dicembre 2021 si trova in bacino per

lavori di manutenzione ciclica; di conseguenza, al momento, il servizio di traghettamento dei treni per la continuità

territoriale della Sicilia viene garantito, come avveniva negli anni '80 del secolo scorso, dalle navi Scilla e Villa già in

servizio da ben 36 anni; sulle navi ferroviarie Scilla e Villa, per ordinanza dell' autorità marittima, tutti i viaggiatori sono

obbligati a scendere dai treni prima della partenza della nave per recarsi obbligatoriamente nei saloni del traghetto

causando un grande disagio ai viaggiatori, soprattutto ad anziani e disabili. Raffa chiede di sapere: - Se il Ministro

interrogato sia a conoscenza di quanto esposto in premessa; - se siano state avviate le opportune iniziative ed

interlocuzioni per accelerare l' entrata in servizio della nuova nave Iginia ed il ritorno in servizio della nave Messina in

modo da porre fine allo stato di disagio cui sono costretti i passeggeri che attraversano in treno lo Stretto di Messina,

- quali azioni si intendono intraprendere per assicurarsi che in futuro questi disagi non si ripetano,

Messina Ora
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- quali sono i tempi di consegna per la nuova nave in costruzione. Partecipa alla discussione. Commenta l' articolo

su Messinaora.it.
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Messina: incendio sul ponte auto di un traghetto, esercitazione dei Vigili del Fuoco [FOTO
e VIDEO]

Messina: l' esercitazione ha avuto l' obiettivo di testare le procedure di evacuazione di tutti i passeggeri, con
particolare riguardo per le persone con specifiche necessità

Si è svolta stamattina presso l' invasatura 5 del porto di Messina , un'

esercitazione che ha coinvolto le strutture di Protezione Civile tra cui i Vigili del

fuoco. La simulazione nello specifico ha riguardato un incendio sul ponte auto

di un traghetto, con la fuoriuscita di benzina da un' autocisterna. L'

esercitazione ha avuto l' obiettivo di testare le procedure di evacuazione di tutti

i passeggeri, con particolare riguardo per le persone con specifiche necessità.

Al fine di coordinare al meglio le operazioni di emergenza simulata, la

prefettura di Messina ha anche attivato il C.C.S. (Centro Coordinamento

Soccorsi). All' esercitazione hanno preso parte la Prefettura, la Capitaneria di

Porto, la Polizia di Stato, i Carabinieri, la Guardia di Finanza, Protezione Civile

Regionale, l' Autorità Portuale, il 118, la CRI e le associazioni di volontariato.

Messina: esercitazione dei Vigili del Fuoco, le immagini [VIDEO]

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

giovedì 17 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 70

[ § 1 9 0 4 7 7 6 8 § ]

Messina. Soccorso inclusivo a bordo di un traghetto

Esercitazione di Protezione Civile questa mattina nell' invasatura 5 del Porto

Redazione

MESSINA - Nell' invasatura 5 del porto di Messina, si è svolta questa mattina

un' esercitazione di Protezione Civile che ha visto coinvolte la Prefettura, i Vigili

del Fuoco, la Capitaneria di Porto, la Polizia di Stato, l' Arma dei Carabinieri, la

Guardia di Finanza, la Protezione Civile Regionale, l' Autorità d i  Sistema

Portuale, l' Asp, il 118, la Croce Rossa Italiana e le Associazioni di volontariato

L' esercitazione ha simulato uno scenario emergenziale originatosi sul ponte

auto del traghetto 'Trinacria' della Società Blueferries per una fuoriuscita di

benzina da un' autocisterna ed ha testato le procedure di evacuazione dei

passeggeri, con particolare riguardo per le persone con esigenze speciali. Da

qui il coinvolgimento di tutti gli enti competenti in materia di emergenze di

protezione civile dapprima per l' estinzione dell' incendio e successivamente,

una volta cessato il pericolo, per facilitare l' evacuazione dalla nave di tutti i

passeggeri, alcuni dei quali con disabilità. Proprio questo aspetto è stato

particolarmente attenzionato al fine di provare le procedure connesse alla

sicurezza inclusiva. Al fine di coordinare al meglio le operazioni di emergenza

simulata, la Prefettura di Messina ha attivato il Ccc (Centro Coordinamento

Soccorsi). Al termine della esercitazione il debriefing ha consentito di approfondire i punti di forza e di criticità rilevati.

Le risultanze dell' esercitazione forniranno spunti di riflessione che saranno approfonditi in occasione del convegno

'Ripartiamo dalla sicurezza inclusiva' che il Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco di Messina sta organizzando per

il prossimo 30 marzo.

TempoStretto
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Porti: Serracchiani (Pd), soddisfatti per tutele a lavoratori

(AGENPARL) - gio 17 febbraio 2022 Porti: Serracchiani (Pd), soddisfatti

pertutele a lavoratori 'Siamo soddisfatti di essere riusciti a estendere tutele ai

lavoratori delle imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici a causa

della pandemia. E' un aiuto concreto per la ripartenza, anche per porti che

hanno meglio retto il colpo del calo dei traffici, ma che devono trovarsi nelle

condizioni di affrontare la competitività connessa alla piena ripresa'. Lo dichiara

la presidente del gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani, in merito all'

approvazione in Commissione Bilancio della Camera dell' emendamento al DL

Milleproroghe che dispone l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i

lavoratori portuali insieme ad un primo stanziamento per la creazione di un

fondo per il pensionamento anticipato. 'Per il Partito democratico è prioritario

sostenere il sistema infrastrutturale e logistico del Paese che - precisa la

capogruppo - sono una parte sostanziale della nostra economia. Con questo

emendamento diamo corpo a un nostro ordine del giorno presentato alla Legge

di bilancio 2021 ma soprattutto andiamo nella direzione del ricambio

generazionale, della protezione dei lavori usuranti, della crescita professionale

e - conclude - di una sempre maggiore competenza'.
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Milleproroghe, Tarlazzi (Uiltrasporti): Bene misura a sostegno dei lavoratori portuali,
fondamentale per ricambio generazionale -

(AGENPARL) - gio 17 febbraio 2022 Milleproroghe, Tarlazzi (Uiltrasporti):

Bene misura a sostegno dei lavoratori portuali, fondamentale per ricambio

generazionale Roma, 17 febbraio - 'L' ok in Commissione Bilancio della

Camera all' emendamento, da noi fortemente voluto, per finanziare il fondo di

accompagno all' esodo dei lavoratori portuali è un passo sicuramente positivo

che riguarda le esigenze della portualità dei prossimi anni.' Commenta così il

Segretario Generale della Uiltrasporti Claudio Tarlazzi l' approvazione in

Commissione Bilancio della Camera dell' emendamento al Dl Milleproroghe

riguardanti i lavoratori portuali. 'Finalmente - ha proseguito Tarlazzi - tutti i

lavoratori dei porti italiani, siano essi dipendenti delle imprese e terminal ex art.

16 e 18 della L.84/94 o delle Autorità di Sistema Portuale, avranno pari dignità

ai lavoratori dell' art.17 per i quali era già prevista questa misura. Come

Uiltrasporti abbiamo sempre sostenuto l' introduzione di un meccanismo che

consentisse il ricambio generazionale nelle banchine in considerazione delle

caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in vista dei processi di

automazione che interesseranno sempre più il settore. Ora è fondamentale

dare avvio a questo strumento congiuntamente al 'piano dell' organico porto' per far fronte alle sfide che ci attendono'.

'Vigileremo ora sull' iter di approvazione di questa norma fondamentale per l' intera portualità e continueremo a

lavorare per dare attuazione a tutte quelle norme necessarie ai porti e rimaste inattuate ed incomplete. Ringraziamo -

ha concluso il Segretario Generale Uiltrasporti - per l' impegno profuso, che ha determinato questo ottimo risultato, il

MIMS, il Ministero del Lavoro, la Presidente della Commissione Trasporti della Camera dei Deputati e i gruppi

parlamentari che hanno sostenuto l' emendamento. Settori strategici per l' economia nazionale, come il settore

portuale, necessitano di una visione di 'interesse Paese' ed è pertanto assolutamente indispensabile la collaborazione

tra istituzioni, forze politiche e sociali come è avvenuto in questo caso per cogliere obiettivi di sviluppo e di alto

profilo.'

[84V5rVZDQwMGftGY7GqqUqBKgSoFqhSoUqBKgSoFqhSoUqBKgSoFqhSoUqBKgSoFqhSoUqBKgSoFqhSoUq

BKgSoFqhSoUqBKgSoFqhSoUqBKgX1Cgf8HV8aQOKriYGkAAAAASUVORK5CYII=] Daniela Carnevale Addetta

Stampa Uiltrasporti sito web: http://www.uiltrasporti.it/www.uiltrasporti.it Seguici su: Listen to this.
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Pl Porti, Pellecchia (Fit-Cisl): Bene approvazione emendamento in Commissione Bilancio
Camera -

(AGENPARL) - gio 17 febbraio 2022 Pl Porti, Pellecchia (Fit-Cisl): Bene

approvazione emendamento in Commissione Bilancio Camera Roma, 17

febbraio - 'Accogliamo positivamente la notizia che stanotte la Commissione

Bilancio della Camera ha approvato l' emendamento al decreto legge

Milleproroghe sui ristori ed il fondo di accompagnamento all' esodo per i

lavoratori portuali. Riconosciamo il lavoro fatto dal Ministero delle Infrastrutture

e della Mobilità Sostenibili che ha recepito le nostre proposte riformulando l'

emendamento stesso, bocciato lo scorso dicembre'. Così Salvatore

Pellecchia, Segretario generale della Fit-Cisl, che prosegue: 'Le lavoratrici e i

lavoratori di questo settore, così strategico per il sistema-Paese e che non si è

mai fermato nemmeno nei mesi più duri della pandemia, hanno urgente

bisogno anche di altri interventi che consentano il ricambio generazionale,

come ad esempio il riconoscimento di questa attività come lavoro usurante:

confidiamo che il Governo faccia al più presto il necessario passo in più. Nel

registrare quindi questo progresso - conclude il Segretario generale della Fit-

Cisl - ricordiamo che nell' ambito della portualità esistono altre questioni aperte

(come ad esempio la non più rinviabile revisione del decreto legislativo 272 del 1999 sulla sicurezza e salute dei

lavoratori nell' espletamento di operazioni e servizi portuali) che, ci auguriamo, attraverso il confronto sindacale con le

parti datoriali e il contributo del Mims, troveranno le giuste soluzioni'.
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La condizione lavorativa delle donne marittime: stereotipi di genere e scarse opportunità
occupazionali

17 Feb, 2022 Le condizioni di vita e di lavoro delle donne marittime sono

ancora poco conosciute dall' opinione pubblica e poco indagate sul piano

scientifico . Nonostante gli importanti sforzi intrapresi dagli organismi

internazionali , (IMO, ILO. ITF, WISTA) ) ad oggi persistono ancora criticità

significative, tra le quali la fitta rete di stereotipi e le scarse opportunità

occupazionali. Questo è il tema trattato nel working paper del CNR-Ircres dal

titolo "La condizione lavorativa delle donne marittime: fra stereotipi di genere e

ancora scarse opportunità occupazionali" di Barbara Bonciani e Sivlia Peveri -

del quale pubblichiamo l' abstract per Corriere marittimo a cura di Barbara

Bonciani, docente Università di Pisa, Ricercatore Associato Ircres - CNR,

Assessora al porto e integrazione città porto Comune di Livorno. Il working

paper è scaricabile qui : « Da pochi mesi grazie all' iniziativa del ministro delle

Infrastrutture e della mobilità sostenibile, Prof. Enrico Giovannini è stato redatto

il Patto per la parità di genere per migliorare le condizioni di lavoro femminile e

di valorizzare le attività svolta dalle donne in ambito portuale; Patto che ha

visto l' adesione di tutte le Autorità di sistema portuale italiane. Come è noto, l'

ambito portuale, nato storicamente maschile, denota ancora oggi una prevalente presenza maschile nelle imprese

operanti presso le Autorità di sistema portuali. Da uno studio di SRM, le donne impiegate nelle aziende portuali

risultano essere oggi 1.236 su 18.860 dipendenti totali. Inoltre, sebbene si denoti una maggiore presenza delle donne

negli uffici amministrativi delle Autorità di sistema portuale, tale presenza non corrisponde ad un' analoga copertura

dei ruoli dirigenziali e quadri (Srm,2022 Port Inphographics). A partire da queste premesse, il Patto per la Parità di

Genere intende promuovere iniziative per favorire un ambito portuale più equo e inclusivo in un' ottica di genere, in

ottemperanza all' obiettivo 5 dell' Agenda 2030 delle Nazioni Unite e con I principi europei del Piano Nazionale di

ripresa e resilienza. Parlando di promozione di pari opportunità di genere in ambito portuale tuttavia riteniamo

importante venga posta attenzione anche sul lavoro marittimo , vale a dire sulla condizione occupazionale di quelle

ancora poche donne impiegate sui vettori marittimi che scalano i nostri porti. I porti costituiscono infatti i nodi

strategici da cui passa il commercio mondiale, per il 90% movimentato via mare, grazie al contributo della forza

lavoro imbarcata. Fra i lavoratori marittimi, la componente femminile è minoritaria e ad oggi conta solo l' 1,2 % della

forza lavoro impiegata a bordo nave. Le donne lavorano prevalentemente nel settore del trasporto passeggeri e dal

punto di vista del posizionamento gerarchico rimangono collocate neri ruoli inferiori, rispetto ai colleghi maschi,

ricoprendo con minore frequenza il ruolo di ufficiali. Le donne imbarcate ricoprono raramente ruoli tecnici e legati all'

ingegneria della navigazione , mentre risultano maggiormente impiegate nei servizi di accoglienza, dei passeggeri,

pulizie, e gestione delle
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cabine, bar e caffetteria. Nonostante gli importanti sforzi intrapresi dagli organismi internazionali , fra cui l' IMO

(International Maritime Organization), l' ILO (International Labour Organization), dal sindacato internazionale (ITF) e da

WISTA (Women' s International Shipping and Trading Association) al fine di migliorare le condizioni di vita e lavoro a

bordo nave e favorire la produzione di maggiori dati statistici e qualitativi sulla loro condizione lavorativa, ad oggi

persistono ancora criticità significative. Dagli studi fino ad oggi realizzati sul tema, alla base dell' esclusione delle

donne nell' ambiente marittimo vi è una fitta rete di stereotipi che costituiscono il motore della reiterazione dell' ordine

patriarcale. L' opportunità di imbarco per una donna è ancora condizionata da una cultura occupazionale fondata sulla

strutturazione di ruoli stereotipati che, nell' immaginario collettivo, tendono a definire la donna, per caratteristiche e

ruolo sociale non adeguata a questo tipo di impiego storicamente maschile. Gli ostacoli che le donne devono

affrontare nella scelta della carriera sono ancora significativi. Oltre alla non semplice gestione della maternità che

costituisce uno dei 'motivi sociali' per cui la carriera a bordo nave sarebbe poco adatta alle donne, si registrano

fenomeni di discriminazione, molestie che ancora oggi fanno si che una delle preoccupazioni prevalenti delle donne

prima dell' imbarco sia quella di poter essere vittima di abusi e aggressioni sessuali ; preoccupazione che come studi

evidenziano, purtroppo talvolta viene confermata allo sbarco con donne che riferiscono di essere state oggetto di

violenza a bordo nave. Le condizioni di vita e di lavoro delle donne marittime sono ancora poco conosciute dall'

opinione pubblica e poco indagate sul piano scientifico . Sono ancora poche le statistiche, gli studi qualitativi che

permettano di fare luce in modo approfondito sulla condizione occupazionale di queste donne e che facilitino altresì

una riflessione sul tema che consenta di adottare misure volte a migliorare la loro vita a bordo nave e le loro

opportunità di carriera. Tutto ciò facendo luce sul potenziale rappresentato dalla loro presenza nel settore. Il paper del

CNR-Ircres redatto da Barbara Bonciani e Sivlia Peveri ha lo scopo di mettere in evidenza la condizione lavorativa

delle donne marittime mediante gli studi fino ad ora realizzati e favorire un maggiore interesse scientifico sul tema che

possa fungere da stimolo per le Istituzioni e gli stakeholder ai fini di un miglioramento della situazione esistente.

Sarebbe di grande interesse, se alla luce di quanto avviato con determinazione dal Ministro Giovannini, anche questo

tema potesse trovare maggior spazio in iniziative volte al raggiungimento degli obiettivi dell' Agenda 2030, per cui la

metafora utilizzata da Sergio Bologna, per cui la nave rappresenterebbe una 'solitudine maschile resa forza

produttiva' si trasformi in un futuro caratterizzato da una maggiore presenza della componente femminile a bordo

nave, che si realizzi mediante la valorizzazione delle loro professionalità e competenze ». Barbara Bonciani.
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Grimaldi e Wärtsilä con le "navi aspirapolvere del mare" contro l' inquinamento da
microplastiche

17 Feb, 2022 Napoli - Crescono le azioni del Gruppo Grimaldi nel percorso

transizione verso la sostenibilità ambientale . Sul tema dell' inquinamento dei

mari , causato della massiccia presenza di microplastiche, la compagnia ha

annunciato di avere brevettato un rivoluzionario sistema di filtrazione ideato e

adesso pronto per essere commercializzato. Un progetto al quale collabora l'

azienda finlandese Wärtsilä che sarà la prima a portare questo sistema sul

mercato, tutti i proventi della licenza del brevetto andranno in beneficenza. Si

tratta di un sistema testato e recentemente brevettato , capace di filtrare l'

acqua di lavaggio dei sistemi di depurazione dei gas di scarico (scrubber)

installati a bordo e grazie al quale le navi diventeranno delle "aspirapolvere del

mare". "Un' innovazione senza precedenti - spiega il Gruppo Grimaldi in una

nota - finalmente pronta per la commercializzazione, nata dall' idea del gruppo

partenopeo di trasformare le proprie navi in 'aspirapolvere del mare' , che

raccolgono particelle inquinanti e le rimuovono dall' acqua filtrata durante la

navigazione. Gli scrubber di tipo open loop, già installati su decine di navi del

Gruppo Grimaldi per permettere la depurazione dei gas di scarico , prelevano

ogni giorno enormi quantità di acqua per poi immetterla nuovamente in mare; prima di farlo, i nuovi sistemi filtrano l'

acqua e trattengono le microplastiche, evitando che vengano ingerite da pesci ed altri organismi marini ed entrino

nella catena alimentare. La prima azienda ad aggiudicarsi la licenza non esclusiva per lo sviluppo e

commercializzazione dell' impianto è stata Wärtsilä, leader mondiale nel campo delle tecnologie per il settore marino

e quello energetico. La capacità di filtrare le microplastiche sarà, infatti, una caratteristica integrata nei futuri sistemi di

trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal gruppo finlandese. Un' innovazione che non apporterà benefici solo all'

ambiente : il Gruppo Grimaldi devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d' uso del brevetto del

nuovo sistema a favore di iniziative ed enti benefici. 'È un piacere continuare la nostra lunga partnership con Grimaldi

e annunciare questa innovazione', ha dichiarato Tamara de Gruyter, presidente Marine Systems di Wärtsilä. 'Le

microplastiche sono una sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la

pulizia degli oceani. Ancora più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano

uno strumento per risolvere un' ampia gamma di sfide di sostenibilità". " Ridurre l' inquinamento da microplastiche

negli oceani del nostro mondo è una sfida importante e siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L'

idea di questa tecnologia innovativa è nata prendendo atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare

acqua di mare per la depurazione dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente

negli oceani durante il loro normale funzionamento', ha commentato Emanuele Grimaldi, amministratore delegato del

Gruppo Grimaldi.
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'Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra Civitavecchia

e Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra questi due porti.

Siamo lieti che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l' ora di collaborare ancora

per affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani", ha concluso Grimaldi.
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MSC World Europa dall' inverno 2023 in navigazione negli Emirati Arabi

17 Feb, 2022 Abu Dhabi, Emirati Arabi Uniti - MSC World Europa sarà

posizionata negli Emirati Arabi Uniti a partire dal prossimo inverno, diventando

la nave più grande e ecologicamente più avanzata in navigazione in Medio

Oriente . La nuova ammiraglia, attualmente in costruzione , diventerà la nave

più grande e più green della flotta MSC Crociere e sarà affiancata anche MSC

Opera nel Golfo Arabico, a testimonianza dell' importanza strategica che

questa regione occupa nei piani della Compagnia. L' annuncio è stato dato dal

CEO di MSC Cruises, Gianni Onorato, a seguito dell' inaugurazione ufficiale di

questa settimana della nuova banchina per le navi passeggeri a Sir Bani Yas

Island, da parte di Sua Altezza lo Sceicco Hamdan Bin Zayed Al Nahyan,

rappresentante del sovrano nella regione di Al Dhafra negli Emirati Arabi Uniti.

Si tratta di una nuova esperienza offerta agli ospiti delle navi MSC che sarà

molto apprezzata da tutti coloro che visiteranno l' incredibile isola al largo di

Abu Dhabi. Il settore delle crociere negli Emirati Arabi Uniti rappresenta oggi

un' importante fetta del business turistico locale ed è in costante crescita anche

grazie alle misure di salute e sicurezza previste in tutto il paese. Onorato ha

dichiarato: "Gli Emirati Arabi Uniti rappresentano un mercato molto importante per la nostra Compagnia ed è per

questo che per la prossima stagione invernale, oltre a posizionare in quest' area la nostra ammiraglia MSC World

Europa, aumenteremo ulteriormente la nostra offerta con la presenza di MSC Opera. MSC World Europa ridefinirà l'

esperienza crocieristica con una varietà di caratteristiche mai viste prima che saranno a disposizione dei turisti che

decideranno di vistare gli Emirati Arabi Uniti. La nave attirerà l' attenzione di molti passeggeri internazionali,

soprattutto europei, e confidiamo di vedere anche un forte interesse da parte degli ospiti del Consiglio di
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soprattutto europei, e confidiamo di vedere anche un forte interesse da parte degli ospiti del Consiglio di

Cooperazione del Golfo, in particolare gli Emirati Arabi Uniti. Una delle nostre ultime navi, MSC Virtuosa, sta

navigando in questo momento nel Golfo Arabico. A bordo la sicurezza è garantita dal nostro protocollo diventato un

modello a livello globale, realizzato anche grazie alla collaborazione con le autorità competenti in tutta la regione per

garantire la salute e la sicurezza dei nostri passeggeri, dell' equipaggio e delle comunità che la nave visita. La

combinazione di misure a bordo e a terra è stata estremamente efficace, come dimostra l' elevato numero di

passeggeri che hanno scelto MSC Virtuosa in questa stagione invernale". Le crociere MSC nel Golfo Il 26 maggio

MSC Virtuosa, nave che al momento sta navigando nel Golfo arabico con crociere settimanali per la stagione

invernale in corso, terminerà la sua programmazione in quest' area e sarà sostituita da MSC Bellissima che navigherà

negli Emirati Arabi Uniti per le crociere primaverili, dal 2 aprile al 25 giugno 2022. È la prima volta che MSC Crociere

prolunga la presenza nell' area offrendo crociere anche durante la primavera. A dicembre 2022 la Compagnia

schiererà nel Golfo MSC World Europa,
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ammiraglia della flotta attualmente in costruzione, che offrirà crociere di 7 notti da Dubai e Abu Dhabi a Sir Bani Yas

Island, Dammam in Arabia Saudita e Doha in Qatar. Sempre nella stagione invernale 2022/2023, MSC Opera offrirà

un itinerario diverso di 7 notti da Dubai e Abu Dhabi con scalo anche a Sir Bani Yas Island. Gli ospiti potranno poi

scoprire l' Oman grazie a una tappa nella capitale Muscat, una delle più antiche città del Medio Oriente, e a Khasab, la

città più a nord del paese. Al termine di ogni crociera è previsto un pernottamento con la nave ferma a Dubai per

offrire agli ospiti la possibilità di esplorare l' incredibile metropoli anche durante le ore notturne. MSC World Europa

MSC World Europa, attualmente in costruzione presso il cantiere navale Chantiers de l' Atlantique di Saint-Nazaire in

Francia, sarà consegnata nell' ottobre 2022 prima di salpare per il Golfo Arabico La nave da 2.626 cabine potrà

ospitare fino a 6.762 passeggeri, sarà lunga 333,3 metri e avrà una stazza lorda di 205.700 tonnellate. L' ammiraglia

sarà la prima nave della flotta MSC Crociere alimentata da gas naturale liquefatto (GNL), il combustibile fossile più

pulito attualmente disponibile per le grandi navi da crociera. MSC Crociere condivide con gli Emirati Arabi Uniti l'

ambizione di arrivare a zero emissioni nette entro il 2050 ed MSC World Europa, alimentata a GNL, rappresenta un

tassello fondamentale nella strategia della compagnia per il raggiungimento di questo obiettivo.
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Dl Milleproproghe, Uiltrasporti plaude al ricambio generazionale nei porti

17 Feb, 2022 Il mondo dei porti e della logistica é intervenuto oggi per

commentare con soddisfazione l' approvazione di ieri sera, presso la

Commissione bilancio della Camera, dell' emendamento al decreto legge

Milleproroghe sui ristori ed il fondo di accompagnamento all' esodo per i

lavoratori portuali, disponendo l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i

lavoratori portuali insieme ad un primo stanziamento per la creazione di un

fondo per il pensionamento anticipato. Emendamento che ha visto la

riformulazione da parte del ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. "L' ok in

Commissione Bilancio della Camera all' emendamento, da noi fortemente

voluto, per finanziare il fondo di accompagno all' esodo dei lavoratori portuali -

ha commentato il segretario generale del sindacato Uilt rasporti , Claudio

Tarlazzi - è un passo sicuramente positivo che riguarda le esigenze della

portualità dei prossimi anni. Finalmente tutti i lavoratori dei porti italiani, siano

essi dipendenti delle imprese e terminal ex art. 16 e 18 della legge 84/94 o delle

Autorità di Sistema Portuale, avranno pari dignità ai lavoratori dell' art.17 per i

quali era già prevista questa misura' "Come Uiltrasporti abbiamo sempre

sostenuto l' introduzione di un meccanismo che consentisse il ricambio generazionale nelle banchine in

considerazione delle caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in vista dei processi di automazione che

interesseranno sempre più il settore. Ora è fondamentale dare avvio a questo strumento congiuntamente al 'piano dell'

organico porto' per far fronte alle sfide che ci attendono". "Vigileremo ora - ha detto il segretario generale della

Uiltrasporti - sull' iter di approvazione di questa norma fondamentale per l' intera portualità e continueremo a lavorare

per dare attuazione a tutte quelle norme necessarie ai porti e rimaste inattuate ed incomplete. Ringraziamo per l'

impegno profuso, che ha determinato questo ottimo risultato, il MIMS, il Ministero del Lavoro, la presidente della

Commissione Trasporti della Camera dei deputati e i gruppi parlamentari che hanno sostenuto l' emendamento.

Settori strategici per l' economia nazionale, come il settore portuale necessitano di una visione di 'interesse Paese' ed

è pertanto assolutamente indispensabile la collaborazione tra istituzioni, forze politiche e sociali come è avvenuto in

questo caso per cogliere obiettivi di sviluppo e di alto profilo".
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Paita: Dl Milleproroghe, i porti italiani potranno contare sul supporto dello Stato

17 Feb, 2022 ROMA In merito all' approvazione questa notte in Commissione

Bilancio della Camera dell' emendamento al Decreto Legge Milleproroghe sui

ristori ed il fondo di accompagnamento all' esodo per i lavoratori portuali, che

ha visto la riformulazione dell' emendamento da parte del ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti - é intervenuta a commento Raffaella Paita

presidente Commissione Trasporti alla Camera, deputata Italia Viva. 'Grazie

alla riformulazione del governo chi lavora nei porti italiani potrà contare, anche

per il 2022, sul supporto dello Stato per superare il grave momento di difficoltà

dovuto alla pandemia". Ha specificato Paita. "Il lavoro di Italia Viva e l'

impegno della vice-ministra Bellanova hanno portato infatti alla riformulazione

che garantisce due risultati fondamentali per il settore portuale. Da un lato,

offrire un sostegno economico ai lavoratori per far fronte alla forte contrazione

dei traffici legata al Covid; dall' altro, di favorire un ricambio generazionale in

una categoria la cui media anagrafica rischia di essere presto incompatibile

con la gravositá del lavoro svolto. Si tratta di due provvedimenti che danno una

risposta importante alle necessità dei porti italiani , da noi auspicato con la

presentazione di un emendamento che andava nella stessa direzione. Ringraziamo quindi ancora una volta la vice-

ministra Bellanova per un intervento che garantirà a un tassello fondamentale del sistema logistico italiano di poter

contenere i contraccolpi della pandemia e insieme farsi trovare più efficiente una volta che questa sarà superata", ha

concluso Paita.
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Porti, dl Milleproroghe, Gariglio e Romano: "Primo passo per il ricambio generazionale"

17 Feb, 2022 ROMA - Molti gli interventi dei rappresentanti politici in merito all'

approvazione, questa notte, in Commissione Bilancio della Camera dell'

emendamento al Decreto Legge Milleproroghe sui ristori ed il fondo di

accompagnamento all' esodo per i lavoratori portuali. Emendamento che ha

visto la riformulazione da parte del ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti -

disponendo l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i lavoratori portuali

insieme ad un primo stanziamento per la creazione di un fondo per il

pensionamento anticipato. Davide Gariglio e Andrea Romano, deputati PD e

componenti della Commissione Trasporti della Camera hanno commentato : 'L'

impegno del Partito Democratico per l' estensione delle tutele per i lavoratori

delle imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici per l' emergenza

Covid ha prodotto risultati concreti'. E ancora 'Nel corso degli ultimi mesi

abbiamo più volte richiamato il Governo a fare tutto il possibile per sostenere i

lavoratori delle imprese portuali colpite dall' emergenza Covid, provvedendo

anche ad avviare il percorso che dovrà condurre alla protezione dei lavori

maggiormente usuranti sulle banchine portuali. Andava in questa direzione l'

Ordine del Giorno presentato dal PD alla Legge di Bilancio 2021, che è stato tradotto nell' emendamento approvato

questa notte e che modificherà il Decreto Milleproroghe anche con l' avvio di un fondo di accompagnamento all'

esodo per i lavoratori portuali. Un ottimo primo passo, a cui faremo seguire altri passi per il ricambio generazionale

dei profili professionali del settore da svolgere insieme al Ministero del Lavoro e al Ministero dei Trasporti e delle

Infrastrutture', hanno concluso Gariglio e Romano.
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Accordo Fincantieri, Almaviva e Leonardo per la sicurezza delle infrastrutture stradali
critiche

17 Feb, 2022 TRIESTE - Siglato un accordo tra NexTech ( controllata di

Fincantieri) Almaviva e Leonardo , per la sicurezza delle infrastrutture stradali-

autostradali nazionali valutate critiche al fine di valorizzare la filiera italiana in un

settore dominato oggi da player esteri . L' accordo è mirato a sviluppare

proposte di soluzioni digitali, integrate e innovative, applicate al monitoraggio

statico e dinamico e alla sicurezza delle infrastrutture critiche di trasporto del

Paese. In particolare sviluppo di ' Structural Health Monitoring' e ' Road Asset

Management' strutture a supporto della mobilità stradale, con l' applicazione di

sistemi per il controllo statico e dinamico di strutture e impianti, e sulla 'Smart

Road', che consente la comunicazione e l' interconnessione tra i veicoli, ovvero

lo sviluppo di soluzioni e servizi finalizzati all' incremento della sicurezza dei

viaggi, attraverso la guida assistita e, a tendere, la guida autonoma. Le

soluzioni frutto della collaborazione, rivolte a tutti gli attori del settore stradale e

autostradale, tra cui i gestori delle infrastrutture e le Authority, nonché ai

soggetti pubblici deputati alla programmazione e al controllo, intendono mettere

a disposizione del Sistema-Paese una capacità di esecuzione reale e concreta

per l' ammodernamento delle reti di mobilità. Le parti definiranno una strategia commerciale congiunta e

coopereranno per garantire la sicurezza degli asset strategici del Paese al fine di promuovere e accrescere il made in

Italy in un contesto altamente competitivo oggi dominato da player esteri. Per Leonardo l' accordo si integra con

quello stipulato nel luglio 2021 per aderire alla rete di imprese denominata 'Mille Infrastrutture', costituita da aziende ed

enti italiani del settore caratterizzati da alta e specialistica competenza. L' intesa, che estende il perimetro di attività

dell' accordo firmato tra Almaviva e Fincantieri nel 2021, potrà essere oggetto di successivi specifici accordi che le

parti definiranno nel rispetto della normativa applicabile ivi inclusa quella in materia di operazioni tra parti correlate.

Leggi anche: Accordo Finantieri-Almaviva per la digitalizzazione del settore trasporti e logistica Fincantieri NexTech

(ex INSIS) società di tecnologia avanzata dotata di competenze che spaziano dalla cybersecurity ai sistemi di

sicurezza e telecomunicazione, già nel 2020 la società aveva firmato con Autostrade Tech, società del Gruppo Aspi,

e IBM un accordo pluriennale relativo a un sistema di nuova generazione per il monitoraggio e la sicurezza delle

infrastrutture autostradali italiane.
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Porti: Pellecchia (Fit-Cisl), bene approvazione emendamento alla Camera

(FERPRESS) Roma, 17 FEB Accogliamo positivamente la notizia che

stanotte la Commissione Bilancio della Camera ha approvato l'emendamento

al decreto legge Milleproroghe sui ristori ed il fondo di accompagnamento

all'esodo per i lavoratori portuali. Riconosciamo il lavoro fatto dal Ministero

delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili che ha recepito le nostre

proposte riformulando l'emendamento stesso, bocciato lo scorso dicembre.

Così Salvatore Pellecchia, Segretario generale della Fit-Cisl, che prosegue:

Le lavoratrici e i lavoratori di questo settore, così strategico per il sistema-

Paese e che non si è mai fermato nemmeno nei mesi più duri della pandemia,

hanno urgente bisogno anche di altri interventi che consentano il ricambio

generazionale, come ad esempio il riconoscimento di questa attività come

lavoro usurante: confidiamo che il Governo faccia al più presto il necessario

passo in più. Nel registrare quindi questo progresso conclude il Segretario

generale della Fit-Cisl ricordiamo che nell'ambito della portualità esistono altre

questioni aperte (come ad esempio la non più rinviabile revisione del decreto

legis lat ivo 272 del  1999 sul la  s icurezza e salute dei  lavorator i

nell'espletamento di operazioni e servizi portuali) che, ci auguriamo, attraverso il confronto sindacale con le parti

datoriali e il contributo del Mims, troveranno le giuste soluzioni.
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Milleproroghe: Tarlazzi (Uiltrasporti), bene sostegno lavoratori portuali

(FERPRESS) Roma, 17 FEB L'ok in Commissione Bilancio della Camera

all'emendamento, da noi fortemente voluto, per finanziare il fondo di

accompagno all'esodo dei lavoratori portuali è un passo sicuramente positivo

che riguarda le esigenze della portualità dei prossimi anni. Commenta così il

Segretario Generale della Uiltrasporti Claudio Tarlazzi l'approvazione in

Commissione Bilancio della Camera dell'emendamento al Dl Milleproroghe

riguardanti i lavoratori portuali. Finalmente ha proseguito Tarlazzi tutti i

lavoratori dei porti italiani, siano essi dipendenti delle imprese e terminal ex

art. 16 e 18 della L.84/94 o delle Autorità di Sistema Portuale, avranno pari

dignità ai lavoratori dell'art.17 per i quali era già prevista questa misura. Come

Uiltrasporti abbiamo sempre sostenuto l'introduzione di un meccanismo che

consentisse il ricambio generazionale nelle banchine in considerazione delle

caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in vista dei processi di

automazione che interesseranno sempre più il settore. Ora è fondamentale

dare avvio a questo strumento congiuntamente al piano dell'organico porto

per far fronte alle sfide che ci attendono. Vigileremo ora sull'iter di

approvazione di questa norma fondamentale per l'intera portualità e continueremo a lavorare per dare attuazione a

tutte quelle norme necessarie ai porti e rimaste inattuate ed incomplete. Ringraziamo ha concluso il Segretario

Generale Uiltrasporti per l'impegno profuso, che ha determinato questo ottimo risultato, il MIMS, il Ministero del

Lavoro, la Presidente della Commissione Trasporti della Camera dei Deputati e i gruppi parlamentari che hanno

sostenuto l'emendamento. Settori strategici per l'economia nazionale, come il settore portuale, necessitano di una

visione di interesse Paese ed è pertanto assolutamente indispensabile la collaborazione tra istituzioni, forze politiche

e sociali come è avvenuto in questo caso per cogliere obiettivi di sviluppo e di alto profilo.
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Milleproroghe: Serracchiani  (PD), soddisfatti per tutele lavoratori portuali

(FERPRESS) Roma, 17 FEB Siamo soddisfatti di essere riusciti a estendere

tutele ai lavoratori delle imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici a

causa della pandemia. E' un aiuto concreto per la ripartenza, anche per porti

che hanno meglio retto il colpo del calo dei traffici, ma che devono trovarsi

nelle condizioni di affrontare la competitività connessa alla piena ripresa. Lo

dichiara la presidente del gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani, in

mer i to a l l 'approvazione in Commissione Bi lancio del la Camera

dell'emendamento al DL Milleproroghe che dispone l'estensione al giugno

2022 dei sostegni per i lavoratori portuali insieme ad un primo stanziamento

per la creazione di un fondo per il pensionamento anticipato. Per il Partito

democratico è prioritario sostenere il sistema infrastrutturale e logistico del

Paese che precisa la capogruppo sono una parte sostanziale della nostra

economia. Con questo emendamento diamo corpo a un nostro ordine del

giorno presentato alla Legge di bilancio 2021 ma soprattutto andiamo nella

direzione del ricambio generazionale, della protezione dei lavori usuranti,

della crescita professionale e conclude di una sempre maggiore competenza.
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Milleproroghe, Tarlazzi (Uiltrasporti): Bene misura a sostegno dei lavoratori portuali,
fondamentale per ricambio generazionale

Roma - 'L' ok in Commissione Bilancio della Camera all' emendamento, da noi

fortemente voluto, per finanziare il fondo di accompagno all' esodo dei

lavoratori portuali è un passo sicuramente positivo che riguarda le esigenze

della portualità dei prossimi anni.' Commenta così il Segretario Generale della

Uiltrasporti Claudio Tarlazzi l' approvazione in Commissione Bilancio della

Camera dell' emendamento al Dl Milleproroghe riguardanti i lavoratori portuali.

'Finalmente - ha proseguito Tarlazzi - tutti i lavoratori dei porti italiani, siano essi

dipendenti delle imprese e terminal ex art. 16 e 18 della L.84/94 o delle Autorità

di Sistema Portuale, avranno pari dignità ai lavoratori dell' art.17 per i quali era

già prevista questa misura. Come Uiltrasporti abbiamo sempre sostenuto l'

introduzione di un meccanismo che consentisse il ricambio generazionale nelle

banchine in considerazione delle caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in

vista dei processi di automazione che interesseranno sempre più il settore. Ora

è fondamentale dare avvio a questo strumento congiuntamente al 'piano dell'

organico porto' per far fronte alle sfide che ci attendono'. 'Vigileremo ora sull'

iter di approvazione di questa norma fondamentale per l' intera portualità e

continueremo a lavorare per dare attuazione a tutte quelle norme necessarie ai porti e rimaste inattuate ed

incomplete. Ringraziamo - ha concluso il Segretario Generale Uiltrasporti - per l' impegno profuso, che ha determinato

questo ottimo risultato, il MIMS, il Ministero del Lavoro, la Presidente della Commissione Trasporti della Camera dei

Deputati e i gruppi parlamentari che hanno sostenuto l' emendamento. Settori strategici per l' economia nazionale,

come il settore portuale, necessitano di una visione di 'interesse Paese' ed è pertanto assolutamente indispensabile la

collaborazione tra istituzioni, forze politiche e sociali come è avvenuto in questo caso per cogliere obiettivi di sviluppo

e di alto profilo.'
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CONFINDUSTRIA NAUTICA PATROCINA GLI EVENTI CHE VALORIZZANO LA FILIERA
NAUTICA SUL TERRITORIO

CONFINDUSTRIA NAUTICA PATROCINA GLI EVENTI CHE VALORIZZANO LA FILIERA NAUTICA SUL
TERRITORIO: BOAT SHOW DEL LAGO MAGGIORE, SALERNO BOAT SHOW, SEACILY SALONE NAUTICO DI
PALERMO E SNIM SALONE NAUTICO DI PUGLIA FORMENTI, VICE PRESIDENTE CONFINDUSTRIA
NAUTICA: CALENDARIO COORDINATO, PROMOZIONE CONGIUNTA, SUPPORTO ISTITUZIONALE ALLA
BASE DELL'INIZIATIVA PRIMA MAI REALIZZATA.

Confindustria Nautica, nell' ambito della sua missione di rappresentanza,

promozione e diffusione della nautica da diporto a livello nazionale e

internazionale, è sempre attenta a valorizzare iniziative dedicate allo sviluppo

del settore con sinergie e attività di sostegno a progetti che siano rivolti al

target di riferimento caratterizzati da una logica di efficienza e di competitività e

di promozione del made in Italy. Questi eventi rappresentano un' opportunità

per le potenzialità di sviluppo che le regioni hanno nell' economia del mare,

risorsa di eccellenza da valorizzare ogni giorno per l' impatto economico e

sociale che generano sui territori. Quattro le iniziative patrocinate ad oggi dall'

Associazione: Marina di Verbella - Boat Show del Lago Maggiore, Marina D'

Arechi - Salerno Boat Show, Seacily - Salone Nautico di Palermo e SNIM -

Salone Nautico di Puglia. Piero Formenti Vicepresidente di Confindustria

Nautica: 'In un' ottica di promozione e di supporto della filiera territoriale,

abbiamo riconosciuto il patrocinio di Confindustria Nautica a quattro Saloni

Nautici italiani che si distinguono, sul territorio, come realtà di valore per il

comparto in tutti i suoi segmenti. Uno dei primi obiettivi che ci siamo posti è

stato quello di coordinare le date dei Saloni di settore in Italia, elemento fondamentale per valorizzare al meglio le

risorse economiche sul territorio nazionale'. A pochi giorni dall' avvio delle iscrizioni del 62esimo Salone Nautico

Internazionale di Genova (22-27 settembre 2022) - unico evento nautico effettuato in presenza in Europa nel 2020 e

grande successo nel 2021 - confermatosi punto di riferimento irrinunciabile e strumento strategico prioritario per tutto

il settore della nautica da diporto internazionale, l' Associazione è pronta a supportare altre iniziative all' insegna della

sinergia a livello regionale. Il 3° Boat Show del Lago Maggiore si terrà da venerdì 13 a domenica 15 Maggio nel

Parco Naturale del Ticino, a Marina di Verbella. 'Una location ideale - spiega Marco Diana, Direttore di Marina di

Verbella. Immersa nella natura, facilmente raggiungibile, ampi piazzali a terra che ospiteranno i numerosi stand di

produttori di imbarcazioni, gommoni, motori ed accessori, aree in acqua dedicate alle prove di navigazione delle

imbarcazioni esposte, comodi parcheggi auto, confortevoli aree ristoro. Un periodo della stagione ottimale, maggio, il

mese che anticipa l' estate, per avvicinarsi al mondo della Nautica o, per i diportisti anche più esperti, per valutare

nuove opzioni'. Il Salerno Boat Show si terrà a Marina d' Arechi dall' 8 al 16 ottobre 2022. Una manifestazione in

crescita, come afferma Agostino Gallozzi, Presidente di Marina d' Arechi: 'I risultati ottenuti dal 2014 ad oggi sono il

frutto
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di un mix di elementi. Tra questi, c' è sicuramente la location. Marina d' Arechi offre l' opportunità unica di esporre e

provare le imbarcazioni nel prestigioso mare della Costiera amalfitana, fornendo al tempo stesso il supporto tecnico e

i comfort di una marina moderna e contribuendo così alla creazione di quel valore immateriale, legato alle emozioni,

che orienta sempre di più le motivazioni all' acquisto. Collocandosi subito dopo il Salone Internazionale di Genova, il

Salerno Boat Show incrementa le opportunità di vendita delle imprese, offrendo loro la possibilità di consolidare i

rapporti commerciali intrapresi e al tempo stesso di rivolgersi a nuovi mercati'. A seguire, dal 19 al 23 ottobre 2022

sarà la volta di SNIM - Salone Nautico di Puglia organizzato nuovamente presso il Marina di Brindisi. 'L' obiettivo è

capitalizzare il grande lavoro svolto nella passata edizione, con oltre 200 imbarcazioni esposte e 25.000 visitatori,

aumentando la superficie espositiva sia a terra che in acqua, per circa 25.000 mq. - dichiara Giuseppe Meo,

Presidente SNIM - Salone Nautico di Puglia - La confermata collaborazione avviata proprio con Confindustria

Nautica e l' ottimizzazione del calendario degli eventi nautici sul territorio nazionale, rappresentano un' occasione

importante per il sostegno e lo sviluppo di un settore trainante per l' economia dei territori e una concreta opportunità

per presentare al meglio le produzioni regionali su scala nazionale.' Chiude il calendario di eventi patrocinati, Seacily

2022, il Salone della nautica di Palermo in programma dal 3 al 6 novembre 2022. Organizzato da Assonautica

Palermo, sezione provinciale di Assonautica Italiana, Associazione nazionale per lo sviluppo dell' economia del mare,

e patrocinato dalla Camera di Commercio di Palermo ed Enna, rappresenta ormai un appuntamento atteso per il

comparto. Esposizione, convegni e workshop: un format collaudato che prevede quattro giorni di mare, incontri B2C

e B2B, blueconomy, cultura, turismo e sport. Una manifestazione che lo scorso anno ha registrato - pur con le

notevoli difficoltà legate alla pandemia - migliaia di visitatori, la presenza di oltre 100 brand, di oltre 40 barche esposte

anche a mare con possibilità di prove. 'La nautica - commenta il presidente di Assonautica Palermo, Andrea Ciulla -

rappresenta un settore dalle grandi potenzialità e siamo orgogliosi di essere gli organizzatori di un evento, qual è il

Seacily, giunto ormai alla sua quinta edizione e che gode, per il secondo anno di seguito, del prestigioso patrocinio di

Confindustria Nautica. Un format vincente che punta proprio ad accendere i riflettori su un segmento fondamentale

dell' economia non solo siciliana'.
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GNV: ENTRA IN FLOTTA LA NAVE GNV SPIRIT

Salgono a 25 le navi in flotta della Compagnia Al via le attività di manutenzione per l' ingresso in flotta della nuova
unità presso i cantieri NMN a Napoli

Genova - GNV annuncia l' arrivo di una nuova nave: conclusosi l' acquisto dall'

armatore Brittany Ferries, l' unità M/n CAP FINISTÈRE entrerà a far parte della

flotta di GNV con il nome di GNV SPIRIT; costruita nel 2001 presso i Cantieri

HDW (Howaldtswerke-Deutsche Werft AG), a Kiel in Germania, la nuova ro-

pax della famiglia GNV ha 32.728 tonnellate di stazza lorda, 203 metri di

lunghezza e una velocità di crociera di 29 nodi. La nave partirà oggi dal porto di

Le Havre diretta ai cantieri di Nuova Meccanica Navale di Napoli: nei prossimi

giorni GNV SPIRIT sarà oggetto di attività di manutenzione in vista dell'

imminente stagione, vestirà i colori della Compagnia e avrà il logo GNV sulle

fiancate. L' arrivo della nuova nave fa parte delle strategie di rafforzamento del

network di rotte attraverso l' aumento di capacità di trasporto sulle sue linee

operate dalla Compagnia nel Mediterraneo. La nuova unità consente di

incrementare la capacità commerciale di 1.926 metri lineari e 500 auto. GNV

SPIRIT offre ampi spazi di bordo e una capacità di accoglienza fino a 1595

passeggeri: 265 cabine, ascensori a ogni ponte nave, un' area relax con

piscina, 3 bar di bordo, una sala ristorante, uno spazio dedicato all '

intrattenimento dei più piccoli, uno shop e un' area dedicata agli amici a quattro zampe, con servizi in linea con il

posizionamento della Compagnia. Fondata nel 1992, e parte del Gruppo MSC, GNV è una delle principali compagnie

di navigazione operanti nel settore del cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar Mediterraneo: con una flotta che

sale così a 25 navi, la Compagnia opera 27 linee, da e per Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia,

Marocco e Malta.
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Porti: Serracchiani, soddisfatti per tutele a lavoratori

'Siamo soddisfatti di essere riusciti a estendere tutele ai lavoratori delle

imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici a causa della pandemia. E'

un aiuto concreto per la ripartenza, anche per porti che hanno meglio retto il

colpo del calo dei traffici, ma che devono trovarsi nelle condizioni di affrontare

la competitività connessa alla piena ripresa'. Lo dichiara la presidente del

gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani, in merito all' approvazione in

Commissione Bilancio della Camera dell' emendamento al DL Milleproroghe

che dispone l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i lavoratori portuali

insieme ad un primo stanziamento per la creazione di un fondo per il

pensionamento anticipato. 'Per il Partito democratico è prioritario sostenere il

sistema infrastrutturale e logistico del Paese che - precisa la capogruppo -

sono una parte sostanziale della nostra economia. Con questo emendamento

diamo corpo a un nostro ordine del giorno presentato alla Legge di bilancio

2021 ma soprattutto andiamo nella direzione del ricambio generazionale, della

protezione dei lavori usuranti, della crescita professionale e - conclude - di una

sempre maggiore competenza'.
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Presidenze alle AdSP: Ing. Garofalo all' AdSP Adriatico centrale e Ing. Di Sarcina all' AdSP
della Sicilia orientale

Il Ministro Giovannini, durante il 'question time' di ieri, conferma le proposte di nomina Di Sarcina e Garofalo
rispettivamente alla presidenza delle AdSP della Sicilia Orientale e dell' Adriatico Centrale

Roma . Rispondendo ieri alla Camera dei deputati ad un' interrogazione

presentata da Stefania Prestigiacomo (Forza Italia) circa la proposta di nomina

da parte del Ministro delle Infrastrutture e della mobilità sostenibili, Enrico

Giovannini, di Francesco Di Sarcina, attuale segretario generale dell' Autorità di

Sistema Portuale Mar Ligure orientale, alla presidenza dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mare di Sicilia Orientale, il Ministro ha confermato tale proposta e

quella della nomina di Vincenzo Garofalo quale presidente dell' Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale. Come previsto dalla normativa -

ha specificato il ministro - ottenute le richieste intese, il Ministero ha trasmesso,

in data 10 febbraio 2022, le proposte di nomina alla Camera che, nella giornata

di martedì 15 febbraio 2022, a seguito dell' assegnazione alle competenti

Commissioni, hanno avviato l' attività necessaria ai fini dell' espressione del

prescritto parere. Le proposte di nomina sono state inviate ai presidenti delle

Regioni Marche e Abruzzo quella dell' ingegnere Vincenzo Garofalo quale

presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale e al

presidente della Regione Siciliana quella dell' ingegnere Francesco Di Sarcina

quale presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale.
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Servizio di linea diretto Cina-Australia di Yang Ming, TS Lines, PIL e Sea-Lead

Verranno utilizzate sei portacontainer Panamax da 3.500-3.900 teu

Quasi a ricalcare un' iniziativa della tedesca Hapag-Lloyd, che è relativa tuttavia

ad una rotta più lunga collegando l' Asia all' Europa ( del 16 febbraio 2022), le

compagnie di navigazione containerizzate Yang Ming e TS Lines di Taiwan e

quelle Pacific International Lines (PIL) e Sea-Lead Shipping di Singapore hanno

annunciato oggi l' istituzione di un servizio di linea diretto che connetterà la Cina

all' Australia. Così come il vettore germanico, anche le quattro compagnie

asiatiche impiegheranno sulla rotta navi portacontenitori Panamax, ovvero della

capacità di circa 3.000-4.500 teu, portata limitata rispetto alle unità navali di

maggiori dimensioni che da tempo stanno entrando nel mercato. Così come il

servizio della Hapag-Lloyd, anche quello di Yang Ming e TS Lines, PIL e Sea-

Lead, che sarà inaugurato il prossimo 10 marzo, avrà frequenza settimanale.

La rotazione del nuovo servizio Cina-Australia, denominato China-Australia 2

(CA2) o Sino Australia Express (SAE), effettuerà scali ai porti di Qingdao,

Shanghai, Nansha, Shekou, Sydney, Melbourne, Brisbane e Qingdao. Sulla

rotta Yang Ming, TS Lines, PIL e Sea-Lead impiegheranno sei navi da 3.500-

3.900 teu.
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Filt Cgil, bene le misure a sostegno dei lavoratori dei porti

Colombo: siamo soddisfatti per la riformulazione dell' emendamento da parte del Mims che ha riconosciuto l'
importanza delle nostre rivendicazioni

«Le nostre pressioni a sostegno delle giuste cause per i lavoratori portuali

hanno prodotto un primo importante risultato». Lo ha sottolineato il segretario

nazionale della Filt Cgil, Natale Colombo, riferendosi all' approvazione dell'

emendamento al decreto-legge Milleproroghe sui ristori ed il fondo di

accompagno all' esodo per i lavoratori portuali avvenuta questa notte in

Commissione Bilancio della Camera. «Siamo soddisfatti - ha aggiunto

Colombo - per la riformulazione dell' emendamento da parte del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti che ha riconosciuto l' importanza delle nostre

rivendicazioni, recuperando la bocciatura di dicembre scorso». Si tratta - ha

specificato il segretario nazionale della Filt Cgil - di «un primo importante passo

in avanti a favore dei lavoratori portuali per la realizzazione ed il sostegno delle

misure di incentivazione all' esodo al fine di favorire tutte quelle azioni utili a

governare le dinamiche ed i processi dei servizi e delle operazioni portuali. Ora

guardiamo avanti e puntiamo al riconoscimento di queste attività tra i lavori

usuranti per rafforzare l' intero ciclo delle tutele previdenziali affinché gli

organici dei porti possano avere un fisiologico ricambio generazionale».
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GNV ha completato l' acquisizione del traghetto Cap Finistère

Verrà ribattezzato con il nome "GNV Spirit"

La compagnia di navigazione GNV ha completato l' acquisizione del traghetto

Cap Finistère della francese Brittany Ferries, unità che entrerà a far parte della

flotta della compagnia italiana con il nome di GNV Spirit . La nave ro-pax,

costruita nel 2001 presso i cantieri Howaldtswerke-Deutsche Werft (HDW) di

Kiel, ha una stazza lorda di 32.728 tonnellate, è lunga 203 metri, larga 25 metri

ed ha una velocità di crociera di 29 nodi. L' unità ha una capacità di 1.595

passeggeri e di 1.926 metri lineari di rotabili e 500 auto. La GNV Spirit partirà

oggi dal porto di Le Havre diretta ai cantieri della Nuova Meccanica Navale di

Napoli dove nei prossimi giorni sarà oggetto di attività di manutenzione in vista

dell' imminente stagione, vestirà i colori della compagnia e avrà il logo GNV

sulle fiancate.
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Lo scorso anno il traffico delle merci nei porti croati è aumentato del +1,1%

Nel solo quarto trimestre è stata accusata una diminuzione del -8,7%

Nell' ultimo trimestre del 2021 i porti croati hanno movimentato 5,4 milioni di

tonnellate di merci, con una diminuzione del -8,7% sul corrispondente periodo

dell' anno precedente. Nell' intero 2021 il traffico delle merci è ammontato a

21,6 milioni di tonnellate, con una lieve progressione del +1,1% sul 2021 che è

esito dell' incremento del +12,5% registrato nella prima metà del 2021, quando

sono state movimentate 11,2 milioni di tonnellate di carichi rispetto a 9,9 milioni

nello stesso periodo del 2020, e della flessione del -8,8% nella seconda metà

del 2021, quando il traffico è stato di 10,5 milioni di tonnellate rispetto a 11,5

milioni nel periodo luglio-dicembre dell' anno precedente. Lo scorso anno il solo

traffico containerizzato è stato pari a 361mila teu (+5,4%), di cui 97mila

movimentati nel solo periodo ottobre-dicembre (+14,3%). Nell' anno 2021,

inoltre, i porti croati hanno movimentato un traffico dei passeggeri pari a 27,3

milioni di persone, con una crescita del +45,4% sul 2020, di cui 7,8 milioni nel

solo primo semestre (+40,7%), 19,5 milioni nel solo secondo semestre

(+47,%) e 3,6 milioni nel solo quarto trimestre del 2021 (+37,0%).
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Soddisfazione di Uiltrasporti per il via libera alle misure a sostegno dei lavoratori portuali

Tarlazzi: è un passo sicuramente positivo che riguarda le esigenze della portualità dei prossimi anni

Anche Uiltrasporti ha espresso soddisfazione per l' approvazione di ieri sera

presso la della Camera dell' emendamento al decreto-legge Milleproroghe

riguardante i lavoratori portuali.«L' ok in Commissione Bilancio della Camera

all' emendamento, da noi fortemente voluto, per finanziare il fondo di

accompagno all' esodo dei lavoratori portuali - ha sottolineato il segretario

generale del sindacato, Claudio Tarlazzi - è un passo sicuramente positivo che

riguarda le esigenze della portualità dei prossimi anni. Finalmente tutti i

lavoratori dei porti italiani, siano essi dipendenti delle imprese e terminal ex art.

16 e 18 della legge 84/94 o delle Autorità di Sistema Portuale, avranno pari

dignità ai lavoratori dell' art.17 per i quali era già prevista questa misura. Come

Uiltrasporti - ha ricordato Tarlazzi - abbiamo sempre sostenuto l' introduzione di

un meccanismo che consentisse il ricambio generazionale nelle banchine in

considerazione delle caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in vista dei

processi di automazione che interesseranno sempre più il settore. Ora è

fondamentale dare avvio a questo strumento congiuntamente al "piano dell'

organico porto" per far fronte alle sfide che ci attendono». «Vigileremo ora - ha

specificato il segretario generale della Uiltrasporti - sull' iter di approvazione di questa norma fondamentale per l'

intera portualità e continueremo a lavorare per dare attuazione a tutte quelle norme necessarie ai porti e rimaste

inattuate ed incomplete. Ringraziamo per l' impegno profuso, che ha determinato questo ottimo risultato, il MIMS, il

Ministero del Lavoro, la presidente della Commissione Trasporti della Camera dei deputati e i gruppi parlamentari che

hanno sostenuto l' emendamento. Settori strategici per l' economia nazionale, come il settore portuale - ha concluso

Tarlazzi - necessitano di una visione di "interesse Paese" ed è pertanto assolutamente indispensabile la

collaborazione tra istituzioni, forze politiche e sociali come è avvenuto in questo caso per cogliere obiettivi di sviluppo

e di alto profilo».
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Grimaldi presenta un innovativo sistema che consente alle navi di catturare le
microplastiche presenti negli oceani

A Wärtsilä la prima licenza non esclusiva per lo sviluppo e commercializzazione dell' impianto

La società armatrice italiana Grimaldi e il gruppo tecnologico finlandese

Wärtsilä hanno presentato oggi un nuovo sistema per contrastare la diffusione

di microplastiche negli oceani che utilizza l' acqua di lavaggio degli scrubber

che vengono installati sulle navi per diminuire l' emissione di gas ad effetto

serra. Si tratta di un sistema di filtrazione, recentemente brevettato e nato dall'

idea del gruppo armatoriale partenopeo di trasformare le proprie navi in

"aspirapolvere del mare", che cattura le particelle di plastica prima che l' acqua

di lavaggio venga riversata in mare. Grimaldi e Wärtsilä hanno specificato che l'

innovativo sistema richiede pochissime modifiche alle procedure di bordo e

utilizza le capacità di uno scrubber open loop per contribuire alla pulizia degli

oceani nel corso di ogni viaggio. Grimaldi e Wärtsilä hanno spiegato che

attualmente un motore da 10 megawatt richiede agli impianti di depurazione dei

fumi delle navi, che prelevano ogni giorno enormi quantità di acqua per poi

immetterla nuovamente in mare, di trattare circa 450 metri cubi di acqua di

lavaggio all' ora, con il risultato che potenzialmente una grande quantità di

microplastica viene catturata dall' acqua di mare, evitando che venga ingerita

da pesci ed altri organismi marini ed entri nella catena alimentare. Le due aziende hanno precisato che il sistema di

filtrazione è efficiente nel catturare particelle di dimensioni inferiori a 10 micrometri e il volume di microplastiche

catturato risulta pari a 76 particelle/metro cubo. La prima azienda ad aggiudicarsi la licenza non esclusiva per lo

sviluppo e commercializzazione dell' impianto è stata Wärtsilä e la capacità di filtrare le microplastiche sarà una

caratteristica integrata nei futuri sistemi di trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal gruppo finlandese. Il gruppo

Grimaldi ha reso noto che devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d' uso del brevetto del nuovo

sistema a favore di iniziative ed enti benefici. «Ridurre l' inquinamento da microplastiche negli oceani del nostro

mondo - ha evidenziato l' amministratore delegato del gruppo Grimaldi, Emanuele Grimaldi - è una sfida importante e

siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L' idea di questa tecnologia innovativa è nata prendendo

atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di mare per la depurazione dei gas di scarico e

contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani durante il loro normale funzionamento.

Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra Civitavecchia e

Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra questi due porti.

Siamo lieti che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l' ora di collaborare ancora

per affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani».
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LE NAVI DIVENTANO 'ASPIRAPOLVERE DEL MARE' CON GRIMALDI E WÄRTSILÄ

Il rivoluzionario sistema di filtrazione ideato e brevettato dal gruppo partenopeo è finalmente pronto per la
commercializzazione, e l'azienda finlandese sarà la prima a portarlo sul mercato Tutti i proventi della licenza del
brevetto andranno in beneficenza

Napoli, 17 febbraio 2022 : Ancora una volta il Gruppo Grimaldi si dimostra un

vero pioniere della sostenibilità ambientale. Da anni la compagnia partenopea

lavora per affrontare il problema della crescente quantità di microplastiche

presenti nei mari del mondo; il risultato è un sistema, testato e recentemente

brevettato, capace di filtrare l'acqua di lavaggio dei sistemi di depurazione dei

gas di scarico (conosciuti anche come scrubber) installati a bordo delle navi.

U n ' i n n o v a z i o n e  s e n z a  p r e c e d e n t i ,  f i n a l m e n t e  p r o n t a  p e r  l a

commercializzazione, nata dall'idea del gruppo partenopeo di trasformare le

proprie navi in 'aspirapolvere del mare', che raccolgono particelle inquinanti e

le rimuovono dall'acqua filtrata durante la navigazione. Gli scrubber di tipo

open loop, già installati su decine di navi del Gruppo Grimaldi per permettere

la depurazione dei gas di scarico, prelevano ogni giorno enormi quantità di

acqua per poi immetterla nuovamente in mare; prima di farlo, i nuovi sistemi

filtrano l'acqua e trattengono le microplastiche, evitando che vengano ingerite

da pesci ed altri organismi marini ed entrino nella catena alimentare. La prima

azienda ad aggiudicarsi la l icenza non esclusiva per lo sviluppo e

commercializzazione dell'impianto è stata Wärtsilä, leader mondiale nel campo delle tecnologie per il settore marino e

quello energetico. La capacità di filtrare le microplastiche sarà, infatti, una caratteristica integrata nei futuri sistemi di

trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal gruppo finlandese. Un'innovazione che non apporterà benefici solo

all'ambiente: il Gruppo Grimaldi devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d'uso del brevetto del

nuovo sistema a favore di iniziative ed enti benefici. ' È un piacere continuare la nostra lunga partnership con Grimaldi

e annunciare questa innovazione', ha dichiarato Tamara de Gruyter , Presidente Marine Systems di Wärtsilä . 'Le

microplastiche sono una sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la

pulizia degli oceani. Ancora più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano

uno strumento per risolvere un'ampia gamma di sfide di sostenibilità . Ridurre l'inquinamento da microplastiche negli

oceani del nostro mondo è una sfida importante e siamo lieti di fornire una soluzione per l'industria marittima. L'idea di

questa tecnologia innovativa è nata prendendo atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di

mare per la depurazione dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani

durante il loro normale funzionamento', ha commentato Emanuele Grimaldi , Amministratore Delegato del Gruppo

Grimaldi . 'Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra

Civitavecchia e Barcellona. I risultati sono
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promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra questi due porti. Siamo lieti che anche

Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l'ora di collaborare ancora per affrontare il problema

delle microplastiche nei nostri oceani , ha aggiunto Emanuele Grimaldi .
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GNV: ENTRA IN FLOTTA LA NAVE GNV SPIRIT

Salgono a 25 le navi in flotta della Compagnia. Al via le attività di manutenzione per l' ingresso in flotta della nuova
unità presso i cantieri NMN a Napoli GNV annuncia l' arrivo di una nuova nave: conclusosi l' acquisto dall' armatore
Brittany Ferries, l' unità M/n CAP FINISTÈRE farà parte della flotta con il nome di GNV SPIRIT ; costruita nel 2001
presso i Cantieri HDW a Kiel, la ro-pax ha 32.728 tonnellate di stazza lorda, 203 metri di lunghezza e una velocità di
crociera di 29 nodi.

Genova, 17 febbraio 2022 - La nave partirà oggi dal porto di Le Havre diretta

ai cantieri di Nuova Meccanica Navale di Napoli: nei prossimi giorni GNV

SPIRIT sarà oggetto di attività di manutenzione in vista dell' imminente

stagione, vestirà i colori della Compagnia e avrà il logo GNV sulle fiancate. L'

arrivo della nuova nave fa parte delle strategie di rafforzamento del network di

rotte attraverso l' aumento di capacità di trasporto sulle sue linee operate dalla

Compagnia nel Mediterraneo. La nuova unità consente di incrementare la

capacità commerciale di 1.926 metri lineari e 500 auto. GNV SPIRIT offre

ampi spazi di bordo e una capacità di accoglienza fino a 1595 passeggeri: 265

cabine, ascensori a ogni ponte nave, un' area relax con piscina, 3 bar di bordo,

una sala ristorante, uno spazio dedicato all' intrattenimento dei più piccoli, uno

shop e un' area dedicata agli amici a quattro zampe, con servizi in linea con il

posizionamento della Compagnia. Fondata nel 1992, e parte del Gruppo MSC,

GNV è una delle principali compagnie di navigazione operanti nel settore del

cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar Mediterraneo: con una flotta che

sale così a 25 navi, la Compagnia opera 27 linee, da e per Sardegna, Sicilia,

Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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FINCANTIERI, ALMAVIVA LEONARDO: INSIEME PER LA SICUREZZA DELLE
INFRASTRUTTURE CRITICHE DEL PAESE

L' accordo valorizzerà la filiera nazionale in un settore dominato oggi da player esteri Fincantieri, attraverso la propria
controllata NexTech, Almaviva e Leonardo, hanno firmato un accordo di collaborazione per proporre soluzioni digitali,
integrate e innovative, applicate al monitoraggio statico e dinamico e alla sicurezza delle infrastrutture critiche di
trasporto del Paese

Trieste/Roma, 17 febbraio 2022 - L' intesa verterà, in particolare, sullo "

Structural Health Monitoring " e " Road Asset Management " delle strutture a

supporto della mobilità stradale, con l' applicazione di sistemi per il controllo

statico e dinamico di strutture e impianti, e sulla " Smart Road ", che consente

la comunicazione e l' interconnessione tra i veicoli, ovvero lo sviluppo di

soluzioni e servizi finalizzati all' incremento della sicurezza dei viaggi,

attraverso la guida assistita e, a tendere, la guida autonoma. Le soluzioni frutto

della collaborazione, rivolte a tutti gli attori del settore stradale e autostradale,

tra cui i gestori delle infrastrutture e le Authority , nonché ai soggetti pubblici

deputati alla programmazione e al controllo, intendono mettere a disposizione

del Sistema-Paese una capacità di esecuzione reale e concreta per l'

ammodernamento delle reti di mobilità. Le parti definiranno una strategia

commerciale congiunta e coopereranno per garantire la sicurezza degli asset

strategici del Paese al fine di promuovere e accrescere il made in Italy in un

contesto altamente competitivo oggi dominato da player esteri. Per Leonardo l'

accordo si integra con quello stipulato nel luglio 2021 per aderire alla rete di

imprese denominata " Mille Infrastrutture ", costituita da aziende ed enti italiani del settore caratterizzati da alta e

specialistica competenza. L' intesa, che estende il perimetro di attività dell' accordo firmato tra Almaviva e Fincantieri

nel 2021, potrà essere oggetto di successivi specifici accordi che le parti definiranno nel rispetto della normativa

applicabile ivi inclusa quella in materia di operazioni tra parti correlate.
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Grimaldi e Wärtsilä inaugurano le navi "aspirapolvere del mare"

Il sistema, ideato e brevettato dal gruppo di Napoli, filtra le acque degli scrubber depurandole dalle microplastiche.
Wärtsilä sarà la prima a portarlo sul mercato

Da anni il gruppo Grimaldi lavora per affrontare il problema della crescente

quantità di microplastiche presenti nei mari del mondo. È finalmente giunto il

giorno dell' immissione sul mercato di un sistema, testato e recentemente

brevettato, capace di filtrare l' acqua di lavaggio dei sistemi di depurazione dei

gas di scarico (conosciuti anche come scrubber) installati a bordo delle navi.

Un' innovazione senza precedenti e pronta per la commercializzazione, nata

dall' idea del gruppo partenopeo di trasformare le proprie navi in "aspirapolvere

del mare", che raccolgono particelle inquinanti e le rimuovono dall' acqua filtrata

durante la navigazione. Gli scrubber di tipo open loop, già installati su decine di

navi del Gruppo Grimaldi per permettere la depurazione dei gas di scarico,

prelevano ogni giorno enormi quantità di acqua per poi immetterla nuovamente

in mare; prima di farlo, i nuovi sistemi filtrano l' acqua e trattengono le

microplastiche, evitando che vengano ingerite da pesci ed altri organismi marini

ed entrino nella catena alimentare. La prima azienda ad aggiudicarsi la licenza

non esclusiva per lo sviluppo e commercializzazione dell' impianto è stata

Wärtsilä, leader mondiale nel campo delle tecnologie per il settore marino e

quello energetico. La capacità di filtrare le microplastiche sarà, infatti, una caratteristica integrata nei futuri sistemi di

trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal gruppo finlandese. Un' innovazione che non apporterà benefici solo all'

ambiente: il Gruppo Grimaldi devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d' uso del brevetto del

nuovo sistema a favore di iniziative ed enti benefici. "È un piacere continuare la nostra lunga partnership con Grimaldi

e annunciare questa innovazione", ha dichiarato Tamara de Gruyter, Presidente Marine Systems di Wärtsilä. "Le

microplastiche sono una sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la

pulizia degli oceani. Ancora più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano

uno strumento per risolvere un' ampia gamma di sfide di sostenibilità". "Ridurre l' inquinamento da microplastiche negli

oceani del nostro mondo è una sfida importante e siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L' idea

di questa tecnologia innovativa è nata prendendo atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di

mare per la depurazione dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani

durante il loro normale funzionamento", ha commentato Emanuele Grimaldi, Amministratore Delegato del Gruppo

Grimaldi. "Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra

Civitavecchia e Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra

questi due porti. Siamo lieti che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo
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sistema e non vediamo l' ora di collaborare ancora per affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani",

ha aggiunto Emanuele Grimaldi.
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Emirati Arabi, a dicembre arriva Msc World Europa

La prima nave a gas di Msc Crociere verrà posizionata tra Dubai, Abu Dhabi e Doha, in una regione dalle molte
potenzialità

Msc World Europa sarà posizionata negli Emirati Arabi Uniti a partire dal

prossimo inverno, a dicembre. La nuova unità, attualmente in costruzione, sarà

l' ammiraglia di Msc Crociere, la nave più grande ed ecologica della flotta, oltre

ad essere, quando verrà posizionata, anche la più grande nave da crociera in

navigazione nel Golfo Arabico. Sarà aff iancata da Msc Opera ,  a

testimonianza dell' importanza strategica che questa regione occupa nei piani

della compagnia, offrendo crociere di sette notti da Dubai e Abu Dhabi verso

Sir Bani Yas Island, Dammam in Arabia Saudita e Doha in Qatar. L' annuncio è

stato dato dal CEO di Msc Cruises, Gianni Onorato, nel corso dell '

inaugurazione ufficiale di questa settimana della nuova banchina per le navi

passeggeri a Sir Bani Yas Island, vicino Abu Dhabi, da parte dello sceicco

Hamdan Bin Zayed Al Nahyan, rappresentante del sovrano nella regione di Al

Dhafra negli Emirati Arabi Uniti. Msc World Europa sarà consegnata dai

Chantiers de l' Atlantique di Saint-Nazaire in Francia ad ottobre prossimo,

dopodiché salperà per il Golfo Arabico. Avrà una capienza di 6,762

passeggeri, sarà lunga 333 metri con una stazza lorda di 205,700 tonnellate.

Sarà la prima nave della flotta Msc Crociere alimentata dal gas naturale liquefatto. Gli Emirati Arabi Uniti

rappresentano oggi il terzo mercato crocieristico, dopo quello dei Caraibi e dell' Europa, rappresentando oggi un'

importante fetta del business turistico locale in costante crescita. «Gli Emirati Arabi Uniti rappresentano un mercato

molto importante per la nostra compagnia ed è per questo che per la prossima stagione invernale, oltre a posizionare

in quest' area la nostra ammiraglia Msc World Europa, aumenteremo ulteriormente la nostra offerta con la presenza di

Msc Opera». Attualmente nel Golfo Persico è posizionata Msc Virtuosa , «una delle nostre ultime navi», continua

Onorato. «A bordo la sicurezza è garantita dal nostro protocollo diventato un modello a livello globale, realizzato

anche grazie alla collaborazione con le autorità competenti in tutta la regione per garantire la salute e la sicurezza dei

nostri passeggeri, dell' equipaggio e delle comunità che la nave visita. La combinazione di misure a bordo e a terra è

stata estremamente efficace, come dimostra l' elevato numero di passeggeri che hanno scelto Msc Virtuosa in questa

stagione invernale». Il 26 maggio Msc Virtuosa terminerà la sua programmazione per essere sostituita da Msc

Bellissima , che navigherà negli Emirati Arabi Uniti nelle crociere primaverili, dal 2 aprile al 25 giugno 2022. È la prima

volta che Msc Crociere prolunga la presenza nell' area offrendo crociere anche durante la primavera. Sempre nella

stagione invernale 2022/2023, Msc Opera offrirà un itinerario diverso di 7 notti da Dubai e Abu Dhabi con scalo anche

a Sir Bani Yas Island.

Informazioni Marittime

Focus



 

giovedì 17 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 106

[ § 1 9 0 4 7 7 2 6 § ]

Grandi Navi Veloci, GNV Spirit entra in flotta

Ex "Cap Finistère", acquistata da Brittany Ferries, la nave verrà impiegata nel Mediterraneo incrementando la
capacità commerciale di 2 mila metri lineari e 500 auto

Grandi Navi Veloci annuncia l' arrivo di una nuova nave, la ex Cap Finistère .

Conclusosi l' acquisto dall' armatore Brittany Ferries, l' unità entrerà a far parte

della flotta con il nome di GNV Spirit . Costruita nel 2001 presso i cantieri

Howaldtswerke-Deutsche Werft, a Kiel, in Germania, la nuova ro-pax ha una

stazza di 32,728 tonnellate, 203 metri di lunghezza e una velocità di crociera di

29 nodi. Partirà oggi dal porto di Le Havre diretta ai cantieri di Nuova

Meccanica Navale di Napoli, dove sarà oggetto di manutenzione in vista della

primavera e dell' alta stagione estiva colorandosi dei colori bianco e azzurro

della compagnia e del logo GNV sulle fiancate. GNV Spirit rafforzerà il network

di rotte aumentando la capacità di trasporto nel Mediterraneo, incrementando la

capacità commerciale di 1,926 metri lineari e 500 auto. La capacità di

accoglienza è di 1,595 passeggeri, 265 le cabine e spazi a bordo per i cani, lo

shopping e la ristorazione. Con l' arrivo di GNV Spirit la flotta di Grandi Navi

Veloci sale a 25 navi. 27 le linee operative, da e per Sardegna, Sicilia, Spagna,

Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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Lavoro portuale, nel Milleproroghe prepensionamento per tutti

Via libera della Commissione Bilancio della Camera all' emendamento che estende il fondo per l' accompagnamento
all' esodo agli ex articolo 16 e 18 e ai dipendenti delle autorità di sistema portuale

Arriva il via libera della Commissione Bilancio della Camera all' emendamento

per finanziare il fondo di accompagnamento all' esodo dei lavoratori portuali,

parte di una serie di altri emendamenti bocciati nei giorni scorsi dalla

Ragioneria generale dello Stato. Come spiega il segretario generale della

Uiltrasporti, Claudio Tarlazzi, il fondo di accompagnamento all' esodo interessa

praticamente tutti i lavoratori dei porti italiani, «siano essi dipendenti delle

imprese e terminal (ex articoli 16 e 18 della legge 84/94) o delle autorità di

sistema portuale. Avranno pari dignità ai lavoratori dell' articolo 17, per i quali

era già prevista questa misura». «Le modifiche volute dal governo - spiega la

viceministra alle Infrastrutture, Teresa Bellanova - consentiranno di avviare il

ricambio generazionale all' interno di una categoria di lavoratori che nei

prossimi anni farà registrare una media anagrafica di sessant' anni per 3 mila

lavoratori su 12 mila», una media «spesso incompatibile con la gravosità del

lavoro svolto», offrendo così «una protezione economica a chi è impegnato in

un settore tra i più duramente colpiti dalla pandemia». Secondo Tarlazzi la

misura consente un «ricambio generazionale nelle banchine, in considerazione

delle caratteristiche usuranti del lavoro portuale e in vista dei processi di automazione che interesseranno sempre più

il settore. Ora è fondamentale dare avvio a questo strumento congiuntamente al piano dell' organico porto, per far

fronte alle sfide che ci attendono». - credito immagine in alto.
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Sul porto di Beirut sventola la bandiera francese

ELENA GALLI

Sul porto di Beirut sventolerà bandiera francese.

La gestione dei terminal container è stata infatti affidata al gruppo Cma Cgm,

con sede a Marsiglia e diretto dall' imprenditore franco-libanese Rodolphe

Saadé, uno dei due candidati ad aver risposto alla gara d' appalto lanciata a

inizio 2020, ma ritardata non solo dalla crisi economica e politica che ha

colpito il Libano ma anche dalla terribile catastrofe avvenuta nel porto il 4

agosto dello stesso anno. L' esplosione dei depositi di nitrato di ammonio

provocò 200 morti, centinaia di feriti e danni incalcolabili.

Il disastro ha però risparmiato le sedici gigantesche gru, che tuttavia stanno

lavorando al rallentatore a causa del crollo delle importazioni: il volume dei

container si è praticamente dimezzato rispetto al 2019. Il mercato ridotto, i

problemi politici e l' instabilità della moneta locale hanno probabilmente

scoraggiato i grandi gruppi internazionali a partecipare alla gara d' appalto. L'

unico concorrente di Cma Cgm, il gruppo emiratino Gulftainer in cordata con l'

imprenditore libanese Antoine E. Amatoury, è stato squalificato all' esame

delle offerte tecniche.

Con questo contratto, della durata di dieci anni, l' armatore marsigliese completa la sua presenza nel Mediterraneo

orientale, dove già opera nei porti di Laodicea, in Siria e di Tripoli, nel Nord del Libano. Cma Cgm ha anche

manifestato il suo interesse a partecipare alla ricostruzione della zona portuale, un altro cantiere lasciato in sospeso.

Italia Oggi

Focus



 

giovedì 17 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 109

[ § 1 9 0 4 7 7 2 9 § ]

Serracchiani: soddisfatti per tutele ai portuali

Colpiti dalla contrazione dei traffici

Redazione

ROMA Siamo soddisfatti di essere riusciti a estendere tutele ai lavoratori

delle imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici a causa della

pandemia. E' un aiuto concreto per la ripartenza, anche per porti che hanno

meglio retto il colpo del calo dei traffici, ma che devono trovarsi nelle

condizioni di affrontare la competitività connessa alla piena ripresa. Lo

dichiara la presidente del gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani, in

mer i to a l l 'approvazione in Commissione Bi lancio del la  Camera

dell'emendamento al DL Milleproroghe che dispone l'estensione al Giugno

2022 dei sostegni per i lavoratori portuali insieme ad un primo stanziamento

per la creazione di un fondo per il pensionamento anticipato. Misure quindi

che costituiscono importanti tutele ai lavoratori portuli. Per il Partito

democratico è prioritario sostenere il sistema infrastrutturale e logistico del

Paese che precisa la capogruppo sono una parte sostanziale della nostra

economia. Con questo emendamento diamo corpo a un nostro ordine del

giorno presentato alla Legge di bilancio 2021 ma soprattutto andiamo nella

direzione del ricambio generazionale, della protezione dei lavori usuranti, della

crescita professionale e conclude di una sempre maggiore competenza.

Messaggero Marittimo
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Giovannini soddisfatto per le misure introdotte nel Dl mobilità

Le norme introdotte supportano comparti che durante il Covid hanno assicurato la prosecuzione dei servizi

Vezio Benetti

ROMA Enrico Giovannini ministro delle Infrastrutture e della Mobilità

Sostenibili, esprime soddisfazione per l'approvazione nelle Commissioni

Affari Costituzionali e Bilancio della Camera di emendamenti al decreto legge

in materia di termini legislativi che rafforzano le misure di sostegno per diversi

settori della mobilità tra cui i porti, l'autotrasporto, il trasporto pubblico locale e

quello marittimo. Le norme introdotte nel decreto ha spiegato il ministro vanno

nella direzione di supportare comparti che durante la crisi pandemica hanno

assicurato il proprio contributo per la prosecuzione dei servizi a beneficio

della collettività, nonostante le inevitabili difficoltà economiche. Ringrazio le

Commissioni per la sensibilità mostrata approvando questi emendamenti. Per

il settore portuale le nuove norme prevedono la costituzione di un fondo,

alimentato con una quota delle entrate proprie delle Autorità di Sistema

portuale (tasse di imbarco e sbarco delle merci), per incentivare il

pensionamento anticipato dei lavoratori, in considerazione delle attività

gravose che svolgono. Si prevede inoltre l'estensione fino al 30 Giugno 2022

delle misure di sostegno ai lavoratori portuali che a seguito dell'emergenza da

Covid-19 hanno svolto meno giornate di lavoro. A favore dell'autotrasporto sono stati stanziati 3,7 milioni per il 2022

e 5,4 milioni l'anno dal 2023 al 2026 per l'erogazione di voucher ai giovani fino a 35 anni che prendono la patente per

la guida dei mezzi pesanti. A sostegno del trasporto pubblico locale la norma introdotta nel decreto prevede la

proroga fino al 30 Marzo 2022 del divieto di decurtazione delle risorse, che le Regioni erogano alle aziende di Tpl, per

eventuali minori corse effettuate a causa della pandemia. Per il settore marittimo sono state prorogate le procedure

semplificate per l'arruolamento del personale. Tra le novità anche la previsione di un investimento da parte del Mims

per completare i lavori di ampiamento del Museo Maxxi di Roma all'insegna della sostenibilità, dell'innovazione e

dell'inclusione.
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La nuova Disney Wish (alimentata a GNL) costruita in Germania debutterà a Port
Canaveral

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto Papenburg - Sarà consegnata a giugno la

nuovissima nave da crociera Disney Wish costruita nel cantiere tedesco Meyer

Werft, uno dei più grandi d' Europa, dove è stata appena celebrata la cerimonia

del galleggiamento. La nave comincerà ad essere operativa subito in estate, da

luglio, quando debutterà da Port Canaveral. Con le sue 144.000 tonnellate lorde

è la prima nuova nave da crociera che la Disney abbia costruito in un decennio

ed è la prima delle tre che la compagnia ha ordinato a Meyer Werft. L' ordine è

stato concluso a marzo 2016 per due navi e subito esteso alla terza, tutte più

grandi delle quattro precedenti navi da crociera della Disney tutte alimentate a

GNL. Disney diventerà la seconda compagnia a operare con grandi navi da

crociera alimentate a GNL dopo Carnival Corporation. Una svolta così

commentata da Jan Meyer, amministratore delegato di Meyer Werft: 'Siamo

lieti di aver compiuto un ulteriore passo verso il completamento della nave con

lo sgancio e sarà quindi la quinta nave che Meyer Werft avrà consegnato

durante la pandemia. Siamo convinti che Disney Wish sorprenderà l' industria

delle crociere e i fan Disney per la le sue caratteristiche speciali'.

Port Logistic Press
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Il prossimo inverno la MSC World Europa navigherà negli Emirati Arabi

La nave sarà affiancata anche da MSC Opera, per un' offerta di crociere senza precedenti

Redazione Seareporter.it

Abu Dhabi, Emirati Arabi Uniti, 17 febbraio 2022 - MSC World Europa sarà

posizionata negli Emirati Arabi Uniti a partire dal prossimo inverno, diventando

la nave più grande e ecologicamente più avanzata in navigazione in Medio

Oriente. La nuova ammiraglia, attualmente in costruzione, diventerà la nave più

grande e più green della flotta MSC Crociere e sarà affiancata anche MSC

Opera nel Golfo Arabico, a testimonianza dell' importanza strategica che

questa regione occupa nei piani della Compagnia. Gianni Onorato L' annuncio

è stato dato dal CEO di MSC Cruises, Gianni Onorato , a seguito dell'

inaugurazione ufficiale di questa settimana della nuova banchina per le navi

passeggeri a Sir Bani Yas Island, da parte di Sua Altezza lo Sceicco Hamdan

Bin Zayed Al Nahyan, rappresentante del sovrano nella regione di Al Dhafra

negli Emirati Arabi Uniti. Si tratta di una nuova esperienza offerta agli ospiti

delle navi MSC che sarà molto apprezzata da tutti coloro che visiteranno l'

incredibile isola al largo di Abu Dhabi. Il settore delle crociere negli Emirati

Arabi Uniti rappresenta oggi un' importante fetta del business turistico locale ed

è in costante crescita anche grazie alle misure di salute e sicurezza previste in

tutto il paese. Gianni Onorato, CEO di MSC Cruises, ha dichiarato: "Gli Emirati Arabi Uniti rappresentano un mercato

molto importante per la nostra Compagnia ed è per questo che per la prossima stagione invernale, oltre a posizionare

in quest' area la nostra ammiraglia MSC World Europa, aumenteremo ulteriormente la nostra offerta con la presenza

di MSC Opera. MSC World Europa ridefinirà l' esperienza crocieristica con una varietà di caratteristiche mai viste

prima che saranno a disposizione dei turisti che decideranno di vistare gli Emirati Arabi Uniti. La nave attirerà l'

attenzione di molti passeggeri internazionali, soprattutto europei, e confidiamo di vedere anche un forte interesse da

parte degli ospiti del Consiglio di Cooperazione del Golfo, in particolare gli Emirati Arabi Uniti. Una delle nostre ultime

navi, MSC Virtuosa, sta navigando in questo momento nel Golfo Arabico. A bordo la sicurezza è garantita dal nostro

protocollo diventato un modello a livello globale, realizzato anche grazie alla collaborazione con le autorità competenti

in tutta la regione per garantire la salute e la sicurezza dei nostri passeggeri, dell' equipaggio e delle comunità che la

nave visita. La combinazione di misure a bordo e a terra è stata estremamente efficace, come dimostra l' elevato

numero di passeggeri che hanno scelto MSC Virtuosa in questa stagione invernale". Le crociere MSC nel Golfo - Il 26

maggio MSC Virtuosa , nave che al momento sta navigando nel Golfo arabico con crociere settimanali per la

stagione invernale in corso, terminerà la sua programmazione in quest' area e sarà sostituita da MSC Bellissima che

navigherà negli Emirati Arabi Uniti per le crociere primaverili, dal 2 aprile al 25 giugno 2022. È la prima volta che MSC

Crociere prolunga la presenza nell' area offrendo crociere anche durante la primavera. A dicembre
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2022 la Compagnia schiererà nel Golfo MSC World Europa , ammiraglia della flotta attualmente in costruzione, che

offrirà crociere di 7 notti da Dubai e Abu Dhabi a Sir Bani Yas Island, Dammam in Arabia Saudita e Doha in Qatar.

Sempre nella stagione invernale 2022/2023, MSC Opera offrirà un itinerario diverso di 7 notti da Dubai e Abu Dhabi

con scalo anche a Sir Bani Yas Island. Gli ospiti potranno poi scoprire l' Oman grazie a una tappa nella capitale

Muscat, una delle più antiche città del Medio Oriente, e a Khasab, la città più a nord del paese. Al termine di ogni

crociera è previsto un pernottamento con la nave ferma a Dubai per offrire agli ospiti la possibilità di esplorare l'

incredibile metropoli anche durante le ore notturne. MSC World Europa - MSC World Europa , attualmente in

costruzione presso il cantiere navale Chantiers de l' Atlantique di Saint-Nazaire in Francia, sarà consegnata nell'

ottobre 2022 prima di salpare per il Golfo Arabico La nave da 2.626 cabine potrà ospitare fino a 6.762 passeggeri,

sarà lunga 333,3 metri e avrà una stazza lorda di 205.700 tonnellate. L' ammiraglia sarà la prima nave della flotta

MSC Crociere alimentata da gas naturale liquefatto (GNL), il combustibile fossile più pulito attualmente disponibile per

le grandi navi da crociera. MSC Crociere condivide con gli Emirati Arabi Uniti l' ambizione di arrivare a zero emissioni

nette entro il 2050 ed MSC World Europa, alimentata a GNL, rappresenta un tassello fondamentale nella strategia

della compagnia per il raggiungimento di questo obiettivo.
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Porti: Serracchiani, soddisfatti per tutele a lavoratori

Redazione Seareporter.it

'Siamo soddisfatti di essere riusciti a estendere tutele ai lavoratori delle

imprese portuali colpite dalla contrazione dei traffici a causa della pandemia. È

un aiuto concreto per la ripartenza, anche per porti che hanno meglio retto il

colpo del calo dei traffici, ma che devono trovarsi nelle condizioni di affrontare

la competitività connessa alla piena ripresa'. Lo dichiara la presidente del

gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani, in merito all' approvazione in

Commissione Bilancio della Camera dell' emendamento al DL Milleproroghe

che dispone l' estensione al giugno 2022 dei sostegni per i lavoratori portuali

insieme ad un primo stanziamento per la creazione di un fondo per il

pensionamento anticipato. 'Per il Partito democratico è prioritario sostenere il

sistema infrastrutturale e logistico del Paese che - precisa la capogruppo -

sono una parte sostanziale della nostra economia. Con questo emendamento

diamo corpo a un nostro ordine del giorno presentato alla Legge di bilancio

2021 ma soprattutto andiamo nella direzione del ricambio generazionale, della

protezione dei lavori usuranti, della crescita professionale e - conclude - di una

sempre maggiore competenza'.
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Container alla velocità di un aereo: il Brasile vuole Hyperloop per la merce dei suoi porti

Il treno iper veloce è al centro di un progetto in Sud America guidato dal colosso californiano e da un grande
operatore logistico nazionale

Leonardo Parigi

Brasilia - Dieci anni che valgono un secolo. Il progetto Hyperloop continua a

crescere a livello globale, anche se la concretizzazione al momento rimane

scarsa. Ma il Brasile si candida a diventare uno dei fari della tecnologia di

trasporto del futuro. Come? Utilizzando gli immensi spazi a disposizione per

muovere container alla velocità di un aereo, ma con la possibilità economica di

un treno. Lo scorso gennaio la californiana Hyperloop Transportation

Technologies (HyperloopTT) ha stretto una partnership con EGA Group, un

operatore cargo nella logistica portuale brasiliana, per sviluppare ' HyperPort ',

che si presenta come la soluzione ideale per modificare il trasporto intermodale

del colosso sudamericano. 'Non stiamo inventando la ruota. Uniamo solo le

tecnologie esistenti in una proposta innovativa e sostenibile. Il progetto adesso

può essere implementato', ha affermato Ricardo Penzin, a capo della divisione

brasiliana di HTT. Il progetto brasiliano prevede di integrare le necessità di

trasporto container con la velocità e la sostenibilità di un progetto tecnologico

senza impatto ambientale e con rapidità senza eguali. Le capsule di HyperPort,

stando al disegno dei due operatori, sarebbero in grado di muovere circa 2.800

container ogni giorno. Ma il primo passo sarà un lavoro congiunto per l' individuazione dei flussi di domanda del

traffico merci del Brasile, insieme a uno studio di fattibilità e sostenibilità economica per mettere in connesione porti,

aeroporti, distretti industriali. Tenendo anche conto della scarsa capacità della rete ferroviaria brasiliana - Brasilia ha la

stessa lunghezza di linee ferroviarie totali dell' Italia, che però ha un territorio 28 volte più piccolo - è possibile che il

progetto sia in grado davvero di sviluppare una rete complessa di trasporto alternativo. Non è la prima volta che il

progetto hyperloop prova a inserirsi nel contesto del trasporto merci. HTT e Hamburg Hafen und Logistik AG (HHLA)

avevano siglato un accordo di collaborazione alla fine del 2018 per uno sviluppo analogo nel porto di Amburgo. Idea

che è stata poi fortemente rallentata dalla pandemia, ma che ad oggi non ha ancora portato i risultati sperati.

Hyperloop è una tecnologia che promette di abbattere notevolemente la durata di lunghi tratti di strada, andando a

concorrere direttamente con il settore aereo sugli spostamenti su terra. I pod (o capsule) di Hyperloop vengono

'sparate' ad alta velocità dentro a un sistema di tubi a bassa pressione, che possono essere anche coperti da pannelli

fotovoltaici, rendendo il sistema altamente competitivo sia per la velocità del trasporto sia per i costi. 'Il Gruppo EGA

ha una lunga storia, con la piena conoscenza del settore della logistica nazionale, del comportamento di mercato,

della domanda, dei movimenti portuali, di tutto ciò di cui abbiamo bisogno per portare HyperPort nella realtà

brasiliana. Crediamo che questa partnership diventerà un caso di grande successo e influenzerà il mercato mondiale',
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ha affermato Penzin. Negli ultimi tre anni anche i porti di Valencia e di Jebel Ali hanno iniziato a guardare con

attenzione agli hyperloop. Nel settembre 2021 HTT ha annunciato il completamento di uno studio di fattibilità nella

parte meridionale del Brasile, in collaborazione con le istituzioni locali. Il progetto prevede il collegamento merci tra

Porto Alegre e Caxias do Sul, con due fermate intermedie. La tratta verrebbe costruita in soli cinque anni, con un

risparmio di costi operativi di trasporto stimato in 435 milioni di dollari nell' arco di tre decenni, riducendo i tempi di

percorrenza dalle attuali due ore a circa 20 minuti. Con una velocità massima di 835 km/h, i pod di HTT renderebbero

estremamente svantaggioso il trasporto aereo, implementando invece un trasporto pulito e incredibilmente rapido.

Costo totale dell' operazione, tra cui il mantenimento della struttura: circa 8 miliardi di dollari, con una ricaduta di

50.000 posti di lavoro creati ex novo nell' area.
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GNV: entra in flotta la nuova Ro-Pax "Spirit"

Salgono a 25 le navi operative della compagnia. Al via le attività di manutenzione per l' ingresso in flotta della nuova
unità presso i cantieri NMN a Napoli

Redazione

Genova - GNV annuncia l' arrivo di una nuova nave: conclusosi l' acquisto dall'

armatore Brittany Ferries , l' unità M/n CAP Finistère entrerà a far parte della

flotta di GNV con il nome di GNV Spirit ; costruita nel 2001 presso i Cantieri

HDW (Howaldtswerke-Deutsche Werft AG), a Kiel in Germania, la nuova ro-

pax della famiglia GNV ha 32.728 tonnellate di stazza lorda, 203 metri di

lunghezza e una velocità di crociera di 29 nodi. La nave partirà oggi dal porto di

Le Havre diretta ai cantieri di Nuova Meccanica Navale di Napoli : nei prossimi

giorni GNV Spirit sarà oggetto di attività di manutenzione in vista dell'

imminente stagione, vestirà i colori della Compagnia e avrà il logo GNV sulle

fiancate. L' arrivo della nuova nave fa parte delle strategie di rafforzamento del

network di rotte attraverso l' aumento di capacità di trasporto sulle sue linee

operate dalla compagnia nel Mediterraneo. La nuova unità consente di

incrementare la capacità commerciale di 1.926 metri lineari e 500 auto. "GNV

Spirit offre ampi spazi di bordo e una capacità di accoglienza fino a 1595

passeggeri: 265 cabine, ascensori a ogni ponte nave, un' area relax con

piscina, 3 bar di bordo, una sala ristorante, uno spazio dedicato all '
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piscina, 3 bar di bordo, una sala ristorante, uno spazio dedicato all '

intrattenimento dei più piccoli, uno shop e un' area dedicata agli amici a quattro zampe, con servizi in linea con il

posizionamento della compagnia", sottolinea la società in una nota. Fondata nel 1992, e parte del Gruppo MSC, GNV

è una delle principali compagnie di navigazione operanti nel settore del cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar

Mediterraneo: con una flotta che sale così a 25 navi, la Compagnia opera 27 linee, da e per Sardegna, Sicilia,

Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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Grimaldi trasforma le sue navi in "aspirapolvere del mare" con la tecnologia Wärtsilä

Il sistema di filtrazione ideato e brevettato dal gruppo partenopeo è pronto per la commercializzazione. L' azienda
finlandese sarà la prima a portarlo sul mercato

Redazione

Napoli - Ancora una volta il Gruppo Grimaldi si dimostra un vero pioniere della

sostenibilità ambientale . Da anni la compagnia partenopea lavora per

affrontare il problema della crescente quantità di microplastiche presenti nei

mari del mondo; il risultato è un sistema, testato e recentemente brevettato,

capace di filtrare l' acqua di lavaggio dei sistemi di depurazione dei gas di

scarico (conosciuti anche come scrubber) installati a bordo delle navi. Un'

innovazione senza precedenti, finalmente pronta per la commercializzazione,

nata dall' idea del gruppo partenopeo di trasformare le proprie navi in '

aspirapolvere del mare ', che raccolgono particelle inquinanti e le rimuovono

dall' acqua filtrata durante la navigazione. Gli scrubber di tipo open loop , già

installati su decine di navi del Gruppo Grimaldi per permettere la depurazione

dei gas di scarico, prelevano ogni giorno enormi quantità di acqua per poi

immetterla nuovamente in mare; prima di farlo, i nuovi sistemi filtrano l' acqua e

trattengono le microplastiche, evitando che vengano ingerite da pesci ed altri

organismi marini ed entrino nella catena alimentare. La prima azienda ad

aggiudicarsi la licenza non esclusiva per lo sviluppo e commercializzazione dell'

impianto è stata Wärtsilä, leader mondiale nel campo delle tecnologie per il settore marino e quello energetico. La

capacità di filtrare le microplastiche sarà, infatti, una caratteristica integrata nei futuri sistemi di trattamento delle acque

di lavaggio prodotti dal gruppo finlandese. Un' innovazione che non apporterà benefici solo all' ambiente: il Gruppo

Grimaldi devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d' uso del brevetto del nuovo sistema a favore di

iniziative ed enti benefici. 'È un piacere continuare la nostra lunga partnership con Grimaldi e annunciare questa

innovazione ', ha dichiarato Tamara de Gruyter , presidente Marine Systems di Wärtsilä . ' Le microplastiche sono una

sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la pulizia degli oceani. Ancora

più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano uno strumento per risolvere

un' ampia gamma di sfide di sostenibilità". " Ridurre l' inquinamento da microplastiche negli oceani del nostro mondo è

una sfida importante e siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L' idea di questa tecnologia

innovativa è nata prendendo atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di mare per la

depurazione dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani durante il

loro normale funzionamento', ha commentato Emanuele Grimaldi , Amministratore Delegato del Gruppo Grimaldi.

'Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra Civitavecchia e

Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra questi due porti.

Siamo lieti
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che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l' ora di collaborare ancora per

affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani " , ha aggiunto Emanuele Grimaldi .
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Noli spot container stabili, crescono solo sulle rotte Shanghai-LA e Rotterdam-NY

L' indice composito di Drewry segna questa settimana un aumento marginale dello 0,2% raggiungendo quota
9.378,51 dollari per Feu

Redazione

Milano - Ancora un aumento marginale dello 0,2% dell' indice composito del

World Container Index di Drewry che porta a 9.378,51 dollari il costo medio di

un container da 40 piedi (Feu), +79% rispetto alla stessa settimana del 2021.

Le tariffe di trasporto su Shanghai ( nella foto ) - Los Angeles sono cresciute

del 2% (più 245 dollari) raggiungendo 10.682 dollari per Feu. Anche le tariffe

spot su Rotterdam - New York hanno guadagnato l' 1% (più 61 dollari) a 6.514

dollari per Feu. Di segno opposto le tariffe su Shanghai - New York diminuite

del 3% (meno 374 dollari) a 13.063 dollari per Feu. Anche le tariffe su New York

- Rotterdam sono scese del 2% a 1.214 dollari per Feu. Mentre le tariffe di

Shanghai - Rotterdam , Rotterdam - Shanghai , Shanghai - Genova e Los

Angeles - Shanghai si sono attestate intorno al livello delle settimane

precedenti. Drewry prevede che i tassi rimarranno stabili nella prossima

settimana .
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La flotta Grandi Navi Veloci sale a 25 unità: in arrivo a Napoli la Gnv Spirit

Ufficializzato l' acquisto del traghetto Cap Finistère che sarà sotttoposto a interventi di manutenzione e pitturazione
presso La Nuova Meccanica Navale

Grandi Navi Veloci ha finalmente annunciato l' arrivo di una nuova nave in flotta

confermano l' acquisto dalla compagnia di navigazione francese Brittany

Ferries del traghetto Ca Finisère che prende ora il nome di GNV SPIRIT.

Costruita nel 2001 presso i cantieri tedeschi Howaldtswerke-Deutsche Werft

AG di Kiel in Germania, questo moderno ro-pax ha 32.728 tonnellate di stazza

lorda, 203 metri di lunghezza e una velocità di crociera di 29 nodi. Secondo

quanto rivelato da SHIPPING ITALY a inizio anno il prezzo d' acqusito

dovrebbe sfiorare i 50 milioni di euro. La nave partirà oggi dal porto di Le

Havre diretta ai cantieri di Nuova Meccanica Navale di Napoli sempre

partecipati dal Gruppo Msc dove la nave sarà oggetto di att ività di

manutenzione in vista dell' imminente stagione estiva durante la quale vestirà i

colori della compagnia genovese e avrà il logo Gnv sulle fiancate. 'L' arrivo

della nuova nave fa parte delle strategie di rafforzamento del network di rotte

attraverso l' aumento di capacità di trasporto sulle sue linee operate dalla

compagnia nel Mediterraneo' spiega l' azienda guidata da Matteo Catani in una

nota. 'La nuova unità consente di incrementare la capacità commerciale di

1.926 metri lineari e 500 auto'. Gnv Spirit offre ampi spazi di bordo e una capacità di accoglienza fino a 1595

passeggeri: 265 cabine, ascensori a ogni ponte nave, un' area relax con piscina, 3 bar di bordo, una sala ristorante,

uno spazio dedicato all' intrattenimento dei più piccoli, uno shop e un' area dedicata agli amici a quattro zampe, con

servizi in linea con il posizionamento della compagnia. Fondata nel 1992 e parte del Gruppo Msc (è controllata dalla

holding italiana Marinvest), Grandi Navi Veloci opera nel settore del cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar

Mediterraneo con una flotta che sale così a 25 navi operative su 27 linee da e per Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia,

Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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Wartsila acquista da Grimaldi il brevetto per il sistema che pulisce i mari con gli scrubber

Il sistema è stato testato, brevettato ed è capace di filtrare l' acqua di lavaggio dei sistemi di depurazione dei gas di
scarico raccogliendo microplastiche

'Da una mia intuizione era nata l' idea di catturare le microplastiche e i metalli

pesanti in mare sfruttando le enormi quantià d' acqua raccolte e filtrate dagli

scrubber delle nostre navi. Si parla di 20.000 tonnellate d' acqua ogni giorno.

Abbiamo assegnato uno studio all' Università di Napoli e lo abbiamo

brevettato. Ora quel brevetto l' ho appena venduto a Wartsila per 300 mila euro

e altre aziende sono interessate a rilevarlo. La somma incassata dal nostro

gruppo la destineremo ad attività di beneficienza attraverso la Fondazione

Grimaldi. Credo che questa si sia rivelata un' operazione win - win - win'. Così

Emanuele grimaldi, amministartore delegato dell' omonimo gruppo armatoriale

napoletano, nei giorni scorsi raccontava a SHIPPING ITALY quello che ora è

appena stato ufficialmente annunciato. Grimaldi Group ha venduto a Wärtsilä,

gruppo attivo nel campo delle tecnologie per il settore marino e quello

energeticola, la licenza non esclusiva per lo sviluppo e commercializzazione

dell' impianto capace di filtrare microplastiche attraverso un sistema, testato e

appunto recentemente brevettato, capace di filtrare l' acqua di lavaggio dei

sistemi di depurazione dei gas di scarico installati a bordo delle navi. Questo

dsistema d' ora in poi sarà caratteristica integrata nei futuri sistemi di trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal

gruppo finlandese Wärtsilä. 'Un' innovazione senza precedenti, finalmente pronta per la commercializzazione, nata

dall' idea del gruppo partenopeo di trasformare le proprie navi in 'aspirapolvere del mare', che raccolgono particelle

inquinanti e le rimuovono dall' acqua filtrata durante la navigazione' si legge in una nota. Che ricorda poi come 'gli

scrubber di tipo open loop, già installati su decine di navi del Gruppo Grimaldi, per permettere la depurazione dei gas

di scarico prelevano ogni giorno enormi quantità di acqua per poi immetterla nuovamente in mare; prima di farlo, i

nuovi sistemi filtrano l' acqua e trattengono le microplastiche, evitando che vengano ingerite da pesci e altri organismi

marini ed entrino nella catena alimentare'. 'È un piacere continuare la nostra lunga partnership con Grimaldi e

annunciare questa innovazione' ha dichiarato Tamara de Gruyter, presidente Marine Systems di Wärtsilä. 'Le

microplastiche sono una sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la

pulizia degli oceani. Ancora più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano

uno strumento per risolvere un' ampia gamma di sfide di sostenibilità'. L' annuncio riporta anche il seguente commento

di Emanuele Grimaldi: 'Ridurre l' inquinamento da microplastiche negli oceani del nostro mondo è una sfida importante

e siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L' idea di questa tecnologia innovativa è nata prendendo

atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di mare per la depurazione
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dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani durante il loro normale

funzionamento. Abbiamo già completato i test pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra

Civitavecchia e Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64.680 microparticelle raccolte in un unico viaggio tra

questi due porti. Siamo lieti che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l' ora di

collaborare ancora per affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani'.
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Migliori e peggiori

Londra: rosso per Carnival

(Teleborsa) - Retrocede la società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , con un ribasso del 2,19%. Su base settimanale, il trend del titolo è

più solido rispetto a quello del FTSE 100 . Al momento, quindi, l' appeal degli

investitori è rivolto con più decisione a Carnival rispetto all' indice di

riferimento. Le implicazioni di breve periodo di Carnival sottolineano l'

evoluzione della fase positiva al test dell' area di resistenza 1.572,9 centesimi

di sterlina (GBX). Possibile una discesa fino al bottom 1.542,3. Ci si attende un

rafforzamento della curva al test di nuovi target 1.603,5.
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EconomiaTrasporti

Porti, Zaccheo (Art): schemi di concessione da affidare all' Autorità come per le autostrade

(Teleborsa) - Il presidente dell' Autorità di regolazione dei trasporti, Nicola

Zaccheo , ha dichiarato di non accogliere "con grande favore" la decisione del

Governo di mantenere il principio secondo il quale la procedura di affidamento

di una concessione portuale possa prendere le mosse da un' istanza di parte -

"che poi è quasi sempre il soggetto già titolare della concessione demaniale

interessato al rinnovo della stessa" - visto il parere sfavorevole già espresso a

riguardo dal Consiglio di Stato . Zaccheo è stato ascoltato oggi dalla

commissione Industria del Senato nell' ambito dell' esame dell' annuale Ddl sulla

concorrenza . Nel suo intervento Zaccheo ha fatto osservazione in particolare

sull' articolo 3 del testo, dedicato alle concessioni delle aree demaniali portuali.

"Nella proposta governativa - ha rilevato il presidente dell' Art - manca un

graduato sistema di sanzioni ". "Molte di queste criticità - ha poi proposto

Zaccheo alla X commissione - potrebbero essere agevolmente superate ove si

riconoscesse all' Autorità il potere di definire lo schema di concessione da

inserire negli avvisi per la gestione delle aree demaniali e delle banchine: ciò

consentirebbe di inserire clausole convenzionali che assicurino una regolazione

uniforme che incentivi l' utilizzo efficiente dell' infrastruttura, sulla scorta di quanto già previsto in capo all' autorità nel

settore autostradale, settore nel quale tale attribuzione ha già prodotto effetti positivi".
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Hapag Lloyd, servizio diretto Cina-Amburgo

Amburgo - Disponibile dal 1 aprile 2022, Hapag-Lloyd offrirà il nuovo servizio China Germany Express (Cgx) con
rotazione tra due soli porti, collegando direttamente Cina meridionale e Nord Europa su base settimanale.

Amburgo - Disponibile dal 1 aprile 2022, Hapag-Lloyd offrirà il nuovo servizio

China Germany Express (Cgx) con rotazione tra due soli porti, collegando

direttamente Cina meridionale e Nord Europa su base settimanale. "Questo

consentirà ai clienti di beneficiare delle capacità intermodali nella baia di

Dachan e ad Amburgo e di accedere anche ai mercati dell' Europa centrale e

orientale. Con la pianificazione del carico dei nostri clienti e la forte domanda di

trasporti di container attuale, abbiamo sviluppato questo nuovo servizio per le

relazioni Cina-Germania che presta attenzione ad affrontare le attuali sfide del

mercato" spiega Andreas Buetfering, Senior Director Trade Management Far

East di Hapag-Lloyd, aggiungendo: "Affrontiamo queste sfide offrendo ai nostri

clienti una nuova e veloce connessione tra Cina ed Europa, riducendo allo

stesso tempo le complessità e aumentando l' affidabilità per loro". Il nuovo

servizio China Germany Express (Cgx) opererà con otto navi Panamax e

sostituirà i tradizionali servizi Hapag Lloyd Far East Loop 6, 7 e 8, tutti con

rotazioni a più toccate, a partire appunto da aprile 2022. Il Cgx fornirà partenze

settimanali regolari con un tempo di transito che Hapag garantisce in 27 giorni.

La prima navigazione in direzione Ovest (da Dachan Bay ad Amburgo) è prevista per l' inizio di aprile 2022 e la prima

navigazione in direzione Est (da Amburgo a Dachan Bay) per l' inizio di maggio 2022.
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"Spirit" entra nella flotta di Gnv

Da Gnv annunciano l'arrivo di una nuova nave: conclusosi l'acquisto dall'armatore Brittany Ferries, l'unità "Cap
Finistère" entrerà a far parte della flotta della compagnia di navigazione genocese con il nome di "Gnv Spirit"

Da Gnv annunciano l' arrivo di una nuova nave: conclusosi l' acquisto dall'

armatore Brittany Ferries, l' unità "Cap Finistère" entrerà a far parte della flotta

della compagnia di navigazione genocese con il nome di "Gnv Spirit"; costruita

nel 2001 dai cantieri Howaldtswerke-Deutsche Werft a Kiel, il nuovo traghetto

merci e passeggeri ha 32 mila tonnellate di stazza lorda, 203 metri di lunghezza

e una velocità di crociera di 29 nodi. La nave partirà oggi dal porto di Le Havre

diretta ai cantieri di Nuova Meccanica Navale di Napoli: nei prossimi giorni

"Gnv Spirit" sarà oggetto di attività di manutenzione in vista dell' imminente

stagione, vestirà i colori e logo della Gnv. L' arrivo della nuova nave fa parte

delle strategie di rafforzamento della rete di rotte attraverso l' aumento di

capacità di trasporto sulle linee operate dalla compagnia. La nuova unità

consente di incrementare la capacità commerciale di Gnv per 1.926 metri

lineari e 500 auto: "Gnv Spirit" offre ampi spazi di bordo e una capacità di

accoglienza fino a 1.595 passeggeri: 265 cabine, ascensori a ogni ponte nave,

un' area di svago con piscina, tre bar di bordo, una sala ristorante, uno spazio

dedicato all' intrattenimento dei più piccoli, uno shop e un' area dedicata agli

animali domestici, con servizi in linea con il posizionamento della compagnia. Fondata nel 1992 e parte del gruppo

Msc, Gnv è una delle principali compagnie di navigazione operanti nel settore del cabotaggio e del trasporto

passeggeri nel Mar Mediterraneo: con una flotta che sale così a 25 navi, opera su 27 linee, da e per Sardegna, Sicilia,

Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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Aspirapolveri del mare, Wärtsilä commercializza il brevetto di Grimaldi

Nuovo impegno del gruppo Grimaldi nella sostenibilità ambientale. Da anni la compagnia partenopea lavora per
affrontare il problema della crescente quantità di microplastiche presenti nei mari del mondo

Nuovo impegno del gruppo Grimaldi nella sostenibilità ambientale. Da anni la

compagnia partenopea lavora per affrontare il problema della crescente

quantità di microplastiche presenti nei mari del mondo; il risultato è un sistema,

testato e recentemente brevettato, capace di filtrare l' acqua di lavaggio dei

sistemi di depurazione dei gas di scarico (cioè gli scrubber) installati a bordo

delle navi. L' innovazione è pronta per essere commercializzata. Il principio è

quello di trasformare le navi in 'aspirapolvere del mare', che raccolgono

particelle inquinanti e le rimuovono dall' acqua filtrata durante la navigazione. Gli

scrubber a ciclo aperto, già installati su decine di navi del gruppo Grimaldi per

permettere la depurazione dei gas di scarico, prelevano ogni giorno enormi

quantità di acqua per poi immetterla nuovamente in mare; prima di farlo, i nuovi

sistemi filtrano l' acqua e trattengono le microplastiche, evitando che vengano

ingerite da pesci ed altri organismi marini ed entrino nella catena alimentare. La

prima azienda ad aggiudicarsi la licenza non esclusiva per lo sviluppo e

commercializzazione dell' impianto è stato il gruppo ingegneristico finandese

Wärtsilä, riferimento mondiale nel campo delle tecnologie per il settore marino

e quello energetico. La capacità di filtrare le microplastiche sarà infatti una caratteristica integrata nei futuri sistemi di

trattamento delle acque di lavaggio prodotti dal gruppo. Un' innovazione che non apporterà benefici solo all' ambiente:

il gruppo Grimaldi devolverà i proventi derivanti dalle concessioni delle licenze d' uso del brevetto del nuovo sistema a

favore di iniziative ed enti benefici: 'È un piacere continuare la nostra lunga collaborazione con Grimaldi e annunciare

questa innovazione - dichiara Tamara de Gruyter, presidente Marine Systems di Wärtsilä -. Le microplastiche sono

una sfida ambientale urgente e siamo orgogliosi di collaborare con Grimaldi per affrontare la pulizia degli oceani.

Ancora più importante, la capacità di catturare le microplastiche mostra come gli scrubber siano uno strumento per

risolvere un' ampia gamma di sfide di sostenibilità". "Ridurre l' inquinamento da microplastiche negli oceani del nostro

mondo è una sfida importante e siamo lieti di fornire una soluzione per l' industria marittima. L' idea di questa

tecnologia innovativa è nata prendendo atto che gli scrubber di tipo open loop possono prelevare acqua di mare per

la depurazione dei gas di scarico e contemporaneamente raccogliere la microplastica presente negli oceani durante il

loro normale funzionamento - commenta Emanuele Grimaldi, amministratore delegato del Gruppo Grimaldi -.

Abbiamo già completato l prove pilota di questo sistema a bordo di una delle nostre navi impiegate tra Civitavecchia

e Barcellona. I risultati sono promettenti, con 64 mila microparticelle raccolte in un unico viaggio tra questi due
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porti. Siamo lieti che anche Wärtsilä riconosca il potenziale di questo sistema e non vediamo l' ora di collaborare

ancora per affrontare il problema delle microplastiche nei nostri oceani.
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Msc sceglie "World Europa" per l' inverno negli Emirati

"Msc World Europa" sarà posizionata negli Emirati Arabi Uniti a partire dal prossimo inverno, diventando la nave più
grande e ecologicamente più avanzata in navigazione in Medio Oriente. La nuova ammiraglia, attualmente in
costruzione, sarà la più grande e più verde della flotta Msc

Abu Dhabi - "Msc World Europa" sarà posizionata negli Emirati Arabi Uniti a

partire dal prossimo inverno, diventando la nave più grande e ecologicamente

più avanzata in navigazione in Medio Oriente. La nuova ammiraglia,

attualmente in costruzione, diventerà la nave più grande e più verde della flotta

Msc Crociere e sarà affiancata anche "Msc Opera" nel Golfo Arabico, a

testimonianza dell' importanza strategica che questa regione occupa nei piani

della compagnia della famiglia Aponte. L' annuncio è stato dato dalll'

amministratore delegato di Msc Crociere, Gianni Onorato, a seguito dell'

inaugurazione ufficiale di questa settimana della nuova banchina per le navi

passeggeri sull' Isola di Sir Bani Yas, da parte dello sceicco Hamdan Bin Zayed

Al Nahyan, rappresentante del sovrano nella regione di Al Dhafra negli Emirati

Arabi Uniti. Si tratta, spiegano da Msc, di una nuova esperienza offerta agli

ospiti delle navi, l' isola al largo di Abu Dhabi "è incredibile". Il settore delle

crociere negli Emirati rappresenta oggi un' importante fetta del settore turistico

locale ed è in costante crescita anche per effetto alle misure di salute e

sicurezza previste in tutto il Paese. Onorato aggiunge che "gli Emirati

rappresentano un mercato molto importante per la nostra compagnia ed è per questo che per la prossima stagione

invernale, oltre a posizionare in quest' area la nostra ammiraglia "Msc World Europa", aumenteremo ulteriormente la

nostra offerta con la presenza di "Msc Opera". La "World Europa" ridefinirà l' esperienza crocieristica con una varietà

di caratteristiche mai viste prima che saranno a disposizione dei turisti che decideranno di vistare gli Emirati. La nave

attirerà l' attenzione di molti passeggeri internazionali, soprattutto europei, e confidiamo di vedere anche un forte

interesse da parte degli ospiti dell' area del Golfo, dagli Emirati in particolare. Una delle nostre ultime navi, "Msc

Virtuosa", sta navigando in questo momento nel Golfo Arabico. A bordo la sicurezza è garantita dal nostro protocollo

diventato un modello a livello globale, realizzato anche grazie alla collaborazione con le autorità competenti in tutta la

regione per garantire la salute e la sicurezza dei nostri passeggeri, dell' equipaggio e delle comunità che la nave visita.

La combinazione di misure a bordo e a terra è stata estremamente efficace, come dimostra l' elevato numero di

passeggeri che hanno scelto la "Virtuosa" in questa stagione invernale". Il 26 maggio "Msc Virtuosa" terminerà la sua

programmazione in quest' area e sarà sostituita da "Msc Bellissima" che navigherà negli Emirati per le crociere

primaverili, dal 2 aprile al 25 giugno 2022. È la prima volta che Msc Crociere prolunga la presenza nell' area offrendo

crociere anche durante la primavera. A dicembre 2022 la compagnia schiererà nel Golfo "Msc World Europa",

ammiraglia della flotta
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attualmente in costruzione, che offrirà crociere di sette notti da Dubai e Abu Dhabi a Sir Bani Yas, Dammam.

Sempre nella stagione invernale 2022-2023, "Msc Opera" offrirà un itinerario diverso di sette notti da Dubai e Abu

Dhabi con scalo anche a Sir Bani Yas. Gli ospiti potranno poi scoprire l' Oman grazie a una tappa a Mascate, una

delle più antiche città del Medio Oriente, e a Khasab, la città più a Nord del Paese. Al termine di ogni crociera è

previsto un pernottamento con la nave ferma a Dubai per offrire agli ospiti la possibilità di esplorare la metropoli

anche durante le ore notturne. Attualmente in costruzione ai Chantiers de l' Atlantique di Saint-Nazaire, " World

Europa" sarà consegnata nell' ottobre 2022 prima di salpare per il Golfo Arabico. La nave da 2.626 cabine potrà

ospitare fino a 6.762 passeggeri, sarà lunga 333,3 metri e avrà una stazza lorda di 205 mila tonnellate. L' ammiraglia

sarà la prima nave della flotta Msc Crociere alimentata da gas naturale liquefatto, il combustibile fossile più pulito

attualmente disponibile per le grandi navi da crociera. Msc Crociere condivide con gli Emirati l' ambizione di arrivare a

zero emissioni nette entro il 2050 e la "World Europa" rappresenta un tassello fondamentale nella strategia della

compagnia per il raggiungimento di questo obiettivo.
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Miami, una casa anche per le navi Virgin

Virgin Voyages ha celebrato lo scorso fine settimana la tanto attesa inaugurazione del suo nuovo terminal
passeggeri a Miami. Infatti i lavori per la nuova casa della compagnia sono stati ovviamente rallentati dalla pandemia

Monfalcone - Virgin Voyages ha celebrato lo scorso fine settimana la tanto

attesa inaugurazione del suo nuovo terminal passeggeri a Miami. Infatti i lavori

per la nuova casa della compagnia sono stati ovviamente rallentati dalla

pandemia: così "Scarlet Lady", la prima nave della compagnia, nonostante i

vari rinvii, ha anticipato il suo debutto rispetto la nuova stazione marittima

realizzata per questa novità delle crociere. Così si va completando il nuovo

profilo portuale di Miami: sono stati realizzati o sono in corso di realizzazione

nuovi avvenieristici terminali per Royal Caribbean International, Norwegian

Cruise Line e Msc Crociere (quest' ultimo sarà realizzato grazie alla partnership

con Fincantieri Infrastructure). Quello di Virgin alla fine è quello più piccolo e le

sue dimensioni rispecchiano le necessità di navi di medie dimensioni come

quelle realizzate a Genova. Queste ultime sono lunghe fuori tutto 278 metri, ma

nonostante questo sporgono dall' angolo della banchina assegnata a Virgin,

visto che il nuovo Terminal V (questo il suo nome) occupa la darsena nella

parte più vicina al centro città. Sir Richard Branson, insieme al sindaco della

contea di Miami-Dade Daniella Levine Cava e all' amministratore delegato di

Virgin Voyages Tom McAlpin, ha festeggiato l' evento con la tradizionale cerimonia del taglio del nastro salutata da

sirene aeree e una mini sfilata di veicoli elettrici Moke marchiati Virgin: «Venire in questo bellissimo nuovo terminal e

vedere "Scarlet Lady" nel suo porto di casa qui a Miami è stata un' esperienza incredibile. La squadra di Virgin

Voyages ha creato un edificio straordinario che mantiene il nostro impegno per essere migliori amministratori della

terra con la sua certificazione Leed Gold». La nuova struttura è stata realizzata puntando molto al risparmio

energetico e all' ecocompatibilità dell' edificio. Per quest' ultimo non è stato scelto neppure un indirizzo a caso (718 N

Cruise Blvd), ma uno che ricorda la nascita di Branson, cioè il 18 luglio: «Ci siamo sempre sforzati di trasformare l'

ordinario in straordinario e il Terminal V ci offre una maggiore opportunità di elevare l' esperienza di Sailor (così

chiamati gli ospiti Virgin Voyages) dal momento in cui vedi il cartello Ahoy al momento in cui sbarchi. "Scarlet Lady"

merita una casa bella come lei e non vediamo l' ora che i nostri marinai inizino il loro viaggio al Terminal V» afferma

McAlpin. Con questo nuovo tassello va a comporsi l' infrastruttura pensata per le nuove navi Virgin, l' ultima grande

start-up crocieristica. Il terminal va ad aggiungersi alla spiaggia privata a Bimini (Bahamas) e ovviamente alle unità

commissionate alla Fincantieri di Genova. Al momento in Liguria è in allestimento la terza nave della serie, la

"Resilient Lady" che sarà pronta in estate, alla quale seguirà anche una quarta sorella l' anno prossimo. La seconda

nave, "Valiant Lady", debutterà
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ufficialmente con le sue prime crociere in primavera da Portsmouth. Questo è stato anche il porto del debutto di

'Scarlet' la scorsa estate dopo oltre un anno e mezzo di rinvii a causa della pandemia. Infatti, dopo la consegna del 14

febbraio 2020, aveva girovagato un bel po' prima di tornare a Genova per completare i lavori di garanzia. Oggi

finalmente la prima nave di Branson naviga ai Caraibi e ha una nuova bella casa a Miami.
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